
TEMPO
-

- Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1004,0 milibares. Tempe
ratura média do dia: 17,3 graus centígrados.
Umidade relativa média: 87.,2 por cento. Es
tado médio do céu: de meio a encoberto.
Cumulus, stratus, nevoeiros noturnos no lito
ral, serras, margens de rios, Estado médio do
tempo: com chuvas e precipitações no lito-
ral. Previsão: A.Seixa$ Netto.

'
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LOTERIA ESPORTIVA - Será de
Cr$ 15.864.813,72 o prêmio a ser rateado
entre os acertadores do teste 149 da Loteria
Esportiva. O total de cartões vendidos foi de
.cr$ 9.016.938 para um total de apostas no

valor de .cr$ 50.364.488,00. O Estado 'com
maior volume de apostas, como sempre, foi
São Paulo e o menor é do Rio Grande dó
Norte.

BRIGA PELO TITULO TEM 4 CLUBES
o Figuei�ense poderá se tornar campeão do segundo turno, caso vença ou empate com o Palmeiras. Para tanto, bastaque em Florianópolis o Juventus sofra uma derrota ou um empate, no jogo com o Avaí. (P. 24).

Palmeiras x Figueirense.

-

Em Criei uma
deu empate' en.tre
Próspera le Inter

Enfrentando um

difícil adversário
que é o Palmeiras,
em Blumenau, o
Figueirense deverá
jogar pelo empate,
recuando Caco e

mantendo na frente

apenas Severo e

Neilor. Adãd quer
ver o Palmeiras
jogando na frente e

para tanto orientou
o time nos treinos

No turno, o Figueira ganhou fácil de 2 a O. desta semana.

{nauqurando o novo sistema de ilumi
nação do estãdio Mário Balsini, Próspera
e Internacional empataram em 1 x 1. À
tarde, em São Paulo, Õ Juventus empa

,

tou com o Guaraní em 1 x 1. Ambos os

jogos são válidos pelo teste 149 da
Loteria Esportiva.

Sunabbaixa
!

novas normas
/.

para -a carne
. \,

A .Delegacia Rj:!gional da Sunab divulgou Qnt�m portaria pela qual dis�ipliila a cotner:cialização da, carne 'em
todo o Estado, definindo de açorda com a êeltegoria três-tipos ao prodàtô e estabelecendo

"".

aos açougues a proibiÇão de acrescentar mais de 20% do peso adquirido pelo consumidor em osso,
sebo ou pelanca. A jlortaria"en;tretanto, nada ,diz a respeito do preço .da carne, que 'ainda ontem foi vend ida

a Cr$1} ,00 o ',qui,lo ;",8 d,e primeira - pela quase totalidade dos açouques de Florianópolis (Página 3). ,

�

,

Em 1972, os estabelecimentos de ensino deto, gráu em todo o Estado de Santa
Catarina acusaram 698.000 matrrculés. No segundo gráu ingressaram 42.420 alunos,
número que representa um acréscimo de ·18% sobre o total de 1971. A necessidade
de oferecer cada vez mais e melhor escola levou o Governo a concentrar esforços no
sentido daleorganização da redé_de ensino, su.bmetendo o sistema educacional a um
contínuo iprocesso de correçao e aperfeiçoamentc, Somente em 72 foram
construldas 503 salas de aula, recuperados 248 prédios e conelufdos 123 novos

estabelecimentos de ensino.

AvaíX Júventus

o Juventus quer descontar a derrota de 1 a O do turno.

Tendo pela frente.
um Juventus que
se, satisfaz com
um empate para
chegar ao título
do segundo
turno, só a

vitória interessr
ao Avaí na

despedida de
Walter Miraglia da.
direção' técnica do
.clube. Além de
Paulo Henrique,
Ademir não joga.

Clarim na

·Missapelo
músico da
<<13. veneno»

Durante' a Missà das 1,0 horas de hoje, na
Catedral, os fiéis ouyirão o toque de silêncio
executado pelo clartm do sub-tenente Cabrai,
. da banda da PM-. É que.a Missa foi mandada
celebrar pelaseção catariner:t��.ctª Ordem' dos.
Músicos em intenÇão'a""Adalto deOliveira,

o trbinPet�st� da "Banda Veneno". Depois, as
debutantes do 1 � levarão flores ao túmulo (P .22).

Emerson
larga em

Jr! no GP
.

"

,

da_Austria
Emerson Fittipaldi obteve
a primeira posição de

-

largada no treino de ontem
para o Grande Prêmio da
'Ãustria, que será,
disputado hoje a partir

. das 1Oh50min, com trànsmissão
direta pela TV. Num

'

grande esforço para ainda
tentar conquistar o título

. deste ano, Emerson teve
. Num desempenho sensacional, Emerson conquistou a primeira posição e quer derrotar Jackíe Stewart. excelente desempenho (P.23).

ENSINO: SEMPRE MAIS
" ,

A,umento para o

café é exigência
,

'

do's torrefadores
Não defendendo a mistura de milho torrado ao café moído,

mas justificando a medida sob o pretexto de que os

torrefadores não têm condições de manter o atual
preço do produto, o presidente do sindicato da classe,
Sr. loldory Bittencourt, disse ontem que o aumento

do preço do café é inevitável para breve (Página 3).

Flamengo e Vasco

d,ecid,em quem, fVG, i AAli,
todos estudam e trabalham para enfrentara vida cá fora.

doce vida no
enfrentar o Flu

Com leve favorltismo, o Vasco enfrenta o Flamengo hoje à
tarde no Maracanã, iniciando a grande decisão pelo título

carioca. A situação do Vasco é bem difíCil, Pois
além do -Flamengo terá que vencer o Fluminense por duas'
vezes. O juiz da partida será José Faville N�to e Doval

é problema para Zagalo. O Vasco joga completo (Pag.23)

Educandário
Duzentos e quarenta meninos e rapazes, entre oito e 18
anos de idade, vivem no Educandário 25' de Novembro,
ex-Abrigo de ,Menores. Ali, aprendem uma profissão,

estudam e se preparam para enfre rtar a vida
cá 'fera, após completarem o serviço militar (Pag. 8) ..
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I a porta de entrada
são as condições de
financiamento:

ENTRADA: c.s 9.113,
"

DURANTE A CONS- ,i 933TRUÇÃO: 11,X Cr$. ,

EM 30/12/73: Cr$ 1.088,
NAS CHAVES: Cr$ 13.064,

SALDO EM PRESTACOES 1 973DECRESCENTES � INICIAL: Cr$. ,

(Abata do Imposto de Renda 20010 do
valor das prestações, mais os juros.]

']\'. �

A MAGUEFA DÃ PARA CADA AP,ARTAMENTO UM
APARELHO TELEFONICO (EXTER�O ..

E COM
NúMERO INDIVIDUAL) INSTALADO.

Pelo melhor preço e as melhores
condições de financiamento
adquira o seu apartamento num

edifício de alta categoria, com

porteiro eletrônico, hall social e

salão de festas entregues decora
dos. Construção em centro de

amplo terreno ajardinado.

APARTAMENTOS DE FR:ENTE
.

com 3 dormitórios, 1 banheiro

privativo do casal, 1 banheiro
social e todas as dependências
indispensáveis num imóvel de ai;'
to padrão. Aquatherm instalado,
excelente acabamento .. Garagem.

ENTREGA EM 30/8/74
I

EDIFíCIO.
'ANNATERESIA

Rua Almirante· Lamego, C1uase esq. Beira-Mar Norte

UrUfJuai

quase 100 por cento, enquanto que o Governo

previa apenas 45.
.

Desta vez, segundo se afirma, será evitado por.
todas as maneiras que ocorra novamente o fato.
Inclusive se disse que o problema da interdição
está diretamente ligado à segurança pública.

Segundo os cálculos do Governo, o Uruguai
estará em condições de obter, este ano, cerca de
350 milhões de dólares (aproximadamente dois
bilhões e i 00 milhões, de cruzeiros) com a comer

cialização de todos os produtos de sua pauta .de

exportação. Essa importância nunca foi atingida
anteriormente.

Os 2,8 milhões de habitantes do Uruguai, país
t ipicamente pecuarista, consumiam ontem seus

últimos pedaços de carne bovina, já que a partir
de hoje começa uma proibição de 90'dias, decre
tada pelo Governo numa tentativa de aumentar

2.S exportações do produto.
A carne bovina é o principal alimento do país,

razão pela qual a proibição, que se estenderá até
15 de .novembro, causou certa polêmica, apesar
de que o Governo tenha ressaltado que, se surgi
rem problemas de abastecimento, poderia suspen
der a proibição.

O Governo e círculos relacionados ao abasteci-

menta têm destacado que os alimentos para subs
tituir a "carne vermelha" são suficientes e dizem

que .não haverá problemas.
Foi programada uma rígida campanha de con

trole para evitar que seja desrespeitada a proibi
ção, o açambarcamento de alimentos-substitutos
ou o aumento desordenado dos preços.

No ano passado, o Governo aplicou uma inter

dição semelhante, que causou profundo mal-estar
ao surgir uma aguda escassez de alimentos substi
tutos da carne e a alta. geral dos preços por obra'
dos especuladores, Este foi um dos fatores para
que a alta do custo de vida em 1972 fosse de

Consumo de carne bovina

proibida por noventa dias

Continuava chovendo torrencialmente ontem .numa extensa

região do' México, onde as águas já deixaram 100 mil pessoas ao

desabrigo, destruindo povoados, estradas, meios de comunicação c

culturas agrícolas, segundo fontes oficiais.
Autoridades estaduais de Jalisco e Coahuila informaram que sete,

pessoas morreram, na última semana, e calcula-se em 67 o número
de vítimas fatais, no país, desde as inundações de maio. Contudo,
não se dispõe de dados sobre o número dos feridos e sobre os

vultosos prejuízos causados à agljicultura,' que ainda não foram

calculados pelas autoridades ou mesmo extra-oficialmente, devido à
dificuldade de acesso às regiões atingidas.

O serviço meteorológico previu que as chuvas continuarão,
devido a uma depressão tropical situada a aproximadamente 450
quilômetros de Puerto Vallarta, no Pacífico, que se move

lentamente em direção à península da baixa Califórnia, formando
uma nebulosidade que chega até o centro do país..

As autoridades estaduais nas ãreas afetadas, na região ocidental

perto do litoral do Pacífico, calculam que pelo menos 60 mil pessoas
perderam suas moradias, enquanto cerca de 25 mil permanecem
isoladas em povoados dessa .região e do centro e norte do México.

.

O Exército e a Cruz Vermelha transportaram mantimentos às
ZOnas atingidas, através de helicópteros. Vários governadores e

secretários de Estado percorrem as povoações destruídas pelas águas,
para coordenar a ajuda e programar sua reconstrução.

I
"

Tesouro do "Andréa

Doria" ainda no mar
Tesouros avaliados em quatro milhões de dólares (cerca de 24

milhões de cruzeiros) Continuam afundados entre os restos do

luxuoso transatlântico italiano "Andréa Doria", apesar de Uma nova

tentativa para resgatá-los, que custou 250 mil dólares (cerca de 1,�
miÍhões de cruzeiros). "

A expedição terminou com apenas �Iguroas. peça�, �e p��t�,:gú'e
provam o esforço dos mergulhadores, mas uma.enorme riqueza em

jóias, dinheiro e outros valores, continuam no casco corroído do

navio afundado a 25 de julho de 1956, ao se chocar com o navio

sueco "Stockholrn".
Os expedicionários retornaram anteontem a 'Fairhaven,

Massachussetts, trazendo apenas quatro vasos, uma colher e um

vidro de perfume; num valor total de dois mil dólares. Enquanto
isso, o mais importante dos tesouros continua no fundo do 'mar,'
protegido por tubarões e uma barreira de materiais' retorcidos e

madeiras quebradas, que poderiam ameaçar a vida dos futuros

exploradores.
Porém, a missão não foi considerada um fracasso total. Um de

seus objetivos, segundo Rodocker, de'27 anos, um dos exploradores,
era experimentar um novo sistema de mergulho chamado "imersão

de saturação". Por isso; diz ele, a missão "foi um sucesso em 90 por
cento. O sistema foi provado e funcionou fantasticamente".

Os dois homens permaneceram oito dias completos no fundo do

mar, utilizando essa técnica. Comiam e dormiam num

mini-submarino alongado, chamado "Mo ther ", que ancor�am perto
dos restos do "Andrea Doria".

\

Enchentes no México:

100 mil desabrigados
Chi'.

Ministro dos Transportes
do novo gab'inete 'renuncia

. .

o ministro de Obras Publicas e dos Transpor'
tes, brigadeiro Cesar Ruiz, renunciou ao cargo de

pois de fracassarem suas tentativas para obter um
acordo com os grevistas do transporte.

Segundo as fontes, o brigadeiro Ruiz, que
também é comandante da Força Aérea, decidiu
renunciar por não se sentir com suficiente autori

dade para resolver a greve dos 100 mil caminho
neiros,

Os rumores sobre a renúncia de Ruiz começa
ram a circular na noite de anteontem, depois que
os grevistas disseram que o militar "não tem con

tado com os amplos poderes que lhe teriam per
mitido superar os diversos obstáculos oriundos-de
outros setores do Governo". Essa declaração foi
feita pelos grevistas, depois de manterem uma

reunião com Ruíz,
As versões extra-oficiais sobre sua renúncia

acrescentam que o presidente Salvador Allende

teria solicitado' a Ruíz- que deixasse também o
'

cargo de comandante da Força Aérea.
Ruiz, de 55 anos, ingressou no gabinete de

Allende há apenas nove dias, juntamente com os
comandantes da Marinha, do Exército e da Polí
cia.

AGREVE
Por outro lado, os líderes dos motoristas

-proprietários de caminhões em greve solicitaram
o apoio de outros sindicatos, no que poderia re

sultar uma paralisação nacional, em face do im

passe nos entendimentos que vinham sendo man

tidos com o Governo.

Apesar de o Governo ter anunciado o ·início
pacífico da requisição de veículos paralisados,
Juan Jara, presidente da Confederação dos Trans

portes Terrestres, que reúne mais de 100 mil mo
toristas, pediu a outros sindicatos que cumpram
suas ofertas de apoio à greve iniciada há 24 dias.

George Papadopoul�s'assume
hoje' a Presidência da Grécia

. '.

George Papadopoulos, a quem seus partidarios Além de suas funções como chefe de Estado;
consideram um salvador e seus opositores urn.dés-, o ex-soldado desempenhará os Ministérios chaves ai
pota, tomará posse hoje do cargo 'de primeiro Pre- 'da Defesa.Relações Exteriores e Ordem Pública.
sidente da República grega. Isto Iconstitui pouco (J

I
-

mais que uma mudança de títulos para o coronel Por outro lado, o seu vice-presidente, Oddysseus

de 54 anos que vem governando a Grécia desde o Anghelis, de 61 anos, foi escolhido pelo próprio
golpe militar de abril de 1967. Papadopoulos, Considera-se este ato como etapa

final, com o objetivo de eliminar todo o vestígioSeus admiradores dizem que sua ascensão à
da monarquia de 142 anos e toda a lembrança doPresidência é um prêmio justo para o homem que rei Constantino .

deu à Grécia a estabilidade q ue poucos primeiros-
'

-minístros, eleitos democraticamente, trouxeram.
Papadopoulos manteve essa estabilidade durante
s eis anos através dos recursos da lei marcial e cen

sura, A maioria de seus opositores teve que se

enq\;ladrar à sua política porque' são demasiado
débeis para criar uma séria ameaça ao seu Govcr
no, consideram os observadores,

Os inimigos de Papadopoulos alegam que o

referendum de 29 de julho foi concedido por este

para dar um aspecto de legalidade a .sua decisão
de abolir a monarquia c criar uma República, na
qual figuraria como Presidente. O Governo consi

derou que 77,2 por cento dos-eleitores aprovaram
as mudanças sugeridas.,

Secretário da ONU irá' ao

OrienteMédio tentar a paz
Dentro de alguns dias, o secretário-geral das

Nàçõçs Unidas, Kurt Waldhcirn, partirá para o

Oriente Médio, à procura da paz que, durante 11m

quarto de século, não foi conseguida pelos
diplomatas.

O diplomata austríaco está ultimando os

preparativos para sua viagem a Israel e pelos
principais países árabes, prevista para fins de

agosto ou princípio de setembro .

Willdheim disse 'que sua viagem é de

informação O Seeretário geral da ONU tem um

plano de paz próprio que até agora mantém cm

segredo. "Os planos formais sempre foram

perigosos, especialmente se são anunciados com

antecedência ", disse ele aos jornalistas. Mas disse,
também, que não faria uma viagem ao Oriente

Médio se não aoreditasscquc pode ser "útil".

Ao mesmo tempo em que incentivam
- Waldheim, particularmente os diplomatas se

pergu ntarn se' ele poderá conseguir algo
significativo nessa viagem.

Uma completa revisão da crise no Conselho de

Segurança, durante os meses de junho .c julho,
mostrou que não hOUVe qualquer mudança nas

posições dos antagonistas. Os árabes continuam
recusando as propostas de Israel para entrarem
em negociações secretas, Israel continua
rejeitando 0, que considera ser uma intervenção
unilateral das Nações ,U�idas.

.

A reunião da ONU provocou o veto dos
Estados 'Unidos a uma resolução, na qual se

lamentava profundamente que Israel continuasse
ocupando' os territórios conquistados na guerra
de 1967. Todavia, no dia 15 de agosto, os

Estados Unidos aderiram a uma resolução�1
unânime que condenou Israel por ter sequestrado
um avião comercial libanês, na tentativa de

capturar dirigentesguerrilheiros palestinos.

J'�----------------�-------------------------------------------------------

�TICIAR!O FORNECIDO PELA AP

França lançará bomba

atômica com Mirage
Um avião militar Mirage supersônico lançará uma bomba atômica

.

miniaturizada, na próxima' semana, na última série de testes

I nucleares franceses, afirmaram fontes chegadas aos círculos

.
militares. A data do teste dependerá das condições de tempo no atol

de Mururoa, principal local das expcriérieias.
Esta será a primeira prova com o disparo aéreo numa nova arma

nuclear tática, e a primeira vez que um Mirage é usado para esse tipo

I
de testes. Se. tiver êxito, encerrará a série de 1973, a mais curta

dc"dc que a França iniciou os testes, em 1966. .

Uma segunda arma t;Ítica poderá ser testada, se a primeira não

obtiver sucesso. Considera-se que os protestos de toda a rcgíão do

Pacífico podem' ter levado o Governo francês a reduzir sua atua)

série de testes.

Houve informações anteriores de que uma prova de bomba M

hid rogénio, a quinta desde 68, estava planejada para este ano, mas

sua explosão foi adiada, c provavelmente será realizada num local de

provas subterrâneas, ainda não revelado, em 'algum lugar das ilhas

francesas do Pacífico Sul.'

PEDROSO FAZ· NOVAS OFERTAS
30/0 de desconto em toda a linha nobre de estofados

'

36 tranquilos meses 'para pagar! E HORA DE COMPRAR!

---_ ...__ .� ....._,�_.__ .�-_ .. _---

CONJUNTO FLORENÇA EM COURVIN CONJUNTO LAREDO COM BRAÇOS
Almofadas soltas _ Cores a escolher Confecoionado em Courvin

,DE 1.900,00 POR 999,00 DE 2.300,00 ["Cf-{ 1299,00
OFERTA ESPECIAL DE COLCHÕES DE TODAS A5 MARCAS
COLCHÃO ANATOM .z: 15 ANOS DE GARANTIA
PARA SOLTEI RO - DE 680,00 POR 439,00
PARA ,CASAL _ DE 860.00, POR 590.00

2 x

TAPETE BOUCLÊ DE LÃ
SÃo CARLOS Cf DESENHOS
2.50 mts. _ DE 450,00 POR 250,00

*

FORRAÇÃO DE LÃ TABACOW
Novidade com desenhos

DE 180,00 POR 99,00 o m2

PEDROSO - MOVEIS E TAPETES *

TAPETE PERSIA TABACOW
1.25 x 1.80 mts.

DE 336,00 POR 199,00

RUA DR.. MURICI ESQ. PEDRO IVO _' fones: 23-6854 _ 23.-9822 _ 22-2075 _ CURITIBA
RUA SANTOS SARAIVA, 4� _ Fone: 6478 _ ESTREITO _ FLORIANÓPOLIS
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Sunab disciplina cOlDercializacão
da carne bovi1na em todo o Estado

Café tem novo preço a partir de
aman,hã: quilo passará' a Cr$, 9,60

"

"
I
I
i
j
,

.. "A falta de café no Brasil é problemática e é por isto que
se fazem necessários os constantes aumentos de seu preço, e
já se confirma para amanhã o aumento para Cr$ 9,60 do
quilo do café vendido ao consumidor", diz Ioldary
Bittencourt, presidente do Sindicato dos Torrefadores de
Café de Santa Catarina.

Referindo-se à denúncias de que diversas torrefadoras
adicionavam ao café moído porções de quase 50% de milho
torrado acrescenta que "não defendo as misturas, mas a

atual situação das torrefadoras de café torrado e moído é
muito difíoil" e também "é exagero falar-se em 50% , pois;
segundo as própria observações e afirmações do DASP, a

, percenta�em que se observou se eleva a 25%. e �ãó mais."
- MUlto se reclama dos torrefadores atribuindo-se a eles

a razão do aumento do preço do café para consumo, porém
também nós temos grandes dificuldades pois o problema é
que o governo tabela o produto final e não ii matéria-prima.
Assim, enquanto no ano passado pagávamos de Cr$ 160,00
a Cr$ 170,00 por saca, hoje pagamos entre Çr$ 275,00 a

Cr$ 300,00 'por uma saca de 60 quilos e que ainda
apresentando uma quebra de 20% só nos oferece 48 quilos.
E como ainda se tem Cr$ 70,00 de despesa de
industrialização por saca, não é grande a margem de lucro
que percebemos, quando temos que vender nosso produto
por Cr $ 7,,00 o quilo para que o consumidor compre por
Cr$ 8,20 no varejo.

,

Argumenta assim o recurso de que se utilizam as
torrefadora e garante que empresas tradicionais hesitam em

procurar a solução através de misturas pois não podem
prejudicar seu renome. "Somente indústrias menores e mais
recentes, cuja situação ainda não se encontra estabilizada
apelam para tal solução. E o que se vê é. que 30% das
torrefadorasjá foram à falência".

- ° problema - declara - não se verifica somente' em
Santa Catarina. Em todos os Estados ele existe e se deve à
falta de café no mercado nacional. Devido aos tempos em

que havia superprodução no país, após a Revolução de 64 o

Governo decidiu pela diversificação da produção, chegando
a pagar pelo pé de café substituído por outro cultivo. Esse
plano, terminado em 1969, conseguiu os resultados
esperados mas as constantes geadas verificadas nos últimos

CIA. BRASILEIRA DE
CIMENTO PORTLAND PERUS.'

(sob intervencão Federal).

AVISO
Có:municamos à praça e especialmente aos consu

midores de cimento, que a fábrica PERÚS, ora sob a

intervenção Federal, continua em franco funciona
mento e está capacitada a atender aos pedidos' de for
néçimentQ do' seu tradicional p�'oduto, poden'do as"
solicitações serem feitas ao escritório central, à Rua
João Bricola, 67 - 30. andar, São Paulo, ou direta
mente à fábrica, no distrito de Perus. <SP).

São Paulo, 14 de agosto de 1973
, SUPERINTENDÊNCIA DAS EMPRESAS

INCORPORADAS AO PATRIMÔNIO NACIONAl.
A Comissão Interventora.

anos, principalmente no Paraná, fizeram com que descesse
demasiado a produção. Hoje o produto é escasso e o Paraná,
que previa uma produção para este ano de 6 milhões de
sacas, só coneguiu e metade e o Brasil, que precisa de 28
milhões de sacas, só vai produzir 13 e meio milhões.

Para Ioldory Bittencvc. "ate 1974 a situação vai
permanecer inalterada, po . apesar dos incentivos, e

facilidades oferecidas pelo Governo o produtor tem receio
de continuar ou voltar a tal produção e prefere o cultivo da
soja, muito procurada em todo o mundo, mais resistente às
intempéries e que permite duas colheitas ao ano.

MEDIDAS
Nó plano nacional, o IBC já permitiu alguns defeitos no

café torrado e moído e está cobrindo em 30% as compras
dos torrefadores financiando o café que mantém estocado e

vendendo-o a preço mais barato que no mercado livre sendo
que voltou também a controlar as torrefadoras, fazendo
suas exigências. Também o presidente do IBC deveria
manter reunião ontem, no Rio, com os torrefadores para
levar em mãos a solução do Ministro da Agricultura, Moura
Cavalcanti para o problema. E uma das soluções, diz
Ioldory Bittencourt, "é a majoração do preço do café para
o consumidor". "Outros aumentos ainda virão pois prevê-se
para setembro o aumento da saca do café para Cr$ 350,00
e no ano que_vemjá deverá chegar a Cr$ 400,00 a saca",
A SITUAÇAO EM SANTA CATARINA, SEGUNDO O
DASP. ,

"
Para o Sr. Genovêncio Mattos, diretor geral do DASP a

solução para evitar o alto índice de mistura no café é a

rotineira investigação nas torrefadoras e o colhimento de
amostras do café moído produzido nas 53 indústrias de
Santa Catarina.

Confirma também o fechamento de industrias de milho
em Joinville e Itajaf pois que toda a sua produção se
destinava ao suprimento de indústrias do café, sendo que
pretende manter contatos com o represe n tante do IBC em
Santa Catarina, Sr. Ari Lemkul, na próxima semana,
quando. em conjunto com o presidente do Sindicato dos
Torrefadores se discutirão problemas e se procurará
disciplinar a atual legislação de produção e

comercialízação .1.

Supletivo por rádio
é reiniciado amanhã
Será reiniciado amanhã o curso supletivo de 10 .. grau -

segunda fase do Projeto Minerva. Para o seu relançamento,
foram treinados 14 supervisores em Curitiba, que atuarã o

nas coordenadorias regionais de Educação, para realizarem
o treinamento de 155 monitores.
° curso será dado através de uma cadeia de emissoras de

"rádio e os' supervisores das Coordenadorias Regionais de

,TubariÍo, Blumenau e, Rio do Sul vão receber orientação
específica para o atendimento �deprofessores não.tituladós"
das respectivas regiões.
, ° mesmo curso pela televisão será reiniciado em setem
bro.

Por outro lado, fonte da Secretaria da Educação infor-
.

mou que o Curso Supletivo Dinâmico - primeiro grau, la.
fase -, iniciado em municípios da Grande Florianópolis a

11 de julho, está sendo desenvolvido em 13 radiopostos,
com a participação de 310 alunos.

A Delegacia Regional da

Sunab baixou portaria
regulando a comercialização
da carne bovina em to do o

Estado. A medida foi tomada,
segundo o Sr. Murilo Lopes da
SMa" delegado do, órgão,
tendo em vista, entre ou tras

coisas, a necessidade de se

manter um' sistema

disciplinador das condições de

comercialização dos produtos
alimentícios de origem animal.

A portaria, feita com base
em minuciosos estudos
realizados pela Delegacia da
S una b, classifica a carne

bovina em quatro tipos:
especial (filé minhon; primeira
qualidade com ou sem osso
(alcatra, coxão

.
mole, coxão

duro, patinho, tatu e

contra-filé); segunda qualidade
com ou sem osso (pescoço,
paleta, lombo, acém e

churrasco ou paleta) e terceira

qualidade (peito, barrigueira
o u f r a I da, c o s t e la e

rnatambre).
En t r e as determinações

e stabelecidas pela portaria,
que deverá entrar em vigor tão
logo seja publicada no Diário
Oficial do Estado, destacam-se
as seguintes:

- Proibição da venda aos

consumidores de carne bovina
que 'contenha sebo ou pelanca.

- Qualquer contrapeso só

A Sunab manterá 'rígido controle para o

cumprimento das normas baixadas "

sobre a comercialização da carne verde,

poderá ser adicionado com o

consentimento do comprador
e deverá ser do mesmo tipo e

qualidade da carne pedida, não
podendo exceder a 10% do

peso total. - Na, venda da
carne com osso o peso deste
não poderá ultrapassar 20% do

peso total adquirido pelo
consumidor, exceto no caso de
costela.

- A carne moída só poderá
ser vendida pelos varejistas nas

.seguintes condições:
- Quando a moagem foi

feita no ato da venda, em

presença do comprador e a seu

pedido.
- Quando a carne, embora

moída antes da venda, for
mantida em frigorífico
adequado à sua conservação.

- Pela moagem, o varejista
não poderá cobrar, qua,lquer
adicional no preço de venda da
carne,

É proibida a

manutenção, exposição e

venda da carne previamente
mo ída em local não
frigorificado ou com

, frigorificação inadequada à sua

conservação.
- A carne moída terá sua

classificação, de acordo com o

tipo de carne solicitada.
Quando não moída na

presença do consumidor, será
sempre considerada como de

terceira qualidade.
Os frigoríficos,

marchantes, e n.tr e po s tos,
cooperativas, distribuidores e

atacadistas de' carne bovina,
derivados, miúdos e vísceras
não poderão incluir na notá
fiscal de venda aos varejistas
qualquer acréscimo

correspondente a carreto ou

comissão de distribuição.
- Qualquer tipo de carne

que não esteja em embalagem
específica ou apropriada,
deverá obrigatoriamente ser

embrulhado em envoltório
plástico ou papel que não
contenha corante, tintas de

impressão ou outras

s u b s t
â

n c i a s químicas
prejudiciais à saúde. Como

reforço, só será permitido o

uso de papel diverso do

especificado se a carne for
totalmente embrulhada em

envoltório plástico.
A portaria anexa uma série

de formulários sobre o

movi mento de vendas,
.rccepçâo e distribuição da
carne, que deverão ser

preenchidos pelos pecuaristas,
frigoríficos, matadouros,
marchantes, entrepostos,
cooperativas, deistribuidores,
sipermercados e empresas que
efetuam a distribuição direta
da carne bovina procedente de
Santa Catarina ou de outros
Estados. O boletim de

recepção e distribuição deverá
ser apresentado diariamente à
Sunab.

o curso será' ministrado por
servidores da própria Secreta
ria e atingirá, nessa fase inau
gural, ii'vinte agentes rodoviá
rios de todas as regiões do Es
tado. São temas básicos: legis
lação tributária, relações hu
manas no trabalho e prática de

fiscalízaç ao, além de outr as
assuntos de interesse próprio
ao desempenho das respectivas
funções dos estagiários.
PóS-GRADUAÇÃO

Dentro da mesma diretriz

de valorizar os recursos huma
nos dos órgãos da Secretaria,
cinco servidores de nível uni
versitário estão inscritos em

curso intensivo de Pós-Gradua
ção em Direito Tributário, na
Pontifícia Universidade Católi
ca de São Paulo. As aulas, a

serem ministradas pelas mais
acatadas autoridades no cam-,

po econômico 'e tributário do
país, corno o Ministro Aliomar
Baleeiros, Rubens Gomes de
Souza e Gilberto Ulhoa Canto,

I
�
'I

�

REPRESENTANTE EXCLUSIVO
1 - Importante empresa importadora e distribuidora de produtos na linha de Cine - Foto e

Som, produtos estes das mais renomadas marcas internacionais, procura representante
para: Florianópolis Estado de Santa Catarina e Sul-Sudeste Estado do Paraná.

2 - Damos preferência a elemento conhecedor do ramo, apesar de não ser condição elimina
tória.

3 - O que realmente desejamos é um elemento agressivo e com facilidade de penetração, que
possa trabalhar em caráter de exclusividade.

4 - Um de nossos gerentes irá pessoalmente a Florianópolis manter entrevistas com os

eventuais candidatos.
5 - Pedimos remeterem cartas para "REPRESEI\ITANTE SOM", Caixa Postal 6660 - São

Paulo.

Fazenda promove' valorização dos
recursos humanos de Sta.Catarina
O primeiro curso de ins-

_ trução programada promovido
pela Secretaria da Fazenda,
através do Departamento de

Fiscalização, será iniciado
amanhã, às 8 horas, no CE
TRE, em Itacorubi, e faz parte
de um programa que visa, a'
curto prazo, proporcionar trei
namento especializado às áreas
executivas do fisco catarinen
se.

Dimensionado dentro de
Moderna, técnica de instrução,

NO SÉCULO PASSADO,
OMMR .IA. No século passado, O Meyer já

AJUD�M�
tinha seu nome firmado no

comércio de Florianópolis. Hoje,
,

oferecendo o que há de melhor

'FI lORIANO·,POLIS em material de construção, tintas,

.. ferragens e ferramentas,
, continua contando com você. E

A CRE'SCER agora, o atendimento nas lojas

" •
da Conselheiro Mafra e da Fúlvio

Aducci está melhor ainda,

HO�,IE,.' ELE
_

pois os funcionários da Felipe

..
•

__

Schmidt foram todos para lá.

ESPERA POR VOCE

ocorrerão quinzenalmente, a

cada sábado, e o curso se pro
longará até o mês de dezem
bro. Os servidores matricula
dos são os srs. Indio Jorge Za
varizi, José Aleixo Dellagnello
e Gáudio Andrade Ramos, do
Departamento de Fiscalização
e Nelson Amâncio Madalena e

Luiz Francisco de Souza, do
Gabinete do Secretário, todos
ocupantes de cargos de asse

ssoria, direção ou planejamen
to.

,

I
,
, '

í,
! '

Casas. de ca�ping
para fins de semana e ferias,

voce escolhe: praia,campo oumontanha
,

A barraca Camping Standard Ferpi tem quarto, cozinha e

varanda (avancê), é totalmente impermeável, tem exce
lente acabamento e é bem espaçosa: cabem 5 pessoas
commuito conforto.É leve, de fácil transporte emuito
simples de montar. Compre logo sua Camping Stan
'dard Ferpi e aproveite todas as vantagens de um
bom acampamento.Veja que ótimaoportunidade
para voce ter sua casa de camping:

a partir de Cr$ 984,00 por Cr$ 836,40
ou apenas Cr$ 62,40 mensais.

(o avancê é opcional)
--,
I
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I
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Projeto ei construção:
« QUARTO
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FeRA,
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.Hm/II_Momlo-%
60 LOJAS DO RIO GRANDE DQ SUL. À GUANABARA

I I

E O Meyer continua entregando na hora, grátis, na
sua obra ou sua casa, o material que você tem 36
meses para pagar.

Fulvio Aducci, 541 .. - Conselheiro Mafra 4, ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CONGRA TULA çÃO
- Foi com grande satisfação que exa

minamos o "Caderno Especial - Habita

ção", que circulou com a edição de on

tem de "O ESTADO". A objetividade no

trato da matéria, o conteúdo revelador
de imensa pesquisa feita, a seriedade de

que se revestiu todo o trabalho, fazem
dessa primeira', .ediçâo dos "Cadernos.

Especiais" uma' obra de reconhecido

valor, e um motivo de orgulho para
todos nós, catarinenses.

Cumprimentando a V. S. pelo êxito

alcançado, quero, em meu nome e dos

demais diretores e funcionários desta

companhia, desejar a Q ESTADO que

prossiga na sua caminhada, servindo a

população e honrando a imprensa catari

nense, Danta Braz Límongi, diretor-presi
dente da Companhia de Habitação do
Estado de Santa Catarina.

CURSO DE DIREITO
Nunca tive' pretenções de escrever

bem, nem de apregoar loas sobre minha

capacidade intelectual. COntudo, sou

obrigado a gritar bem alto, para que a

minha já sofrida cuca não venha a ser

mais pisada em seus anseios de subir um

pouco mais, e enriquecer seu cabedal de
conhecimentos.

Acontece que sou aluno do Curso de

Direito (já da reforma ... ), e estou sendo
constantemente agredido, quando entro
na Biblioteca do meu curso. Agredido,
não fisicamente, mas em minha tentativa
de pesquisar, ou estudar a matéria dada
em aula. Para quem ainda não sabe, a

Biblioteca do Curso de Direito, desde

1969, não adquiriu mais obras didáticas
para seu acervo. Sua bibliografia é escas

sa, . e muitas prateleiras estão vasias.

(Quem não acredita, pode ir lá e confe
rir). Por outro lado, quem é alérgico a pó
não pode mais entrar em suas dependên
cias. Velhas coleções, com mais de 30

anos, ainda enfeitam as estantes daquelas
salas que pretendem ser Biblioteca. E o

pó re acumula sobre os Bevilaquas, lhe
rings, Orlando Gomes, Pontes de Miran
das, e outros' não menos famosos doutri
nadores e juristas da ciência das leis.

Quem pode por a coisa em ordem?
Não sei. Eles mesmo (os encarregados)
não sabem informar coiTró 'e -quatÍ40 a -

pseudo-Biblioteca será posta em ordem.
No diretório não acredito, pois nas elei

ções passadas, um dos pontos da plata
forma eleitoral, (lembro-me bem), era lu
tar para dotar a tal em ordem. Um ano se

passou, e a dita cuja �stá lá, entregue às
traças e às baratas. E a chapa da situação,
deste ano, é da mesma patota... O negó
cio é acreditar na turma da oposição, que'
está (por sinal), dotada de ótimos ele

mentos. Não é propaganda não, e sim ver

a realidade. Vou assinar com pseudôni
mo, por isso não vou me incomodar, ao
dizer que está na hora de mudar, acabar
com essa "panela", e dar chance a outros

que nunca tiveram vez, mas' que estão

com vontade de fazer alguma coisa pelos
estudantes.

Mas só o diretório não vai conseguir
tudo, sozinho. Os canais competentes pa
rece que estão entupidos, e por ali não
saí nada. O negócio, pelojeto, é esperar
que ocorra um milagre (como tantos que
estão acontecendo ultimamente), e a ve

tusta Biblioteca do Curso de Direito pos
sa, daqui a alguns meses, representar con
dignamente a cultura jurídica da Univer
sidade Federal, e de Santa Catarina, "R.
Russomano", Centro. (17/08)

Expediente
Empresa Editaria! I) ESTADO ua:
Administração, Redação e Oficinas:
rua Felipe Schmidt, 116 -. Floria
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Rodovia Florianópolis-Lages
Finalmente parece que a gran

de aspiração catari nense, relacio
nada com a construção da
BR-282 especialmente no

trecho Lages-Bom Retiro- Floria
nópolis, será realidade em breve.
As declarações do Engenheiro
Chefe do 160. Distrito Rodoviá
rio, nesta Capital, acaba de con

firmar a notícia da decisão do
Ministério dos Transportes na

quele sentido, concedendo prio
ridade para as obras complemen
tares da BR-282.

O assunto vinha sendo objeto
de reiteradas reivindicações, por
parte das classes comerciais e in
dustriais, tendo o amparo de to
da a opinião 'pública e do Góver
no do Estado, que acolhia as ra

zões daqueles insistentes apelos.
O esforço catarinense, em prol

do desenvolvimento não apenas
do Estado, mas de todo, o País,
colimando o êxito do plano na

cional, justificaria, só por si, a

concessão da justa providência
federal, para que se incluisse en

tre as realizações prioritárias do
\ Departamento Nacional de Estra
das de Rodagem a construção do
trecho da BR-282, entre a cida
de serrana de Lages e a Capital
ilhoa. ,

A divulgação do ato ministe
rial transmitido, por telefonema, .

da Guanabara à Chefia do Distri
to Rodoviário aqui sediada, teve
repercussão festiva, pelo muito
que significa na cooperação do
Governo Federar' para resolver

problemas que retardam a expan
são econômica de Santa Catarina.
Por sua vez, o Governo do Esta-

, do, dando execução ao Projeto
Catarinense de Desenvolvimento,
não está alheio aos problemas re

lacionados com o setor dos trans
portes, de que depende sobretu
do a integração sacio-econômica
de Santa Catarina. Exigindo, em
bora, convergência de recursos

elevados, os trabalhos nesse senti
do têm tido continuidade, obede
cendo a estudos e projetos pre
viamente elaborados. De sorte
que a construção da BR-282,
facilitando entre a Região do
Oeste e a área da Grande Floria
nópolis mais franco e tápido
acesso, vir'á beneficiar enor

memente o desenvolvimenta dos
transportes' em todas as reqroes
catarinenses, resolvendo proble
mas fundàmentais para que se

atinjam as metas da ação gover
namental.

Com a abertura do trecho en-
.

tre a Região Serrana e a Capital
litorânea se inaugu rará indiscu
tivelmente nova era de progresso,
não apenas de ordem econômica,
mas também de social, aproxi
mando as grandes áreas demográ
ficas ainda precariamente relacio
nadas por efeito das dificuldades
de acesso mútuo. Florianópolis,
que se prepara ativamente para
um grande salto na direção de
seu crescimento, mercê das possi
bilidades de um vitorioso surto
de industrialização, vai, assim,

corresponder igualmente a idên
ticas perspectivas franqueadas, à
Região do Planalto, através dos
grandes projetos empresariais que
prometem propulsionar o avanço
industrial de Lages.
Vem, portanto, como extraor

dinário fator de incentivo para as

iniciativas em andamento, naque
le sentido, a deliberação que con

fere prioridade à conclusão da
grande rodovia federal com a fi
nalidade de favorecer as relações
entre o Oeste e o litoral, via
Lages, com \ inegáveis vantagens
para' a expansão das áreas até
agora mal servidas de transporte.
Promete-se parao próximo ano o

início das obras do trecho que
agora se inclui entre às que pos-

. suem prioridade no prossegui
mento do plano rodoviario fede
ral.

Está, assim, assegurado o su

cesso da justa campanha em que
se empenharam, unidas ao Gover-.
no, as classes produtoras, o co
mércio e as correntes liberais de
Santa Catarina. Compensam-se;
por essa forma, não só as espe
ranças catarinenses, mas os

esforços que estão sendo aplica
dos, sob ampla visão do desenvol
vimento integral do País, em to-
.dos os setores de atividades
estaduais.

Associamo-nos, com bons mo

tivos, ao regozijo· que esse acon

tecimento produz entre nós, por
que estivemos sempre solidários
com a causa agora triunfante.

É certo que, durante a feitura dum livro, o autor
-

-capri.(J/t9�o freqüentemente Se tortura 'r.Ja;éusca da perfei
ção formal. O duplo intuito de escrever com arte e

pensar com estilo se faz, então, a obsessiva preocupação
do escritor que ainda não haja vendido sua alma ao

espirita da pressa, cuja influência é responsável pela ligei
reza com que tantos livros, mesmo em edições vistosas,
se lêem sem proveito e sem emoção.

O castigadozelo pela harmonia da frase, pela correção
da linguagem e pela propriedade de expressão é natural
mente perdoado ao periodismo premido em espaço e

tempo, muitas vezes até imperativo profissional. Não,
porem, indiscriminadamente dispensado a quem, numa

criação literária, propositadamente sacrifique, no relaxa
mento da forma, o ideal aprimoramento dum livro.

'

Já me ocorreu que, tendo sido solicitado a opinar a
respeito duma obra que alcançava inusitado êxito de
livraria, revelasse a alguém, num discreto grupo de
amigos, o meu desapontamento ante o evidente descuido
da linguagem. Calei-meçtodavia, quando ouvi, oposto ao

meu pensamento, o conceito segundo o qual um bom
livro não é apenas aquele que resguarda as normas do
vernáculo - e sim o que nos comunica boas e belas
idéias. Talvez. Mas a verdade é que, mal e impropriamen
te formuladas, as idéias perdem muito de sua beleza e.
originalidade. De sorte que prevalece o cuidado com que,
pela elegância da forma, o escritor dá realce à nobreza do
pensamento.

Há algo de espiritual no esmero com que se harmo
niza a sublimidade duma idéia com a perfeição da frase
que a expressa.

Há pouco, Um confrade me confessava o seu embara
ço a cada momento em que tem de redigir, no frontes
picio de um livro, a dedicatória com que oferece um

exemplar a um amigo. Parece-lhe que, nesse ato simples,
não pode ele fugir à busca da originalidade: Querendo
requintara expressão tem a sensação da vulgaridade. dos

Prosa de Domingo
termos que lhe acodem à mente e a tarefa se lhe dificul
ta. isso é, sem df!Yida, levar a excesso, o�eserúpulo na

busca do inédito, novo e característico. Bastaria esponta
neidade. E em geral as dedicatórias cortesmente signifi
cam admiração e respeito, como a homenagem àqueles a

quem são dirigidas.
Nem todos os autores são, em tais casos, muito pro

lixos. Lembremos, para exemplo, a maneira singela e la
cônica utilizada por Machado de Assis, ao dedicar ao
romancista portugués do "O Crime do Padre Amaro" um
exemplar do "Quincas Borba". Secamente: ':4 Eça de
Queiroz, Machado de Assis". Somente. Na ausência de
prolixidade, porém, vice e palpita precisamente areve
réncia do escritor brasileiro para com o criador de "Fra-
dique Mendes " \

As dedicatorias autografadas em livros nem sempre
conseguem retê-los em poder daqueles a quem sãó espe
cialmente destinadas. Livros se extraviam, sobretudo
quando são emprestados. Dai, tem acontecido que sejam
depois encontrados numa casa de seba.ipara-serem vendi-
dos a preço de banana.

.

O fato se passou realmente com Bernardo Shaw, que,
visitando um vendedor de livros velhos, ali encontrou
diversos volumes de sua obra literária. No frontesptcio
de uma delas, se lhe deparou o seguinte: ':4 Fulano, com
os meus cumprimentos. G.B.S. ': '0 humorista irlandês,
porém, comprou o livro e o remeteu novamente ao

amigo, reiterando-lhe a dedicatória em outra, que escre

veu., por baixo de primitiva: ':4 Fulano, com os meus

cumprimentos renovados. G.B.S. " O oferecimento auto

grafado num livro deve pois, ser discreto. Nisso se previ
nem os timidos e insatisfeitos com a própria forma de
redigir a dedicatória. Vale o exemplo de Machado de
Assis.

.

Gustavo Neves'

Inchação Urbana (III)
- Creio que os leitores sabem que, em BraSÍ

lia, existe uma coletanea 'de estudos, nos vários
aspectos e níveis, referentes à dita cidade. Não,
sabemos, entretanto, se esse imenso acervo de
opiniões, depoimentos, análises profundas sobre
o significado de Brasília, é devidamente mani
pulado por muitos que achamos devessem se

importar com fatos importantes.
O leitor está percebendo que não estamos

receitando a ninguém uma leitura diária sobre
Brasília, como exercício disciplinado no sentido
de se avaliar O· conteúdo "revolucionário" que
encerra. Estamos, apenas, considerando que um

.acervo bibliográfico não deve ser o mesmo que
múmia sepultada e repelente, ou melhor, que
não deve ser material enterrado para se evitar a
transmissão de algumas bactérias nocivas aos·

delicados dedinhos, principalmente, dos que se

acham à frente de postos de mando na organi
zação administrativa urbana.

No entanto, no entanto, acho que, apesar
dessa chamada era das comunicações, poucos
administradores já perderam seu precioso teme
po na inocente tentativa de compreender o con

teúdo contestatório que implicou a construção
de Brasília. Ler não é coisa muito fácil, mesmo
para alfabetizados. Desse modo somos levados a

uma aparente proposição que encaminhamos
por canais incompetentes: Tomar obrigatório
um vertibularzinho sobre administração e orga-

nização do espaço urbano para todos os que se

colocam nas funções implícitas. E, não seria
uma vestibularzinho, desses de se furar buraqui
nhos, sábia ou inconsequentemente.r Seria um

vestibular à antiga, desses que permitem ao exa�
minador avaliar, com. grande possibilidade de
autenticidade, o grau de talento do candidato.
E, uma das matérias- eliminatórias deveria ser

Brasília, pois, apesar dos pesares, assombrou Q

mundo, e alguma ou muitas razões há para
ta�o.

I

É curioso, caro leitor, como Brasília se

tomou uma experiência urbanística mais para
exportação do que para consumo interno. Deve
ria desencadear nova linha de concepção sobre

urbanização no País -e, no' entanto, poucos
administradores refletiram sobre as possibili
dades de integrar suas respectivas adminis
trações nas diretrizes fundamentais delineadas
pela concepção de Brasília. Em verdade, pois,
afora algumas tentativas concretas, nada, em

diante, passou de pálidas ações, mais no terreno
das idéias do que ,. propriamente, no campo da
execução.

.

.

Perguntará, nessa altura, o distinto leitor:
"Afinal de contas, onde está o tal conteúdo
con testatório , revolucionário, o escambau, de
Brasüia? Não é lá onde brotaram, como cogu
melos selvagens, os deteriorados núcleos habita
cionais, num cerco caótico ao requintado cen

tro administrativo."

MCH'e,1io
Medeiros
filho

'Trivial
Variado

'A opinião
da Arena

Uma inconfidência politica de Brasüia acabou por revelar para todo
o país o resultado da pesquisa efetuada pela presidência doDiretório da

Arena em Santa Catarina junto às bases municipais do Partido, fazendo
uma tomada da situação partidária no Estado. Os números da pesquisa
são

-

expressivos, mas não chegam a constituir surpresa. De qualquer
forma, suas conclusões estão sendo examinadas pela direção nacional da
Arena, que recebeu do Sr. Jorge Bornhausen o levantamento completo
do atual quadro politico em Santa Catarina, tanto por meio dos resulta
dos do questionário respondido pelos presidentes municipais da agre
miação, quanto por um relatório elaborada pessoalmente por ele, cujo
original já havia sido entregue ao Senador Filinto Müller poucos dias
antes do seu falecimento na tragédia com o Boeing da Varig em Orly.

As informações que a pesquisa conseguiu apurar, se bem que não
tenham sido conhecidas em sua integralidade, deverão dentro dos próxi
mos dias estar correndo de mão em mão entre os políticos do Partido. E
não resta dúvida de que servirão de precioso subsídio no momento em

que a cúpula situacionista no Estado se 'dispuser a definir os rumos

políticos com que pretende conduzir o Partido e situar sua posição nas

eleições do próximo ano. Essas informações servirão no mínimo como

um ponto de referência na formulação das questões politicas da agre
miação daqui por diante, pois, bem ou mal, representam o resultado de
um esforço objetivo com vistas a uma tomada de posição futura que de

qualquer forma terá que vir dentro dos próximos meses.

É provável que uma pesquisa deste gênero, caso fosse tomada' em
outras fontes, apresentasse números menos expressivos que os obtidos

pelo questionário formulado pelo presidente regional da Arena. Mas é

inegável que as conclusões divulgadas em Brasüia refletem um pensa
mento que deve ser forçosamente reconhecido como majoritário nos
quadros políticos do Partido em Santa' Catarina. Como não há uma

outra pesquisa nos mesmos termos, não se pode avaliar em quanto
importa a maioria desse consenso, mas pelo menos já se dispõe de um

dado revelador que merece as mais sérias reflexões enquanto outro mais
convincente não apareça.

O resultado dos entendimentos havidos entre o Sr. Jorge Bornhausen
e a cúpula nacional da Arena pode ser traduzido, inicialmente, na visita

que o presidente nacional do Partido fará ao Estado no fim de setembro
ou no início de outubro, a fim de reunir-se com seus correligionários
catarinenses para. sentir "in loco" os -problemas partidários em Santa
Catarina. Este acontecimento se revestirá de significativa importância
para os destinos da agremiação e servirá para que a direção nacional da
Arena aperfeiçoe os conhecimentos que já possui sobre a situação parti
dária no Estado. Mas há um outro dado que não pode passar sem o

devido registro na análise dos entendimentos de Brasüia: a presença do
Vice-Governador Armo Fontana - há algum tempo sem maiores incur-

J I

soes' na área política -'- 'no encontro. que o Sr. Jorge Bornhausen. teve

r'0;;;:::: :::::�ati �%oum. reportagem sobre °

.

vas, começa a esfriar novamente o -CULTURA
favoritismo do Deputado Evaldo'
Amaral para a Secretaria da Admi
nistração. Todas as informações' que
foram divulgadas há alguns dias,
dando como certa a sua ida para o

Secretariado, toram rigorosamente
verdadeiras na época. Entretanto,
novas articulações na área governa
mental acabaram por fixar o nome
do Coronel Peret Antunes para a

Pasta da Administração, devendo o

Sr. Evaldo Amaral se contentar com
a liderança do Governo na Assem
bléia. A propósito, o Deputado Tel
mo Ramos Arruda, que iria para a

liderança do Governo, fica a partir
de agora apenas na expectativa.

ERLON CHAVES,
Alcançou repercussão nacional a

atitude' inqualificável do maestro
Erlon Chaves, abandonando sem

dar a menor assistência o corpo do
seu companheiro morto. em Flori
anópolis. Um contato telefônico
feito ontem entre a direção de tele
-jornalismo da TV Bandeirantes, de
São Paulo, com a Capital, poderá
trazer até amanhã uma equipe da
quela emissora a Florianópolis para

o Secretário do Governo. Sr. Or
lando Bertoli, 'cuja viagem a Brasília
teve como objetivo principal acertar
com a assessoria presidencial a pró
xima ' visita do Presidente Médici a
Santa Catarina, manteve na Capital
Federal importantes contatos admi
nistrativos, principalmente na área
da Cultura. Entre' outras coisas, po
derá resultar dessa sua viagem a

aceleração das soluções para a Bi
blioteca, Casa da Cultura e.:. de um
piano �ovo para o TAC.

MAÇONARIA
A maçonaria de Santa Catarina

está comemorando desde sexta-feira
o Dia do Maçon, que transcorre
amanhã. Ontem, às 16h30min, a cú
pula da maçonaria no Estado foi re
cebida pelo Governador Colombo
Salles, Em seguida, realizou-se ses
são especial no plenário da Assem
bléia Legislativa, devidamente adap
tado para funcionar como templo
maçônico. A noite, teve lugar 0 jan
tar de confraternização, no Clube
12 de Agosto. As celebrações termi
nam hoje.

Apesar dessa indignação do leitor, por sinal
muito pouco delicada para nós que estamos
apenas tentanto cooperar, ela é procedente e,
diremos algo:

Em primeiro, é essencial o fato de que Braaí
'lia é a única, talvez, cidade do mundo que tem
um centro representado pela ESfAÇAO
RODOVIARlA. Isto significa, obviamente, que
Brasília nasceu sob o signo do respeito e temor
ao problema ClRCULATORIO.

O coração de' Brasflia é, portanto, equiva
lente ao nosso coração, que, funcionando bem,
pode permitir, o bom funcionamento das restan
tes engrenagens do organismo.

De resto, Brasília é um esquema de ajusta
mento, pelas veias e artérias, ao sistema de
FLUXOS e abriu uma revolucionária concessão
ao "monstrengo" do mundo moderno, denomi
nado automóvel.

É claro, é claro que a cidade assume a parti
cularidade de ser um CENTRO ADMINISTRA
TIVO, por excelência. Mas isto é a FUNÇÃO e,

qualquer que seja, dependerá da CIRCULA
ÇAO.

Monstrengo ou não, o automóvel tomou-se o

símbolo da sociedade industrial, tomou-se o

instrumento-quase-fim das aspirações indivi
duais conjuntas, isto é, coletivas.

Ele é um invasor irrefreável. Em algum lugar,

- no espaço urbano, sempre haverá um automóvel
forçando a entrada ou o estacionamento.

Ele é quase a projeção de nossa própria per
sonalidade e, como tal, canaliza nossos "direi
tos" de cidadania. Em suma, não se organiza
mais o espaço urbano para o HOMEM,em suas

dimensões biológicas. Organiza-se um espaço ur

bano para o HOMEM, em suas dimensõeseco
nômicas. O automóvel faz parte irrecusável des
sasdimensões.Dar uma cidade parao cidadão.enã
dar o espaço para ele circular, para ele parar, -

o que tende a fazer em função do veículo - é o
mesmo que dar a uma criança um pauzinho de
picolé e mandá-la chupar' para ver se tem gosto
de abacaxi.

.

É frustrá-Ia!
Recentemente, caro leitor, recebemos elo

giosa carta, acompanhada de ponderações de
quem sabe pensar, pois já demonstrou pensar
acima da média, isto é, com alguns anos na fren
te. O Sr. Henrique Berenhauser, acionador da
ex -q uase -desacredi tada-façanh a-do-povoa
men to -arbóreo -nas-d unas-do-Rio-Vermelho,
trouxe-nos a impressão, filizmente, de que os

que procuram enxergar, hoje, apenas procuram
dar olhos aos cegos.

Paulo Fernando Lago"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Projeto do colégio
eleitoral: falhas" -

dúvidas e omissões
As falhas, dúvidas, errá( omissões e 'até dispositivos

'inconstitucionais que' foram denunciados durante a tra

mitação do projeto de lei complementar que regula o

funcionamento e a composição do colégio eleitoral, cone
tinuam sendo examinados por parlamentares da Arena,

e, apesar de sancionado, talvez possa ser corrigido antes

de 15 de janeiro,
'

Uma pergunta está sendo feita nos corredores e' nos

gabinetes de deputados e senadores arenistas - e os di

plomas? O� generais Ernesto Geisel e Adalberto Pereira

dos Santos não receberão diplomas de Presidente e

Vice-Presidente da República, depois de eleitos? 'E se

receberão, quem os diplomará e onde serão entregues?
A lei não prevê a diplomação dos eleitos pelo colégio
eleitoral,

Segundo a lei recentemente sanci6nada pelo general
Médici, os trabalhos da eleição pelo colégio serão encer

radas com a proclamação dos eleitos. Em ocasiões ante

riores, coube à Presidência do Congresso entregar )S di

plomas e o marechal Costa e .Sílva recebeu o seu de Auro

de Moura Andrade, em cerimônia .símples, numa peque
na sala do Palácio Monroe, no Rio, devido ao recesso' do

Congresso.

FALHAS'

A omissão sobre a .díplomação dos eleitos não é a

única falha da nova lei.. Desde a apresentação do projeto
que representantes dos dois partidos apontaram os erros

e omissões. Numerosas emendas chegaram a ser apresen
tadas. O comando' do partido, contudo, impediu qual
quer 'alteração. O esquema funcionou na comissão mista

presidida pelo senador Daniel Krieger e no plenário, sob
o comando dos líderes Petrônio Portela eGeraldo Freire.

Agora, vários dirigentes da Arena já se convenceram que
,
há necessidade de algumas correções e estão procurando
o meio' de fazê-las. Na opinião de especialistas em legisla
ção eleitoral, do Congresso e fora dele, "raramente se vê

uma lei tão mal feita e distante da técnica legislativa".
Expressões que só são usadas em avisos e portarias, fo
ram colocadas numa lei complementar da Constituição -

mas que apesar de tudo, não impedirão a sua execução.

Regulamentação para
pleito parlamentar

Referindo-se ao' problema de governadores que dese-

jam mandatos parlamentares, o 'senador Clodomir \1illet
I '(Arena-MA) disse ser necessária a votação de urna lei

", para regular as eleições. ;jncliret��\de, .1974., estabelecendo"
,,' inclusive o prazô elJ1,J 'que deve-servfeite r(!) \fegistr6i'cdo\Ju'

candidato. ' "

Esclareceu que a nova lei deverá estipular, "até certo

ponto, um prazo para a realização das convenções dos
partidos, regulando, ainda, oS documentos necessários".
Quanto às eleições de governadores, acha imprescindível
saber se o registro será.feito pela Justiça Eleitoral e "'C0�
mo será feito, se perante a mesa das Àssembléias". Sobre
a hipótese de Ministros do Tribunal de Contas pretende
rem disputar um cargo eletivo, o senador explicou que a

mecânica para a habilitação da disputa teria de iniciar-se,
antes, com o abandono do cargo. .Expliceu também o

parlamentar que existe um outro ponto que achamuito
importante no caso. E o da filiação partidária. Diante da
exigência legal da filiação do Partido, o candidato terá,
que fazê-lo um áno antes da decisão. Mas há uma decisão
do TSE dizendo que a pessoa que não é filiada ao Parti
do porqtle o cargo que exerce o impede, poderá filiar-se
desde o momento em que estiver 'livre para isso. '

Com relação ao mandato dos governadores Rondon
Pacheco e Cortez Pereira (Minas Gerais e Rio Grande do

Norte), o senador afirmou: "Entendo que eles terão um

mandato de cinco anos e que, se quiser amanhã equipa
rar e acertar os mandatos, vota-se em cada Estado Uma
emenda constitucional estabelecendo que o novo manda
to será apenas de 3 anos para que daí em diante se acerte
o passo e fiquem todos na base de quatro anos. Sena a

forma que" eu acho, não conflitaria com dispositivo
constitucional e não prejudicaria ninguém".

Punição para médicos

que ,omitirem socorro
O deputado Henrique Turner (Arena-Si') apresentou

projeto na Câmara que obriga médicos e entidades hospi
talares a prestarem assistência às vítimas de acidentes de

trânsito, independentemente de qualquer autorização,
com punição para os infratores.

.

A proposição, além de se revestir do caráter de obriga
toriedade, determina ainda que, caso as despesas ultra
passem o teto máximo fixado pela previdência social,
esta deverá indenizar o prestador da assistência médica
da importância excedente, da responsabilidade máxima
da empresa de seguro a que estiver filiada a vítima.

)

Para osque não observarem as normas, constantes do

projeto de lei, a punição vai desde multa equivalénte a

vinte vezes, o valor do maior salário mínimo vigente no

país até a suspensão por trinta dias, das atividades profis
sionais do médico infrator, independente das penas pre
vistas pela prática do crime de "omissão de socorro".

À empresa seguradora, a pena será multa equivalente
a dez vezes o valor da indenização devida.

Justificando a medida, o deputado Henrique Turner
salientou que "a prática da solidariedade humana, dentro
das condições estabelecidas na Lei, é dever de todos ",
enquanto o problema "vem Se agravando sensivelmente
devido ao rápido crescimento do número de veículos e a

multiplicação de nossas rodovias".
- Ao que parece - afirmou o parlamentar - as pró

prias autoridades responsáveis não se animam a promo
ver la incriminação dos culpados. Tanto é fato que, se
gundo à imprensa, o DNER mantém, com os oito hospi
tais das cidades que margeiam a ''Presidente Dutra", uma
espécie de "acordo de cavalheiros", visando a que os

acidentados não sejam recusados.

Pedágio na Preside�te Dutra: em
)._

'8 meses, Cr$ 97.400.697,00
, A média diária de 1.276.304 carros

que pagaram diariamente o pedágio na

Rodovia' Presidente Dutra nos últimos
18 meses (postos de Viúva Graça, Ita
tíaia, Moreira César e Parateí) deixa
ram nos cofres do DNER

Cr$ 97.400.697,00, que serão aplica
dos em obras de recuperação e conser

vação daquela estrada.

gundo os dados de estatística reve
lados an teontem, pelo DNER.

Pelos postos de pedágio entre o Rio
e São Paulo, nos, últimos 18 meses, '

passaram o total de 23.232.487 veícu

los, dos quais 14.275:820 de passeio e

10.956.667 de caminhões e ônibus, se-

A maior arrecadação nó período foi
conseguida pela agência de cobrança
de Parate r, no Km 351, com

Cr$ 34.702.907, e a de menor tráfego
foi a de Itatiaia, Km 156, com

Cr$ 19.209.215,00. Segundo o relato
rio do DNER, em termos comparati
vos, os resultados dos primeiros meses

de funcionamento do pedágio no ano

passado em relação ao primeiro semes

tre deste ano registraram um aumento

'de 10 por cento, índice que, esperam

as autoridades, seja mantido para o au

mentá do segundo semestre.
Os meses de férias - janeiro e julho

- bateram o recorde de arrecadação -

e passagem de veículos - sendo ,que,
no inverno, o número de carros foi su

perior ao do primeiro mês do ano. Em

julho a arrecadação foi de
Cr$ 6.240.312,00, enquanto janeiro
teve de Cr$ 5.935.046,00. Todos os

dados divulgados pelo DNER constam
de um relatório encaminhado pelo di
retor geral, engenheiro Elizeu Resende,
ao Ministro Mário Andreazza.

f Geradores de'llha Solteira começam
a funcionar a partir de· dezembro,

As, quatro primeiras unidades gera
doras de Ilha Solteira, de 160 mil Kw
cada uma - duas já se encontram em

fase de geração experimental - en

trarão em funcionamento,' definitivo
em dezembro próximo - um ano antes

do prazo originalmente previsto, assi
nalou ontem o governador paulista
Laudo Natel.

1971/75, os recursos previstos pela
Cesp no desenvolvimento de seu pro
grama energético chegarão a Cr $ 8 bi
lhões.

A potência instalada no sistema das
..

Centrais Elétricas São Paulo se elevará,
em cinco anos, em mais de 1.00 por.

, cento, passando de 2.05.0.000 kw, em
março de 1.971, para 4.124:000 kw em

março de 1975. Esse aumento, segun
do o governador paulista, é "essencial

para o atendimento da demanda de en

ergia de São Paulo e da região suleste,
, onde se concentra uma população de
45 milhões de habitantes. Em fevereiro

Depois de inspecionar as obras de

Ilha Solteira, ele lembrou que o Gover
no do Estado está investindo Cr $
2.500 mil por dia, para colocar em

ação os quatro primeiros geradores.
Acrescentou que, no período de

do próximo ano, Jupiá atingirá sua ca

pacidade final, com a entrada em fun

cionament9 de seus dois últimos gera
dores de 100 mil Kw cada, tornando
se, então, até que Ilha Solteira a ultra

passe, -a maior usina do país, com 14
unidades e 1.40.0.000 kw instglados,

Laudo Natel disse que a cidade de
Ilha Solteira sobreviverá, havendo estu

dos para a implantação de vátias indús
trias no local. Informou que foi enca
minhado um plano ao Governo Fede

ral; propondo que Ilha Solteira seja o

suporte do produto que transportará o

gás da Bolívia para São Paulo.

Quando a ponte Rio-Niterói estiver pronta, em janei
ro do próximo ano, qual seráo destino dos 10 mil operá
rios que lá trabalham atualmente? A falta de um estudo

para avaliar a situação real do mercado de emprego na

construção civil não permite resposta precisa à pergunta.
Alguns empresários acham que a absorção desse, con

tingente de mão-de-obra será gradativa, não apenas pelo
mercado da' Guanabara, mas também pelos Estados do
Rio e São Paulo. O sindicato dos Trabalhadores na Cons
trução Civil, através de seu presidente, um português que
está há dez anos no cargo, não tem' muita idéia do que
poderá acontecer. E o Mínístéríodo Trabalho não acha
nada porque ainda nem pensou no problema.

No ano de �972, segundo o Centro de Documentação
e Informática do Ministério do Trabalho, o setor de
construção civil, em todo o Brasil, registrou um total de
1.374.927 .trabalhadores reempregados e 1.246.978 de
mitidos. Esses dados demonstram a alta rotatividade que
existe no setor e, permitemestimar o que poderáaconte
cer com os 10 mil atuais empregados da ponte Rio=Nite
rói. No Departamento Nacional de Mão de Obra; órgão
do Ministério do Trabalho que tem sua dotação orça
mentária oriunda do imposto sindical, pago pelos empre
-gados de todo o país, existe o.setor denominado projeto
'e construção realizado através de convênio com o Banco
Nacional de Habitação e o Senai.

NÚMEROS
OS números obtidos pelo Centro de Documentação e

Informática do Ministério do Trabalho, com base na lei
4.923, revelam que, em 1972, o setor da construção Civil
registrou um total de 1.453.21 admissões, divididas em
1.374.927 reempregas e 78.284 primeiros empregos. O
total de desligamentos alcançou 1.249.158, .sendo
1.246.978 por dispensa simples, 733 por aposentadoria e

1.447 por morte. Os números gerais do ano passado em

todo o Brasil são, de 5.22.0.84.0 admissões, 'sendo
4.503.4.01 reempregas e 717.439 primeiros empregos; e
de 4.2.04.419 desligamentos,dos quais 4.177.61SJoram
por dispensa simples, 15.340 por aposentadoria e 1.464
por morte.

NOTICIARIO PELA AJB

Compactadores de Solo
CM·20 Vibro

Elétrico - GasoL • Diesel

NACIONAL FORNECIDO

�.
." '

MONTEPIO, DA MMIUA
AlRONAUTICA BRASllflRA

.RENDA MENSÁL EMVIDA
A CURTO PRAZO

•MENSALIDADES FiXAS
.BENEFíCIOS REAjUSTÁVEIS
.IDADE LIMITE PARA
INGRESSO:60ANOS

, Mantenha suas -

mensalidades em dia
pagando

exclusivamente através
da rede de bancos

autorizados.
O MONTAS não

mantém cobradores.�
Rua Sete de Setembro, 11

Fones: 22-39, 34-30 e 41-91
Caixa Postal, 550
Florianopolis - SC

\

FLORIANÓPÓLlS - SC
Rua Tenente Silveira, 21

sala 109 - Centro Comercial

de Florianópolis

Gosta de pagar aluguel?
Sente um certo prazer, quando

entrega todo mês, de mão beijada, o seu

suado dinheirinho ao senhorio?
Então, fuja dos Agentes do Sistema

,

•• Financeiro da Habitação.
•:��. Porque eles farão tudo '

para ver você,
finalmente, morando no

-que é seu. Os argumentos
que eles possuem para resolver,

de uma vez por todas, seu
problema de casa própria são
irresistíveis. A segurança que uma

casa própria traz, você já imagina. IO seguro que você recebe, quando
compra casa própria, talvez já I:seja do seu conhecimento.

A possibilidade de pagar menos IImposto de Renda por ter comprado casa

própria, provavelmente, você já ouviu falar. I
Que casa própria é patrimônio, que l

passa de pai pra filho, isso a vida já ensinou I
I

a você.
Que o crédito e a posição social de

quem tem casa própria melhoram muito,
nem se fala.

Mas há outras boas razões que as

Associações de Poupança e Empréstimo, as
Caixas Econômicas e as Sociedades de
Crédito Imobiliário possuem e só podem
explicar numa conversa pessoal.

São aquelas que dizem respeito a

preços, prazos e condições de pagamento .

,

Portanto, se você adora"
'

pagar aluguel, fuja deles.

SISTEMA FINANCEIRO
D\ HABIl1\CM).

r-------.,
PROVÍNCIA

CRÉDITO IMOBILlÃIÜO
I
I
I
I
I
I

APESC
, ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA

E EMPRÉSTIMO DE STA, CATARINA

CAIXA ECO�ÔMICA ESTADUAL

CAIXA,ECONÔMICA FEDERAL

1. ..1
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, A Estância Hidro-mineral, situada a 12 quilômetros de
Tubarão, poderá ser transformada, nos próximos anos, no
maior centro turístico de Santa Catarina. Sua maior riqueza

são as águas termais, cuja temperatura oscila em torno
de 37 graus, com radioatividade de 54.102 U.M.%

-

.RlalOr

projeto de asfaltamento da
estrada de acesso à estân
cia e proporcionar incenti
vos fiscais à empresas in
teressadas na construção
de hotéis, restaurantes e

.out ros empreendimentos
turísticos no local. A
exemplo de Laguna, cuja
promoção é feita hoje atra
vés do maior empreendi
mento turístico existente
no 'local - Tourist Hotel

-, Guarda .também espe
ra ver solucionados seus

problemas de infra-estrutu
ra para iniciar seu processo
de desenvolvimento. San
tos Guglielmi, proprietário
do Tourist Hotel, demons
trou interesse na constru
ção de um novo hotel -

maior do que o de Laguna
- em Guarda. Entretanto,
não houve ainda qualquer
contato entre o empresário

e a Prefeitura de Tubarão a

esse respeito. Outros em

presários, de vários Esta
dos brasileiros, também
demonstraram interesse
em montar negócios essen

cialmente turísticos, em

Guatda. A Prefeitura já re

cebeu propostas que se en

contram em estudos por
uma comissão especial de
signada pelo Governo de
Tubarão.
UM ESCRAVO VIU O MI
LAGRE

Os soldados que acom

panharam Anita Garibaidi
na Revolução Farroupilha
é que deram origem ao no

me GUARDA. No local,
em meio às pedras e tron
cos de árvores, aguardaram
por muitos dias a 'passagem
de soldados gaúchos. En
tretanto, foi um escravo

que, em 1888, utilizou a
água radioativa, pela pri
meira vez, para lavar sua

,perna direita que havia si
do ferida, quando fugia da
senzala. Em poucos dias a

ferida cicratizou-se e mais
tarde a notícia' espalhou-se
por todo o Estado. Em
1912 já existiam em Guar-

Tubarão quer transforlDar Guarda
centro turístico de se

A conhecida Ladeira do Gigante dá o toque da natureza à localidade de Guarda.

Tubarão (Sucursal) - A
12 quilômetros de Tuba
rão situa-se um dos locais
mais atrativos e históricos
de Santa Catarina, que o

Sul está reservando com

plementar seu plano de in
cremento turístico. A Es
tância Hidro-mineral da
'Guarda, cuja águas apre
sen tam constantemente
uma temperatura em torno
de 370. e com radioativi
dade de 54,102 U.M.%,
reúne todas condições ne
cessárias para se transfor
mar no maior centro turís
tico do Sul do País. I _ Em
bora pouco conhecida,
Guarda é diariamente visi
tada por pessoas portado
ras de reumatismo,
eczemas e outros males,
que confiam a cura à po
tencialidade de calor das
águas termais.

Embora sendo um dos
locais mais antigos .do Sul

, do Estado, Guarda veio ser

descoberta como potencial
turístico há poucos anos,
Por isso é que agora que o

Governo de Tubarão pensa
seriamente na execução do

.�, .

,

'

tj ,:""
,. 'I' �'i:.t. '

Na estância, um local aprazível é um dos principais fatores turísticos do empreendimento.

venha morar no conjunto
desembarg. ferreira tiastos

pertinho de _ tudo
menos do barulho

Chegue em casa sorrindo. E diga à
família que encontrou o apartamento

com que ela sempre sonhou:
no Conjunto Reside'ncial Desembargador

Ferreira Bastos. Conte que são
apartamentos com dois ou três quartos.

Boa e completa dependência de empregada.
Fale sobre o bom banho quente no inverno,
pois o conjunto te"1 rede de água quente. E,

fria, pro verão. E a decoração: tudo
gesso e mármore. Nas paredes, só massa

fina. Lembre que são só dois apartamentos
oor andar, e todos de frente, E só três

,

pisos. Garagem individual. Ã garotada,
não esqueça de falar sobre as duas

grandes áreas de recreio: o Largo São
Sebastião e a Praça dos l\Iamorados. E
que fica ao lado dos melhores colégios,

padarias; lanchonetes, avenida Beira-Mar
Norte. E de toda a rede hospitalar.

Realmente, pertinho de tudo. Menos do
barulho. Aí, com certeza, a farntlia

vai indagar a respeito de preços.
Responda: a S. Simas tem preço

especial de, lançamento. E financia
tudo. Bebam, então, um drinquezinho

prá comemorar. E bom proveito.

? � ".. • -," -

,

da quatro banheiras de pau
feitas em terra de proprie
dade de dois rapazes da re

gião. .Cada banho custava
1 00 réis. Todavia, Santo
Anjo da Guarda começou
a ganhar impuso com a

chegada do Sr. Ricardo J0-
sé Comelli, que adquiriu as

terras em 1925 com o ob
jetivo de transformá-la
num centro turístico. Mas
faltou-lhe o apoio necessá
rio parasolucionar os prin
cipais problemas de infra
-estrutura da localidade,
que até então não posspia
acesso.

A SÉTIMA DO MUNDO
Entre as fontes brasilei

ras de radioatividade,
Guarda ocupa o segundo
lugar e está em sétimo en
tre as principais do mun
do. Suas águas olígornetá
licas termais têm sido obje
to de estudos por parte de
cientistas brasileiros e es

trangeiros. Alguns dos efei
tos de considerável impor
tância imputados à radioa
tividade das águas são: 1)
estimulação da atividade
celular em geral; 2) ação
sedativa sobre o sistema

HOTÉIS FAlK E SANDRINI

Os Hotéis Falk' & Sandrini, situados na Rua Porto
Alegre, Estância Hidra-mineral da Guarda em Tu barão.
constituem-se nos grandes empreendimentos hoteleiros
daquele balneário, merecendo destaque inclusive' dentre
os demais hotéis dos recantos termais do Estado.

O HOTEL'FALK, que na temporada anterior teve um

número de hóspedes superior a 70 pessoas diariamente,
oferece a seus ocupantes 20 apartamentos, com salas de
Estar-Televisão-Jogos(bilhar, tênis de mesa, xadrez etc .. )
.:. Amplo salão de refeições para 150 pessoas, belo
jardim de Inverno e Garagem própr.a.

Sua cozinha é muito diversificada, servindo diaria
mente oito pratos sem que seja m repetidos du rante uma
semana.

Possui granja própria, de onde são trazidos, o leite,
verduras, aves, frutas etc ..

Modernas instalações proporcionam todo conforto aos turistas e visitantes
<

nervoso; 3) ação estimu
lante das glândula endócri
nas; 4) ação regeneradora e

cicatrízante; 5) ação hipo
globinizante e leucopênica
e 6) ação vaso dilatadora e

hipotensiva. Médicos reco
mendam a aplicação de
água da Guarda para cálcu
los renais. Muitos doentes
conseguiram solucionar
seus problemas de rins
com a ação curadora das

'mI1I-d'::�:: :. :: � 'l-:
, . -;" '-

S.SIMAS

águas redioativas.
Para o impotentes se

xuais, as águas termais têm
sido também um excelente
remédio. Esta notícia espa
lhou-se por todo o Estado
por volta de 1965, levando
uma gama enorme de ho
mens - a maioria sexage
nária - ao local. Segundo
um médico da região, al
guns, por excesso de oti
niismo, conseguiram rea-

dquirir condições à prática
sexual, enquanto a maioria
desanimou-se após beber e

banhar-se com as águas ra

dioativas durante mais de
um mês.

RENDA PARA TU
·BARÃO

O arquiteto- Felipe Ga
ma Deça, ao visitar Santo
Anjo da Guarda, comen
tou com as autoridades
-rnunícípaís

'

as possibili
dades de 'a localidade vir a

se transofrmar na maior
fonte de renda para Tuba
rão. Disse que, entretanto,
é necessário que se faça,
primeiramente, um estudo
detalhado da potencialida
de turística do local, para
que seu desenvolvimento
possa, ser planejado. A Pre
feitura Municipal já deter
minou um levantamento
global de toda área per
tencente à Guarda e a exe

cução de quaisquer proje
tos de construções de resi
dências ou empreendimen-

.

tos comercíaís, sem uma

prévia consulta a seu órgão:
destinado a assuntos urba
nísticos.A iOc'alização da estância hidra-mineral 'da G�arda é bastante privilegiada.

Em ritmo acelerado, as obras de construção do Hotel Sandrini garantem novo impulso turtstico na Estância da Guarda. >

'o"

Na sala de-estar, o Hotel Falk dá muito conforto. . . . .. que tem seu complemento nos apartamentos e suites

O TURISMO DA GUARDA

C2, (206) C3 (306)
AREA: 166,04m'
com sacada Rua Felipe $chmidt, 51 - Fone 2979 - Fpolis.

Galeria Jacqueline

Seus preços são módicos e o atendimenta é excelente.
HOTel SANDRINI

I

E'rgue-se com grandes pretensões, prometendo dar a (
seus hóspedes o melhor, atendimento possível, com sua
conclusão já em andamento, estando ao dispor dos tur
tas na temporada vindoura.

Serão 30 confortáveis apartamentos, além de salas de
T. V., Suites, salas para jogos, Estar e leitura, contando
também com amplas varandas para banhos de sol, ter
raço panorâmico e garagem própria .

Não faltará no interior do Hotel Sandrini, a música
ambiente, que dará um destaque a mais ao local.

,

Nos planos da direção dos Hotéis Falk & Sandrini,
está a construção de um novo prédio onde se encontra o

Hotel Falk, que inclusive possui o projeto já elaborado,
inscrito e aprovado pelo DEATUR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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do Estado e no mérito deram provimento ao recurso.
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'

No. 3.205 - FLORIANÓPOLIS - Agrte. Sociedade
Irmãos 'Ferreira & Cia. Agrda. Ruth de S.P. Campos Lobo.
ReI. Des.' Alves Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime".,

No. 2.855 - URUSSANGA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o I.N.P.S. Agrdo. João Olívio. ReI. Des. Ivo SeU
- "Converteram o julgamento em diligência para completar a
instrução da causa. Unânime".

'
'

No. 3.062 - URUSSAN�A - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o I.N.P,s. Agrdo. João Manoel Floriano. Rei.
Des.lvo Seu- "Negaram provimento. Unânime".

No. 3.131 - DIONíSIO CERQUEIRA - Agrte. Gelvino
Baldissera. Agrda. Fazenda Estadual. Rei. Des. Ayres Gama -

"Não conheceram do agravo no auto do processo e negaram
, provimento ao agravo de eetição. Unânime".,

APELAÇOES DE DESQUITE
No. 3.969 - INl)AlAL - Apte. Dr. Juiz de Direito,

ex-officio, Apdos. Edmundo Silvério e Altair Silvério. ReI.,
Des. Alves Pedrosa - "Converteram o julgamento em

diligência para sanar irregularidades. Unânime".
No. 4.137 - BOM RETIRO - Apte. Dr. Juiz de Direito,

ex-officio, Apdos. Carlos íHermógenesClaudino e Roselina
Francisco Claudino. Rel, Des, Alves Pedrosa - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na' sessão.

,

No. 4.160 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara Cível, ex-officio, Apdos. Ivo Barth e Marlene Barth,
Rei. Des. Alves Pedrosa. - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

No. 4.021 - CHAPECÓ - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara, ex-officio, Apdos. Cândido Chagas e Alzira Marció
Chagas. ReI. Des. Ayres Gama - "Converteram o julgamento
em �ligência para sanar irregularidades. Unânime". Acórdão
publicado na sessão.

No. 4.140 - LAGES - Apte. Dr. Juiz de Direito da la.
Vara Cível, ex-officto, Apdos. Heriberto Hant e Vilrna
Cesarini Hant. Rei. Des. Ayres Gama - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

AGRAVOS DE INSTRUMENTO
Nó. 594 -. ARARANGUA - Agrte. Eládio da Silva

Krieger. Agrdo, Dr. Juiz de Direito da Comarca. ReI. Des.
Alves Pedrosa - "Julgaram prejudicado o recurso por falta de
objeto. Unânime".

'No. 605 - CURITIBANOS - Agrte, Ottfried Selbmann.
Agrdo. Gromicino Adelino da Rocha. Rei. Des, Alves Pedrosa
- "Não conheceram do recurso por incabível na espécie.
Unânime".
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Blumenau (Sucursal) - Durante o

contato que manteve ontem com o

Prefeito Félix Theiss o presidente do
Banco Nacional Habitação, Sr. Rubens
Vaz da Costa, afirmou que o futuro de
Blumenau estará seriamente compro
metido caso as atividades do Planasa ,

Plano Nacional de Saneamento - não

se estenda até o município. Pari! o

Chefe do Executivo Municipal tal hi
pótese não acontecerá eis que a Muni

cipalidade já está rriantendo entendi-

mentos com a Companhia Catarínense
de Águas e Saneamento' - Casan - vi

sando a inclusão do município no Pla
nasa. Esclareceu que já existe um pro-.
jeto para a ampliação do sistema de
abastecimento de água que dotará 80%
da população de água potável. Por sua
vez, o Sr. Rubens Vaz da Costa anun

ciou 'que um dos objetivos do .órgão
que dirige é combater a poluição das

águas e com isto proporcionar melhor
bem-estar à comunidade.

,

PROJETO CURA

Neste encontro, foi celebrado o ter
mo de financiamento do Projeto Cura'
- Comunidade Urbana de Recupera
ção Acelerado que investirá Cr$ 12,8
milhões de cruzeirosnos bairros da Ve
lha, Vila Nova e Escola Agrícola de
Blumenau. Segundo o projeto, serão
realizadas obras demelhorias urbanas,
tais como calçamento, urbanização,
saúde, e assistência, além de expansão
da rede de energia elétrica.

Nov�s agências, em
SC leva Besc ao BC

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A Primeira Câmara Civil, em sessão de 17.08.73, julgou os

seguintes processos:
'

, �

APELAÇÕES CiVEIS
No. 7.370 - SANTA CEC(LlA - Aptes. Odócia de Souza

Brasil e outros. Apdo. Domingos Brusco. Rei. Des. Ivo SeU -

"Converteram o julgamento em diligência, para que seja
cumprido O disposto 1'0 parágrafo único do art. 223, do
C.P.C. Unânime". Acóroão publicado na sessão.

No. 9.146 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de
Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do
Trabalho, ex-officio, Apdo. Newton Pires Armada. Rei. Des.
Ivo Seu- "Negaram provimento. Unânime".

No. 8.433 - JOAÇABA -. Apte. Comércio e Indústria
Saulle' Pagnoncelli S.A. Apdo. Waldemar Bortolon. Rei. Des.
Ayres Gama - "Converteram o' julgamento em diligência,
para que sejam avaliados. os bens e pago o respectivo imposto
de transmissão. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 9.136 - FLORIANÓPOLIS - Aptes. Dr. Juiz de
Direito' da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e acidentes do
Trabalho, ex-o fficio e a Prefeitura Municipal de
Florianópolis. Apdos. Augusto Cesar Seara Guimarães e
outros. Rei. Des, Ayres Gama - "Negaram provimento a
ambos os recursos. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 9.139 - CAMPOS NOVOS - Apte. Barraca Maluf de
ABlen J. Maluf. Apda. Serraria Boa Esperança Ltda. Rei. Des.
Alves Pedrosa - "Negaram provimento, assegurando porém à
exequente o direito de proceder a nova liquidação.
Unânime."

No. 8.992 - BALNEÃRIO DE CAMBORlÚ - Aptê'8.'
José Victor Manoel Munhoz da Rocha e outros. Apdo. Luiz
Fernandes. Rei. Des. Ivo Seu - "Negaram provimento.
Unânime".

No. 9.103 - RRUSQUE - Apte. Distribuidora
Catarinense de Tecidos S.A. Apdo. Waldir Amauri Tridapali.
Rei. Des, Ivo Sell - "Negaram provimento aos recursos.

Unânime".
'No. 9.125 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Aptes.

Manoel José Pereira e sua mulher.' Apda. Ivonilda Gonçalves
,Corrêa. ReI. Des. Ivo SeU - "Negaram provimento.
Unânime".

"

No. 8.877 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Aptes. e

Apdos. Daniel Baldissera & Cia. Ltda. e Jairo Izê, Rei. Des,
Ayres Gama :-' "Conheceram' dos recursos e deram
provimento apenas ao deJairo Izé, para condenar a autora a,

pagar os honorários advocatícios na base de 10% sobre o
valor da causa. Unânime". Acórdão assinado na sessão.

No. 9.108 - BLUMENAU - Aptes. Gustavo Sigmundo
Doering e sua mulher. Apdos. Ralf Heins Hansen e Serraria
Salto Weissbach Ltda. Rei. Des. Ayres Gama - "Negaram
provimento. Unânime. Acórdão assinado'na sessão.

,

AGRAVOS DEPEtIÇÃÇ>
No. 2.750 - ORLEAN" Agrtes, Dr. Juiz de Direito,

ex-officio e o I.N.P.S. Agrdo. João Besa. Rei. Des. Alves
Pedrosa - "Converteram o julgamento em diligência, a fim de
ser o agravado examinado, pelo perito desempatador
anteriormente nomeado e compromissado, Or. Hélio Matielo.
Unânime". /

No. 3.073 - ORLEANS - Agrte. Dr. Promotor Público.
Agrdo. Dr. Juiz de Direito. ReI. Des, Alves Pedrosa -

"Rejeitaram a preliminar suscitada pela Procuradoria Geral

O Banco do Estado de Santa (àtarina estará mantendo
amanhã novos 'contatos com a direção do Banco Central do
Brasil visando conseguir autorização para instalar novas

agências do Besc no Interior do Estado. Para tanto, o

diretor Carlos Passoni Junior estará hoje em Brasília onde
apresentará aos diretores do Banco Central as pretensões do
Governo do Estado relacionadas com' a expansão do
estabelecimento oficial catarinense no território estadual.
Segundo fonte do Besc, o professor Carlos Passoni Junior
mostrará um minucioso levantamento técnico de todas as

micro-regiões do Estado para ser analisada pelos técnicos do
Banco Central. O documento revela as potencialidades dos /

,

municípios visados, bem como as perspectivas
sócio-econômicas de desenvolvimento das regiões
selecionadas para serem beneficiadas com novas agências do
Banco do Estado de Santa Catarina.

BIasi vê no Sul as
matrículas para 7�

O Secretário Paulo Henrique BIasi, da Educação, preside
amanhã em Tubarão a reunião programada pelas
autorídades ligadas ao ensino, visando a discussão da
sistemática a ser implantada para as matrículas dos primeiro
e segundo graus no próximo ano letivo. Além dos estudos a

respeito das novas matrículas, o encontro de professores e

diretores dos estabelecimentos de ensino com o titular da
Educação abordará também aspectos relacionados com a

educação em Santa Catarina. '

Além dos assessores do professor Paulo Henrique BIasi,
participarão da reunião o Coordenador Regional de
Educação de Tubarão, professor Osni Mazon Debiasi,
diretores de colégios do município e professores ligados à
rede de ensino estadual e municipal.

possibilidade de ampliação
até 10 mil terminais. Serão
instalados, ainda, 80 tele
fones públicos na cidade e

20 cabines telefônicas.
O novo sistema de La

ges, que estará concluído
em julho de 1975, possibi
I itará o atendimento
urbano por 000 (Disca
gem Direta à Distância),

com a central local inter
I igada à central de Trânsito
de Lages, através de 130
canais.

A central de Trânsito
de Lages, do tipo
ARM-201/4 MFC, terá
capacidade iniciai de '1.000
troncos, co m capaci dade
de ampliação para até 8
mil troncos.

A central de Trânsito
de Lages será interligada à
de Blumenau, por inter
médio de 66 canais de Mi
cro-ondas e à central de
Trânsito de Florianópolis
por 108 canais. Também
por micro-ondas, estará I i
gada às centrais de Porto
Alegre e Curitiba.

A interligação de todas
as centrais urbanas da Re
,gião Centro-Oeste Catari
nense, será feita através da
central de Trânsito de La
ges.

A nova central da ci da
de será aten di da, ai n da,
por 18 posições de mesa

I nteru rbana e posições de
Serviços Especiais e todo o

seu equipamento foi proje
ta do para, nu m futu ro pró- ,

x i mo, integrar-se ao de
O O I (D iscagem O i reta I n
ternacional) ,

A COTESC� executou

em Lages a obra de
instalacão do cabo sub
terrâneo para linhas priva
das entre a EBCT e CO
TESC; a colocação de
cabos plásticos aéreos. Foi
instalada uma rede sobre
posta com 75 pares e .im
plantado um novo bastidor
para aumentar o rendimen
to do serviço interurbano.

Presentemente estão
sendo executadas as obras
civis, que compreendem a

Planasa tem futuro cOll1proll1etido
Rubens Costa: Blull1enau fora do

" .

-LAGES, R10 DO SUL E JARAGUA
BENEFICIADAS PELA COTESe

o edifício da nova central de Comutação (urbana) de Lages, já no seu sétimo

pavimento, estará pronto para receber os equipamentos da nova central em

novembro próximo.

Desenvolvendo o seu

Plano Diretor de Teleco
m unicacões, a C OTESC,
num investimento de Cr$
42.436.000,00 e que bene
ficiará uma população ur

baná de mais de 120 mil
pessoas, vem acelerando
suas obras.de instalação de
novas centrais de comuta

'ção e transmissão nas ci da-

des de Lages, Jaraguá do
Sul e Rio do Sul, nas quais
implantará um total de 6
mil novos terminais telefô
nicos.
'EM LAGES
Na cidade de Lages a

COTESC instalará uma

Central Automática, com

capacidade inicial para
quatro mil terminais e com

Secr,etário encer·ra

visit,a ao Interior
O Secretário Paulo Melo Mendes de Carvalho, da

Segurança e Informações, encerrou ontem em
Curitibanos seu programa de visita e inspeção aos órgãos
vinculados a sua pasta no Interior do Estado. Hoje, os

-4nembros da comitiva do titular da SSI retornam à
Florianópolis, enquanto o, Coronel Paulo Mendes de
'Carvalho permanece em Joinville visitando familiares,
aproveitando o fim-de-semana.

O roteiro de visitas do Secretário da SSI incluiu os

municípios de Mafra, Rio Negrinho e Caçador, onde foi
recepcionado pelas autoridades e pelo titular das delega
cias locais. O Sr. Paulo Mendes de Carvalho esteve
também em Caçador e no município de Navegantes,
.sendo que neste último avistou-se com 'o Prefeito Cirino
Adolfo Cabral a quem anunciou que a SSI cederá uma
viatura para a Delegacia de Polícia local. Também garan
tiu 'ao tenente Acácio Waldemar Vieira, delegado de
Navegantes, o fornecimento de móveis necessários ao

funcionamento da delegacia de Navegantes.

Hipertensão é tema
,

de curso no Norte
Joinville (Sucursal) - A Sociedade Joinvillense de

Medicina promoverá hoje um simpósio sobre Hiperten
são Arterial, no auditório do Hospital Municipal São
José. As conferências serão proferidas por professores da
Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Santa
Catarina. Os médicos Sérgio Francalacci, Paulo de Sá,
Aurélio de Araújo e Vanildo Ozelane, garantiram suas

presenças no conclave, enquanto a palestra do dr. Emir
Amin Ghanem, sobre assuntos oftalmológicos, ainda não
foi confirmada. O simpósio terá início às 20 horas.

abertura das valas que abri
garão os novos cabos e do
prédio, com 7 pavimentos,
onde funcionará a nova

Central de Comutação,
que. estará concluída em

novembro. A Central de
transmissão terá sua cons

trucão iniciada ainda neste
ano e estará concluída em

março de 1974.
Os novos equ i pamentos

da Central de Comutação
de Lages começarão a ser

instalados em dezembro
próximo, e os da Central
de T rânsito chegarão a ci
dade em fevereiro vindou
ro,

JARAGUÃ DO SUL

.
O atendimento urbano

da cidade de Jaraguá do
Sul, com a execução do
Plano, Diretor de Teleco
municações da COTESC,
'passará a ser feito, inicial
mente, por 1.000 termi
nais que poderão, futura
mente', serem elevados
para 5 mil.

O atendimento interur
bano será. feito pelo siste
ma DOO, através de 48 ca
nais de micro-ondas que
interligarão a central de Ja
raguá do Sul com a central
de Trânsito e com o Está
gio Tandem de Blurnenau.
A exemplo do que ocorre,
nas demais cidades incluí
das nesta' etapa do Plano
Di reto r, o equi pamento a,
ser instalado foi projetado
para o pera r, também, pelo
sistema O O I,

Serão instaladas em Ja
raguá do Sul quatro posi
ções para Interurbano e

uma de Serviços Especiais,
'além de 20 telefones públi
COS, tipo moedeiro, e mais
cinco cabines interurbanas.

Oincluidas as obras subterrâneas dá Central Urbana (de Comutação} de Jaraguã do
Sul, começa a ser elevado o edificio que a abrigará e que estará terminado no inicio do

próximo ano.

Todo o novo sistema te
lefônico de.Jaraquá do Sul
estará conclu (do em abril
de 1975.

Já foram executados,
em Jaraguá do Sul, os tra
balhos de ativacão de uma

Central PC-3i, com 300
terminais e a instalação de
uma mesa I U-80S0 com

duas posições, além da re

cuperação da antiga cen-

,trai local, dentro do plano
da Rede de Emergência,
além de outras obras com

plementares.
Atual mente estão sendo

executadas as obras civis
da nova Central de Co mu
tação e a abertura das valas

, que receberão os novos ca

bos telefônicos.
Os novos equi pamentos

da Central de Comutação
de Jaraguá do Sul, que

Jaime Sprícigo
Diretor

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
O Tribunal Pleno em sessão de 16.08.73, julgou os

seguintes processos:
REVISÃO CRIMINAL

No. 983 - PALHOÇA - Reqte. Antônio Mendes Filho.
Rei. Des. Trompowsky Taulois. "Não conheceram do pedido.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

AÇÃO RESCISÓRIA
No. 183 - FLORIANÓPOLIS - Autores - Adir Azevedo

Lentz e seus filhos. Réus - Ari Nicomedes Lentez e sua
.mulher, Rei. Des, Alves Pedrosa. "Julgaram improcedente a

a5ão, condenando os autores nos honorários de advogado dos
reus que fixam em Cr$ 300,00 e custas. Unânime.

Jaime Sprícigo
Diretor

b.

atenderá o serviço urbano,
terão sua montagem inicia
da em março próximo.

RI 000 SUL
Rio do Súl também será

beneficiada pelo P'lano Di
retor de Telecomunicações
da COTESC, com a instala
cão de novas Centrais de
Comutação e Transmissão,
que dará a cidade uma re
de de 1.000 terminais, ini
ciai mente, e que po derá
ser ampliada até cinco mil
terminais.

Contará, também, Rio
do Sul com serviço interur
bano pelo sistema DOO,
através de 36 canais de mi
cro-ondas, interligando a

central local com a central
de Trânsito de Blumenau.

CaIU equipamento pro,
j etado para futuramente
operar em DOI, serão ins
taladas em Rio do Sul dez

cabines interurbanas e 20
telefones públicos, além de
quatro posições de Interur
bano e uma de Serviços Es
peciais.

Em Rio do Sul, dentro
do programa de obras, já
foram instalados os repeti
dores 000, interligando a

mesa de Rio do Sul à Tan
dem de Blumenau. Foi me
lhorada âs condições de
entrada e saída das mesas e

ada ptado o sistema para
que Rio do Sul funcione
como PABX de Blumenau
po r intermédio de sete
troncos.

As obras civis do novo

sistema telefônico local,
co m a implantação das
Centrais de Comutação e

de Trânsito de Rio do Sul,
terão irucio no próximo
mês de setembro.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Num país onde os intetnatos públicos para me

nores são lamentavelmente lembrados como

escolas do crime, o Educandário 25 de Novembro
é uma honrosa exceção, e um exemplo racíonal,

I

NoAbrigo deMenores, 240 jovens
apre m a viver longe do crime

Aprendiz de alfaiate: ofício para o futuro.Diretor Jael Lemos: "a razão, ao invés da coação". 'O dia começa às 6 da manhã para os internos.

volve no rapaz uma �edTda de opção no
-

nível das suas

necessidades individuais: \

PARA ENTR;\R OU SA,lR
Funcionando sob este sistema há seis meses, o Edu

candário 25 de Novembro constatou que o número de
"f ugas" foram diminuindo gradativamente até que se

reduziram a zero. Os meninos não apresentam mais um

aspecto de timidez mas são vivos, interessados em qual
quer novidade ou circunstância nova. Além de frequen-

,

tar as escolas da co�unidade são at e ndidos por médicos
e dentistas e aqueles que demonstram alguma 'hapili

, dade, ingressam na banda de música dirigida pelo maes

tro Pelayo Mendoza, ,Professor de música há mais de
vinte anos do educandário,

"preparo" para colar nos barbantes dos papagaios para
então cortar os: artefatos dos companheiros. Nenhuma
repressão, nenhuma ameaça ou castigo. Depois de uma

conversa particular com algumas das crianças implicadas
no caso, o diretor providenciou vidros de outras orígens
e as lâmpadas não mais foram quebradas.

'

O dia dos internos começa as seis horas da manhã e
termina as 22 horas. Todos eles frequentam algumas das
escolas de Florianópolis; Instituto de Educação, Senac,
Escola Básica Padre Anchieta ou qualquer outra, de pre
ferência do interno. A vida interna no educandário con
's iste na prática de esportes, aulas de marcenaria, alfaiata
iria, sapataria e limpeza dos pátios e pavilhões. O traba-
lho é feito sempre voluntariamente, não existindo qual

quer coação por parte dos .funcíonários da instituição. É
certo que sob estes aspectos os resultados nem sempre
são satisfatórios, mas como o sistempera-se que com o

tempo as crianças habituem-se com uma modalidade de,

vida eminentemente social e mais produtiva. Com 15
anos de idade, Jair Celso da Silva lidera já Um grupo de

rapazes que se comprometeram na reforma do pavilhão
'

de recreio. O diretor do educandário sabe apenas super
ficialmente o que os rapazes pretendem realizar naquele
local, mas os resultados têm sido surpreendentes: a pin
tura é bem feita, o asseio esmerado, e normas de utiliza
ção dos equipamentos de esporte são fiscalizadas por
eles próprios. Este sistema faz com que os meFl_inos,se
sintamresponsáveis por determinada realidade ao mes

mo tempo em que eles descobrem sua própria individuali-
dade.

Em princípio, todos estudam. Nas escolas da cornu
nidade e sem os antigos uniformes que identificavam
mesmo a cinquente metros de distância que determi
nado menino, por razões ,especiais, não teve uma vida
familiar normal. São 240 rapazes entre oito e 18 anos e

o 'Educandário 25 de Novembro, se ainda investe igual
quantidade de trabalho, utiliza hoje um método cienti
ficamente programado e um sistema voltado para uma
melhor educação do menor, e não apenas para separá-lo,
por um período determinado, do convívio da grande
maioria dos seres humanos reconhecidos como "nor
mais".

Padrão de "educação" reconhecido até há bem pou
co tempo por quase todos os educandários no gênero no

país, o 25 de Novembro, situado na rua Frei Caneca não
mais recorre a violências ou ameaças para disciplinar
uma criança ou para submetê-la a determinado programa
de ensino. Tão pouco o Educandário elegeu "a priori"
um sistema que deva ser aplicado rigidamente e indistin
tamente a mais de duzentas crianças de origem, prefe-:
rências, qualificações e tendências diferentes. Segundo
seu atual diretor, o advogado Joel Carlos Lemos, o edu
candário "pode ser uma grande famflía na medida em

que reconhece em cada criança uma realidade humana
específica e não simplesmente um ser subordinável a

normas gerais e abstratas de educação". Consequente
mente, não mais se intimida, mas procura fazer-se com
preender, não se procura subordinar mas levar tal pessoa
a responsabilidade, tanto pelo ensinamento, corrio pela
prática e pelo convívio diários.

'

SISTEMA I

Isto porém não significa que não existam mais pro
blemas, muito pelo contrário. Como em qualquer famí
lia, e ainda mais em uma de mais de 200 crianças, as

dificuldades são sempre diversas. Uma enfermidade pode
levar um menino a reagir de, uma maneira diferente da
de Um que por uma determinada circunstância perdeu os

pais quando tinha dois ou três anos. Estes aspectos são

hoje realmente levados em conta o que faz que no final
um adolescente se sinta valorizado pelo que é individual
mente. Existem também conportamentos que dizem res

peito a condição etária dos internos e que em determina
da medida' são compreendidos com tal e não como Uma

aberração disciplinar. Há quinze dias, a lâmpada de um

poste de uma das alamedas internados do educandário
foi quebrada cinco vezes. O incidente foi então investi
gado e descobriu-se que um grupo de rapazes partia as

lâmpadas para então recolher os pedaços e fazer um

O Educandário 25 de Novembro, fundado porNereu Ramos, .agora é gerido peloEstado.
('

Nesta casa, a criança
conhece a renascença

O menino é internado no educandário de'pois que o

Juizado de Menores investigou a situação sócío-econô-.
mica da família do menor: se pode educá-lo ou então
oferece as mínimas educações de desenvolvimento so

cial. Nenhum menino ,do educandário cometeu alguma
falta e sim apenas são originários de lares com algum
tipo de problema ou dificuldade. Por outro lado, a insti
tuição so libera o interno depois que ele arranjou empre
go, tem onde morar ou, secundariamente, pode prosse-,
guir com os estudos. A liberação do interno também é
calculada pelo Juizado.

Com relação a rotina diária, os rapazes podem desde
que apresentem algum motivo justificãvel, sair do edu
candário porém sempre retornando no horário combina- ,

do com seu 'responsável. Nestas oportunidades, as difi- •

culdades são expostas às funcionárias do serviço social

que aponselha e dá a permissão para a saída.

Um outro aspecto que está colaborando também pa
ra terminar com a idéia -de "uma ilha", como até bem

pouco, tempo o educandário era considerad?, .além das
saídas justificadas, são os frequentes convenros feitos
pela instituição com órgãos externos ao educandário.
Alunos da Escola de Educação irão prestar estágio no 25
de Novembio e estudantes da escola Agrícola de Carn
boriú ensinarão os rapazes a cultivar a horta da escola
racionalmente. Como disse seu diretor, Joel Lemos, es
tas formas de intercâmbio permitem uma circulação ex

tra de idéias e camaradagem, fazendo com que os inter
nos se simtam, corno têm direito, como pessoas impor
tantes e necessárias da comunidade que, de alguma for
ma, é responsável pela situação em que viviam antes.

Segundo Joel Carlos Lemos, diretor do Estabeleci
mento no início as crianças se surpreendem com as

oportunidades que têm para controlar alguma coisa ou

algum objeto, mas com o tempo elas se acostumam e

passam a zelar por eles porque compreendem que são
, úteis a sua vida diária.

No'Instituto de Audição e Terapia, a criança encontra carinho e tratamento.

lhe possa ser útil na colocação profissional.
Querendo atender da melhor maneira a todos
os seus alunos em todos os setores, (JIATEL"
carecendo de recursos próprios, mantém con

vênios com a Secretaria da Educação,' INPS,
LBA, IPESC e PATRONAL que lhes forne
cem ajuda financeira em tro�a de atendimento
de seus previdenciários.

IDEAL
Para a diretora Lygia Ramos Guimarães

trabalhar com as crianças e ver seus progressos
é uma grande alegria "e falando de seus auxili
ares garante que todos '-se dedicam com o

maior carinho e entusiasmo na educação e re

cuperação de seus alunos, e, "nosso maior'
ideal é fazer com que conosco a criança esteja
desde a escola maternal, complete sua escola
rização e capacitação profissional sabendo no

final conquistar seu lugar na sociedade. Atual.
mente isto ainda não é possível principalmen
te 110 que concerne à escolarização e então se

enviam as crianças surdas à escola.pública ou

normal continuando no instituto com as aulas
de leitura labial. Também, enquanto
proporcionamos às pessoas possibilidades-de
desenvolverem suas habilidades em trabalhos
de bordado, pintura, artesanato, tricô, crochê, '

xilogravura, pensamos em ampliar este 'setor
fazendo um convênio com o Senac para dar
aos interessados uma completa, capacitação
profissional", conclui a diretora.

lAMBEM PARA PROFESSORES

Falar e saber expressar-se corretamente são,
dons que, seguramente, influem na formação,
no êxito profissional e na realização, pessoal
de uma existência. Até 1969, as crianças por
tadoras de deficiências audiofoniátricas em

Florianópolis estavam condenadas a uma pe
nosa marginalização, embora oferecessem ple
nas condições de uma vida normal. Neste ano
foi criado o Instituto de Audição e Terapia da
Fala - Iatel - especializando-se no atendi
mento a menores portadores de problemas de
audição e fala, atraso simples da fala, motrici
dade, lesão cerebral e atraso de escolaridade.

Para a diretoraLygia NogueiraRamos Gui
marães "o objetivo maior do Instituto não é
somente recuperar as crianças e .dar-lhes edu
cação mas participar de sua formação profissi
onal e colaborar em sua colocação em ativida
des de seu interesse e habilidade". Atualmente
102 pacientes são atendidos no IATEL que

I
para lá são enviados por instrução de seus mé

,

dicas ou pelos seus próprios pais e onde além
de terem a possibilidade de corrigirem seus

problemas e paralelamente a sua educação e

reeducação, são atendidas por um médico, pe
diatras, neurologistas, psicólogo e assistentes
sociais.

A assistência no setor pedagôgico inclue a

aplicação da Terapia Individual que costuma
durar 30 minutos diários e na qual com a co

ordenação de uma terapeuta são aplicadas di
versas técnicas, sempre apropriadas ao caso.
As pessoas surdas são atendidas na Classe de
Surdos onde recebem atenção individual e

grupal e na qual se objetiva a alfabetização e

escolarização destes alunos e desta maneira
desenvolver também sua comunicação. Aliado'
a tudo isto se desenvolve aMusicoterapia, pa
ra menores com problemas de motricidade e

audição, pois como diz Lygia Ramas Guima-
, ,rães "grande eficiência e resultados-se revelam
neste setor pois atende tanto a parte fisiolôgi
co como social da criança".

Motivados pelo convênio mantido com a
LBA pelo qual se conseguiram recursos finan
ceiros e a aquisiçdo de uma máquina de enca
dernação grande importância também se deu a

Terapia Ocupacional ministrada principalmen
te a pacientes com problemas de surdez e de
motricidade 'que visa proporcionar aos alunos
o exercício de uma profissão; que mais tarde

Procurando não conseguir obediência através dos cas

tigos e sim através de incentivos, a direção do educandá
rio instituiu o sistema de distribuição de mesadas, corno
em qualquer família. As quantias que podem atingir até

,

s eis cruzeiros, são pagas sempre que os menores coope
rem com os programas' do educandário. Este recurso tem
dado ótimos resultados, ao mesmo tempo que desen-

Conta de Lúz é
comprada até em

• •

posto ItInerante
I

Bandeirantes encerram
sua: semana com, ginkana

Atualmente a maioria dos casos atendidos
estão relacionados a problemas de recupera
ção principalmente de deglutição e de disfonia
vindo a seguir os casos de surdez. Porém assim
como nestes primeiros' casos não só crianças
frequentam o instituto mas também adultos:
diversos professores já se utilizaram .das técni
cas de recuperação do IATEL para resolver:
seus problemas de rouquidão, uso indevido da
voz, má articulação da língua e em geral den
tro de um €spaço de um a dois meses de
encontravam recuperados, O IATEL é o único
instituto no gênero em Santa Catarina e pelo
renome de que já goza recebe pessoas de to
dos os pontos do Estado � por isto consta em

seu plano uma contínua especialização de seu

pessoal discente através de cursos, seminários,
que se realizam dentro e fora do Estado.

A recreação no Abrigo de Menores féz parte do programa das'Bandeirantes.

O Grupo Bandeirante de Florianópolis co

memorou sua primeira semana em 1966,
quando foi criado o Distrito Bandeirante da

Capital. Entretanto, a implantação do movi
mento na ilha data de 1950, quando era

comandante do 50. Distrito Naval o Almi
rante Benjamin Sódré, o "Velho Lobo ", e

responsável por tal implantação.
Com muito entusiasmo, a Relações Pú

blicas do Colegiado da Região de Santa Catari
na, Shirley Guimarães dos Santos fala sobre o
movimento, dizendo que "o movimento ban
deirante desenvolve um programa cujos objeti
vos correspondem a valores humanos essen

ciais. As atividades educativas caracteris ticas
do seu método levam a menina e o jovem a

adquirirem técnicas e habilidades que são
úteis ao seu próprio desenvolvimento [tsico,
mental e espiritual e à sua participação na

comunidade'íc; ,

'- As Bandeirantes são crianças jovens que,
em reuniões semanais, acampamentos, excur
sões, jogos, cantos e danças, trabalho comuni
tário, aprendizado de, coisas práticas, desen
volvimento de aptidões, seguem o método cri
ado por Baden Powell, visando a socialização
da juventude, a comunicação com o outro,
com sua comunidade e o mundo, adiquirindo
expressão pessoal para o seu crescimento", diz
Shiney, Toda criança ou jovem que ingressa
,no Bandeirantismo filia-se à Federação das
Bandeirantes do Brasil, membro da Associa
ção Mundial das Bandeirantes, que reúne uma
comunidade de mais de 6 milhões de jovens
em �1 patses, dos cinco continentes, e "ani
mados pelo mesmo ideal ", comenta a Rela
ções Públicas, Shirley dos Santos.

As Bandeirantes tiveram sete, dias de
comemorações, e hoje encerram as

festividades alusivas a sua Semana, celebrada
de 13 a 19. Com Missa celebrada na capela do
Colégio Catarinense, as Bandeirantes deram
inicio ao seu programa de comemorações,
realizado anualmente todos as dias 13 de
agosto - dia consagrado a Joana D'Arc, pa
droeira do movimento. No primeiro dia das
festividades as Bandeirantes foram recebidas
pelo Prefeito Ary Oliveira, quando ficou acer

tado com o Chefe do Executivo Um programa
de coleta de livros para as Bibliotecas do
interior da Ilha, trabalho a ser iniciado ama

nhã. A� Bandeirantes' percorrerão todas as
ruas da Capital, indo de casa em casa, na

coleta de livros.
Durante a semana as jovens tiveram ativi

dades recreativas com as crianças do Educan
dário 25 de Novembro, e com as deficientes
visais, gue ocupou todo o dia. No Educandá
rio, algumas meninas ligadas ao movimento, e
lideradas pela Coordenadora de Guias, Kâtia
Célia Linhares, promoveram jogos com alguns
alunos daquele estabelecimento de ensino, na
parte da manhã, e brin�adeiras instrutivas ,à
tarde. '

Entre outras tarefas comunitárias, as Ban
deirantes embelezaram o Largo Benjamim
Constant, situado no final ,da Avenida Trom
powski, inicio da rua Vitor Konder. No Lar
go, elas plantarão flores, ocupando-se um dia
inteiro. Qiânta-feira, estiveram em visita ao

Planetário da Universidade Federal de Santa
Catarina, às 15 horas. Sexta-feira foi "livre",
não havendo nenhum trabalho programado.
Hoje haverá bivaque com Ginkana, na praia de
Jurerê. com encerramento da semana.

Conta de luz: valendo 20% da, taxa recolhida.
, '

Instalado provisoriamente num veículo na praça XV de novem

bro, um posto itimerante de troca de talões de luz,_ propunha a

compra das contas de eletricidade, pagas �e�as residênCIa!, casa� co

merciais e industriais. Para tanto e necessano que os taloes residen
ciais sejam de janeiro de 1968 a dezembro de 1969, das casas

comerciais até 1971 e das indústrias, até 1973. E o preço de compra
é de vinte por cento sobre a taxa recolhida à Eletrobrás, que possui
um valor conversível de cinco anos.

"Venho de Belo Horizonte percorrendo todo o sul -do Brasil -

explica Milton Acácio, dono do negócio itinerante -, e tivemos um

movimento muito bom no Estallo do Paraná, onde compramos cerca

de quinze mil cruzeiros de contas de eletricidade; na cidade de Join
ville - SC - somerite em dois dias movimentamos um total de seis
mil cruzeiros". "E o fato é explicável" - acrescenta - "pelo fato de
ser aquela cidade eminentemente industrial, e as indústrias pagam
éontas maiores, em consequência pagam maior taxa a Eletrobrás e

isto é muito interessante para nós".
-

UMA AÇÃO VÁLIDA
'

A Eletrobrás permite que os talões de luz devidamente pagos
sejam convertidos em obrigações de suas subsidiárias em todo Brasil.
Para tanto ela estipula um prazo de cinco anos para a conversão:
Nem todas as donas de casa, proprietários de casas 'comerciais ou

industriais sabem desse processo, E existe pessoas queaté encontram

alguma compensação nisso, É o caso de dois jovens de Minas Gerais
que estão percorrendo o sul do Brasil trocando por 'dinheiro esses

talões. (

"Nós pagamos vinte por cento, em dinheiro, sobre o valo'r da
taxa descontada em favor da Eletrobrás, - afuma Milton Acácio -

que mais tarde serão convertidos em obrigações dessa empresa".
Segundo ele a iniciativa é valida "porque as pessoas geralmente

jogam fora esses talões e nós, devido 'a isso, proporcionamos uma

oportunidade de reaver uma boa parte pago a companhias elétricas
de sua cidade", diz ele.

As pessoas que possuem talões de luz quitados -em casa e que
queiram revertê-las em dinheiro, é só levá-las ao posto -dc trocas.

D'iretur quer destacar a
Cid'ade'no ano, do turismo

"Apresentações de, grupos folclóricos,
desfiles de escolas de samba e passeios aos

pontos turísticos da Ilha, serão algumas das
atrações que oferecemos' a todos' aqueles que
vierem a Florianópolis em setembro, participar
do VI Congresso Brasileiro de Cooperativismo".

A declaração é do Sr. Maurício Amorim, da
Diretoria de Turismo e Comunicações, que,
anunciou o interesse da Prefeitura em participar
do Ano Brasileiro do Turismo, transformando
nossa Capital em centro de grandes
convenções".

O diretor dá Diretur, que também é membro
da comissão organizadora do Congresso, disse
que aquele órgão estará à disposição de todos os

çooperativistas, entre os dias 24 e 28 de
setembro, e que a Diretur deverá funcionar,

ainda, como' centro de recepção aos

congressistas, que receberão farto material de
divulgação de Florianópolis.

APRESENTAÇÕES'
Como local de apresentações dos 'grupos

folclóricos e escolas de samba, a Diretoria de
Turismo elegerá pontos ideiais da Cidade onde,
além dos congressistas, também, os
florianopolitanos possam reviver os grandes dias
do carnaval e festas tradicionais.

"Serão todos muito bem recebidos", diz
Maurício Amorim. "Ternos omáximo interesse
de que desfrutem I,ao máximo da nossa

-hospitalídade e das belezas naturais da Ilha de
Santa Catarina, levando a melhor das
impressões".
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Houve momentos,
durante o

desfile, em
que os

assistentes,
entusiasmados com

o conjunto
musical, ensaiaram

uns passos de

dança.

Pela primeira vez, Florianópo
lis teve ocasião de assistir a um

desfile de modas realizado na

rua, ao ar livre. Foi durante a

inauguração da loja �i-Camisas,
na última sexta-feira.

Paulo Roberto, o proprietá
rio, surgiu com esta idéia nova

para a cidade, tirada da nova con-'

cepção da rua Augusta, em São
Paulo, fechada ao tráfego de car

ros e onde acontecem, constante
mente, desfiles de moda das buti
ques. As pessoas assistiram,' um
pouco surpresas, a um desfile de
modas onde moças é rapazes de
ram um show de roupas com

muita coreografia e música. Os
manequins, muito descontraídos,
deram o recado certo, desfilando
.ou dançando ao som de música
tocada por UIlJ conjunto de iê-iê-
iê. Paulo Roberto explica o por
que de mais uma loja com artigos
especializados: "A 'cidade já com

porta lojas especializadas. Depois
do sucesso que tivemos com a 10-
'ja de calças, achamos' que uma

outra loja com artigo diferente
também daria certo. E aqui' esta
mos com a loja de camisas, onde
.vendemos o artigo em todos os

tipos: camisas jovens, moderníssi
mas, clássicas, femininas, mascu
linas, infantis, etc. Os preços são
os mais acessíveis possíveis, indo
desde Cr$ 20,00 até Cr$ 200,00.
Quanto â minha antiga butique
fechei porque, na minha opinião,
nossa firma já não comporta mais
este tipo de loja. Está havendo,
cada vez mais, um grande sumiço
de butiques em todo Brasil. To-
,dos estão partindo para casas

com artigos especializados ou

grandes magazines. Aqui em Flo
rianópolis, e digo isto com a ex

periência que tive, é muito difícil'
a uma butique sobreviver. É opi
nião minha que somente tem

condições de sobreviver a. alta
costura e mesmo assim, em gran� ,

des centros".
Apesar da noite fria de sexta-

feira, o público foi muito recepti
vo à inovação, e sempré cresceu

durante todo o seu desenrolar. O
conjunto musical que animava o

desfile chegou a motivar alguns
espectadores a ensaiar uns passos
de dança.

Os proprietários do estabele
cimento, autores da iniciativa, já
estão pensando seriamente em

institucionalizá-la, principalmen
te devido à circunstância -de. que
sua freguesia € composta, em

70%, de jovens - justamente os
mais entusiasmados com o desfile
feito a céu aberto.

Cinco manequins, entre eles a

Miss Florianópolis,
desfilaram na Tenente Silveira

exibindo a moda
da loja de camisas que ali foi

inaugurada.

o casal de jovens mostrando, em plena
rua, calças em tecido brilhante com'
camisas de modelos exclusivos da AKI-

) CAMISAS;

o casal; saindo para a rua, vai mostrar à uma platéia curiosa e surpresa, o

que se usa em roupas alegres e esportivas.

Dançando, ela mostra a moda jovem com pantolas em xadrez e

blusa em malha, estilo jaqueta.
Rapazes e moças, dançando, exibem roupas esportivas
e modernas.

Os desfiles de moda ao ar livre

,

são consagrados em
toda a Europa. A primeira experiência

em Florianópolis
provou que há receptividade do povo

Amoda invade
as ruas

da cidade
Na sexta-feira, logo

ao cair da noite; a Tenente
Silveira deixou de ser mais uma

das vias congestionadas
da cidade e se transformou numa

passarela de elegância.
Uma loja de camisas, que se

inaugurava, promovia
o primeiro desfile de modas

,

a céu aberto que
a cidade teve oportunidade de ver

o promotor da
iniciativa do

desfile, diz
que se inspirou
em desfiles
idênticos que
se realizam na

rua Augusta,
em São Paulo. E

promete outros

Rindo enquanto dança, ela

desfila um traje muito des-
.

contraido e esportivo, da
Aki-Camisas.

Enquanto dança, ela mostra

a moda jovem para uma pla
téia atenta aos seus passos e

roupa.

Em meio à uma coreografia moderna, os jovens de�filam a

linha de roupas da Aki-Calças e Aki-Camisas.
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ASSASSINO A PREÇO FIXO (The Me

canic) Filme de aventuras explorando a

popularidade e o estrelismo de Charles

Bronson, que alcança um resultado decep- .

cionante, embora cocaracterísticas que pos
sam assegurar um relativo sucesso comer

cial. O diretor Michel Winner desce e de-

cepciona aqueles. que o conhecem de

Mato... Em Nome da Lei e Os Que Che

gam com a Noite •. A narrativa, com preten
sões a suspense, está marcada por exageros
e coincidências. Technícolor. São José:

3,45 - 7,45 e 9,45 horas.

Por Ordem da Cosa Nostra, de Fernando Di

Leo

POR ORDEM DE .COSA NOSTRA,
outro filme no rastro de O Poderoso Che

fão, a que também pertence ó recente A

Máfia 'Não Perdoa. Cçntrabando de drogas,
Mafia, Milão, New York, violência. No

elenco misturam-se: Mário Adori, Woody
Strod, Silva Koscina, Franco Fabt:izir
Henry Silva, Adolfo Celli, Luciana Paluzzi.

O nome de Fernando di Leo na direção,
não significa nada. Censura 18 anos. Cine

Ritz: 4 - 7,�5 e 9,45-horas.
CORRIDA EM BUSCA DO AMOR,

comédia nacional de Carlos O. Reichen

bach, com David Cardoso, Gracinda Freire.

Eastmancolor. Coral: 2 - 4 - 8 e 10 horas.

ROY BEAN - O Homem da Lei, de

John Huston c/paul Newman EI Condor,
com Jim Brown e l.ee Van Cleef. Roxy: 2.e
8 horas:

MORRER �E AMOR, de André Cayate,
com Annie Girardot e Bruno Pradal. Metro
calor. Censura 18 anos. Cine Jalisco: 4 -

7,30 e 9,30 horas.

O DESTINO DO POSEIDuN, de Ro

nald Neame, com Gene Hackrnan e Carol

Lynley. Technicolor. 14 anos. Glória: 4 -

7 e 9 horas.

MARCO, O MERCENÁRIO IMPIEDO
SO, com Ray Danton e Pascale Petit, Tech
nicolor. Cine Rajá: 5 e 8 horas.

I MORRERÁS COMO UM CÃO com Mi

chael Forrest é Susana Lavi. Cine São Luiz:

4,30 e 8 horas.

FILMES EM MATII\JÉE
São José: 1,30 - Corrida em Busca do
Amor - 5 anos.

Ritz: 10 horas - Festival Tom & Jerry.
Ritz: 2 horas - O Sheriff de Rovksspring -

10 anos.

Coral: 2 horas - Corrida em Busca do
Amor - 5 anos.

Roxy: 2 horas - ROY.BEAN - O Homem
da Lei e EL CONDOR - Censura14 anos.

JaliSC0: 2 horas - Salve-se Quem Puder - 5

anos.

Glória: 2 horas - Festival Tom & Jerry.
Rajá: 2 horas - O Homem Orquestra - 5

'anos,

São Luiz: 2,30 horas - Festival Tom &

Jerry - 5 anos.

Darci Costa

-n-

�. Vestindo-se deste jeito
I ela não vai acreditar
que você é honesto,
trabalhador e .

.

quer vencer na vida.

Som

. Trazendo muita

semelhança com o "Alice

Cooper ", seja na ,

maquiagem ou na

apresentação de uma figura
homossexual, o "Secos e

Molhados" lança o seu

primeiro LP e

certamente será

adquirido por curtidores
de som pop e também

por curtidores de Música

Popular brasileira.

Secos e Molhados mais três músicos: Sergio Rosadas (flauta
Em pouco tempo, menos de seis me- transversal e ocarina), John Prado (guitar

ses, o conjunto "Secos e Molhados" trans- ra), e Wil1y Verdaguet (contra-baixo).
formou-se num dos mais importantes e Já foi lançado o primeito álbum num

mais comentados da música que se faz no I suplemento da Continental e em São Pau
Brasil. Ele vem atingindo tanto o público ,

lo e cidades vizinhas começa a vender bas
da música pop como da música popular tante o que acabará fazendo também um

brasileira. Seus shows atraem grandes grande sucesso no Brasil, pois na minha
massas, onde se misturam jovens curtido- opinião é um grupo musical (nacional)
res do, rock, intelectuais, artistas e muita dos mais criativos que conheci.
gente diferente, prova de que o som dos O primeiro lançamento apresenta treze
caras são dos melhores que já apareceu músicas em sua maioria compostas por

. nos últimos tempos. João Ricardo; que também é responsável
Depois de assistir um show com o pela direção musical. A direção de produ

"s ecos e molhados", é fácil notar que to· ção é de Moracy do Val e os arranjos são
dos os elementos que fazem o som são feitos pelo próprio conjunto.

.

bastante cobras, deixam todo mundo vi- Frank Zappa
(Irado nas músicas, nas vozes, nos versos, Frank Zappa, o pai dos "Mothers",
na maquiagem estranha, na encenação, vem com uma turmadíferente. Em distin
iluminação e isso tudo vai garantir ao gru- to contraste com os distintamente detini
po um grande sucesso por longo tempo, dos arranjos dos Mothers, está a inspirada
porque era justamente .tidos como esse e revolucionária improvisação dos Hot

que estávamos esperando. Rats, frequentemente ultrapassandoIírní-
O "secos e molhados" tiveram um ime- tes, num estilo comumente chamado.jazz.

diato sucesso logo em sua primeira apari- "WakafJawaka" mostra Zappa em compa
ção em público, no início do ano, na Casa nhia de uma congregação de "coringas"

<da Badalação" e tédio" em São Paulo, on- musicais, especialmente reunidos pata gra
de o grupo deveria fazer apenas três apre- var apenas suas determinações. De seus

sentações e acabou ficando várias semanas fiéis companheiros de excursões, somente
em cartaz. Suas apresentações no "Míxtu- Aynsley Dunbar entrou para esta gang,
'ração", "Papo Pop", "Bande 13" e em além de Don Preston para fazer apenas
programas de televisão em São Paulo, cau- uma faixa. Desta vez os desaparecidos
saram admiração em todos que gostam de Mothers of Invention foram bem substi
um estilo mais ou menos pesado, aplicado tuídos por alguns caras notáveis, e isso
em letras de compositores famosos, cuja não rebaixa, absolutamente o mais novo

interpretação original e suave e às vezes cal- LP de Zappa, cujo trabalho permanece in
ma demais. O conjunto apresentou-se tacto em substância e significado coma

também no Museu de arte de São Paulo, e, era no original.
acabou de realizar a sua mais recente BACKGqOUND

apresentação no Teatro Aquarius, com o
*O Studio A/2 estará promovendo pa-

mais absoluto sucesso, recebendo aplauso "ra o dia 10. de setembro, sábado, o pri
unânime da crítica. meíro grande baile da pesada realizado em

"Secos e Molhados" e formado por 7 Florianópolis. A renda reverterá em bene
cobrões e traz qualquer semelhança com. fício da APAE (Associação de Pais e

o "Alice Cooper", seja na maquiagem ou Amigos dos Excepcionais). O som do ..

mesmo na figura homossexual de um dos "BAILA0" está a cargo da equipe Kizum
componentes. João Ricardo é o responsã- ba, de Camboriú: 20 caixas de som, mil
vel pelo violão acústico de 12 cordas, har- fitas importadas, jogos de luzes, e ambien
mônica de boca e vocal.-além de ser o tação especial de Ma,2( Moura garantem o

principal compositor. Ney Matogrosso é o sucesso do 10. BAILAO*
vocalista, Gerson Conrad toca violão,
ajuda no vocal e também é compositor e

-Marcelo Frias toca bateria e percussão:
Além desses o grupo é acompanhado por

Jesse Freitas

FUNDAÇÃO- JOINVILLENSE DE ENSINO

-FUNDAJE

PGTOS IGUAIS
DE Cr$ 26,10

-;».

r�}' "

COMUNICAÇÃO
Comunicamos aos alunos classificados nos Cursos de TÉCNICAS
INDUSTRIAIS, TÉCNICAS COMERCIAIS E EDUCAÇÃO FISICA,
que as matrículas para os referidos cursos serão de 20 a 22 do corrente,
no horário das 14:00' horas às 17:00 e 19:00 horas às 22:00 horas, na
sede da FUNDAJE.

'

No ato da matrícula será exigida' a apresentação da documentação
completa.
Comunicamos,' outrossim, que os' alunos classificados que não

efetivarem a sua matrícula dentro do prazo estipulado pelo presente
aviso, serão automaticamente substituídos pelos classificados

subsequentes.
Joinville, 17 de agosto de 1973

.

A SECRETARIA

lUDO EM ATÉ
30'

PGTOS. IGUAIS
SEM ENTRADA

PGTOS IGUAIS

DE Cr$ 33,80 ;:'"

PGTOS IGUAIS

DE Cr$ 29,30
PGTOS IGUAIS

DE Cr$ 9,40

HoróscopoCinema

,_o .r- ",

�,

Omar Cardoso
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o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado;.. �

tome

.:-:�:,�.. :�URODONAL
e viva MAIS conlenle I

ÁRIES - Você de Ãríes,
terá hoje Um dia feliz para
comunicar-se com os de

mais, expandir sua influên
cia pessoal e aplicar sua

força mental. Procure ava

liar a importância de seus

conhecimentos. Faça no

vas armzades,
TOURO - Suas condições
financeiras prometem me

lhorar sensivelmente. Den
tro em breve, pois, estará
vivendo uma de suas fases

astrais mais felizes do ano.

Previna-se, portanto, para
um dia feliz.
GÊMÉOS - Não é um dia

feliz, mas hoje você poderá
viver uma fase benéfica.
Terá um dia repleto de no

vidades, quer no trabalho,
quer no contato social.

Aguarde boas notícias.
CÂNCER - Novas medi

das deverão ser tomadas

daqui por diante, especial
mente com relação às no
vas amizades que possa fa

zer. De qualquer maneira,
dê mais importância à sua

poderosa força mental.

Trabalhe com decisão.
LEÃO - Dia tão favorável

que você poderá conseguir
mais do que espera. A fase

atual tende a contribuir in
tensamente neste sentido.

Sucesso previsto em via

gens, esportes e. diversões.
Ótimo ao amor.

VIRGEM - Tudo que seja
de importância realmente
sólida e prática, será apro

veítável no decurso deste

domingo. Conte com os

seus amigos e, se necessá

rio for, até com o apoio.
moral de um parente pa
terno. Boas notícias.
LIBRA - Você de libra,
poderá ter alguma surpresa

TV. CULTURA - CANAL
6

8:30 - TV. Educativa;
1.0:00 - Shaw da Manhã;
11 :45 - Caminhos da Ver
dade e do Amor; 12:00 -

Jeannie é um gênio; 12:30
- .Noviça Voadora; 13:00
- A turma do barulho;
13 :30 - Dr. Dolittle;
13 :50 - Cíne Matinée;
15:00 -Discoteca do Cha

crinha; 16:30 - An3 e o

Rei- do Sião; 17 :00 - Per
didos no Espaço; 18:00 -

inesperada hoje ou nos

proximos dias, especial
mente se nasceu por volta
do dia 20 de outubro. Seja
mais objetivo e dê mais

atenção à sua saúde, que
terá bons resultados.

ESCORPIÃO - Bom dia

para os passeios, as diver
sões e a vida sentimental.

Quanto aos assuntos de or
dem social, serão bastante

favorecidos. Conte com a

colaboração de nativos e

nativas de Câncer.
SAGITÁRIO - Tudo

')

quanto você conceber de

importante no plano de
suas relações sociais, pode
rá ser proveitoso. Aprovei- .

te o dia para estimular o

bom entendimento no âm
bito do lar. Conte com a

colaboração de parentes e

amigos. «)ICAPRICORNIO - Se o

seu aniversário transcorre

entre 10 e 20 de janeiro,
esteja mais prevenido no

setor' amoroso. Melhores

possibilidades são viáveis

no contato com o público
e com parentes paternos.
Visitas. agradáveis em evi

dência.

AQUÁRIO - A novidade,
a criação e a renovação lhe
serão muito úteis neste

dia. Prenúncios favoráveis
ao setor financeiro e à vida

. sentimental. Novos conta

tos e boas notícias em

perspectiva.
PEIXES - As notícias que
você receber neste domin

.go serão do seu maior inte
resse. Conte com a sua

,
'

simpatia e boa disposição
em auxiliar o próximo.
Hoje você poderá receber e
transmitir íncestívo, entu
siasmo e alegria.

TV

Os Violentos; 19:00 - Flá
vio Cavalcanti; 23:00 -

Ataque e Defesa; 23 :30 -

Futebol.

TV. COLIGADAS - CA
NAL3

10:00 - Em busca de
novos Horizontes; 10:10 -

Cine Desenhos; 11 :00 -

Municípios em Revista;
12 :30 - Sílvio Santos;
20 :00 - Fantástico: o

show da vida; 22:00 -Pro
tectors; 23:00 - Esporte.

ARMAR lOS EMBUTIDOS CATARINENSE LTDA.
R. Rafael Bandeira. 59 (Centro) - Fone 4775 - Fpolis (SC)

.DECORA .sOLUCIONA

.VALORIZA

L-dbkb='=d=="_,� Cozinhas em fórmi�a. ar

mários. 'es tantcs, toucado-

I--\í���ip;;i.�-�� rcs, paredes divisórias, inst.

�:;\iiI!!íliJ;;.r"""lrT-t-+�
comerciais, etc.

TUDO, SOB MEDIDA

Atendemos, também, cha

mados para o i ntcrior do

t.:::�:"':::::::::2:::=::::��'::Z::::1.J Es tudo.

ECONOMIZI COMPRANDO DIRETAMENTE DA I:ÃBRlCA.

(Accit ajuo« seu móvel usa

do como parte do pagto.)
linanciamos até 36 meses,

�""",,::::T:?-!

Preços sem concorrência. Il����sâ���im��TELEFONE PARA 4775. �
solicitando li visita de nos

so Dccorador-Orçamenrista
c m sua residência. sem

compromisso
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Ãlvaro Luiz e Bebei Carão, em recente reunião social no

Laguna Tourist Hotel.
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I
Terezinha e Miguel Hermínio Daux, um

casal de nossa sociedade, na última semana

foi visto jantando no Manolo's

Il\lAUGURAÇÃO
Uma partida entre as equipes Vitória da

Bahia e Figueirense desta capital, marcou a

inauguração do belíssimo e confortável' Está
dio Orlando Scarpellí, na noite dé quarta
feíra.. Compareceram ao acontecimento o

Governador do Estado e senhora Colombo
Machado Salles e outras altas autoridades.

VIAGEM
Como em sociedade tudo se sabe, fui

informado que os elegantes. casais Ivete e
.

Paulo Bornhausen e Dea e Jorge Bornhausen
estão de malas prontas para uma viagem de

30 dias pelos Estados Unidos.
.

CASAMENTO
Vera Helena Gallotti Koehrig e Rui

Zury
I .

O Economista Mauro Ribas Filho Supe-
rintendente do ramo Vida do· grupo Atlân
tica Boavista de Seguros em Santa Catarina,
com sede em Blumenau, esteve na ilha para
uma visita ao dr. Lauro Linhares Presidente
do BESC. Em companhia do Sr. Ribas Filho
estava o Dr. Hernani dos Prazeres, gerente
daquela seguradora em nossa cidade.

CASAMENTO
\

Vera Lúcia Sparapari Ribeiro Martins e

Luiz Edmundo de Lima Levy, estão nos con

vidando para a cerimônia de seu casamento
dia 19 próximo, em Miami, na Igreja de.
Saint Kíeran 'S Parish. A recepção será no

Everglades Hotel, Miami Flórida.
ELlS

A direção do Teatro Álvaro de Carvalho
estã- nos informando. que está confirmado

para os dias 7, 8 e 9 no .TAC, espetacular
show com a cantora Elis Regina.

CASAL SOUZA

Rosemery e Heitor Souza, um jovem casal

da sociedade de Blumenau, na última semana

foi assunto em reuniões sociais na ilha.'
HOMENAGEM

O Presidente da Arena em Santa Catarina

Dr. Jorge Konder Bornhausen, regressando
de Brasília foi homenageado anteontem com

um jantar na cidade de Blumenau.
TAPECEIRO

Tirelli, o conhecido Tapeceiro catari
nense, está com exposição marcada no Rio

dia 24 próximo- no clube Caiçaras. No Rio

está a frente da promoção de Tirelli, a bonita
senhora Lea Krebes."

,

EM �AGES
O simpático e elegante casal Cyla e José

Baggio da Sociedade de Lages, em sua resi

dência homenageou o Dr. Carlos Alberto
Lenzi com um almoço.

Luciana Petrelli, um' dos brotos
bonitos e elegantes da.
sociedade de Curitiba,
foi debutante do Baile Branco.

A senhora Zoe Cechinel

Costa, beleza e elegância
comentada na

sociedade de Criciúma.
,

'CINE 'SÃO JOSÉ - 3,45 - 7,45 - 9,45 H
','

'CINEMA
PAR·A
HOJE

"
,
, EXIBIDORA

CENTROSUL LTDA. "ASSASSINO' A PRECO FIXO"
'

.

\THE MECHANICI' \
,

, )

Machado'

NO MANOLO'S Rogério Barbosa, dia 8; às 18 horas, na Igreja
de Santo Estevão em Ituporanga vão receber
a benção do casamento.

MEVER FILHO

CAMPÁNHA
As debutantes do Baile

Branco estão encetando
uma campanha no sentido
de realizar uma missa e co-

I \ . .

ocar uma cruz com mscn-

ção, no túmulo do músico
Adalto Cordeiro de Olivei
r a, desaparecido em cir
cunstâncias tão trágicas na

noite do seu ·"debut". A

entrega da contribuição
poderá ser feita na Bouti-

I que Carrossel, no Centro

Comercial, rua Tenente
Silveira.

Está expondo-sua nova fase em pintura na

galeria Marte 21 em Ipanema no Rio, o já
consagrado Meyer Filho. Segundo os críticos

de arte no Rio, seus trabalhos tem recebido
merecidos elogios.

ARMATC

O elogiado serviço de instalação de loja
Aki-Camisas inaugurada anteontemem nossa

cidade, é da Firma Arrnatc Uda.

SB\�ADOR
Num grupo de políticos era comentado

que o Senador Antônio Carlos Konder Reis

já recebeu mais de 3 mil telegramas em Bra

sília, cumprimentando-o pela sua eleição a

10. Vice-Presidente do Senado Federal.

VIAGEM
Em uma reunião infor

mal, em suá residência, a

sra , Conselheiro Nilton'
Cherem comentava a res

peito de sua recente via

gem aos Estados Unidos.
Entre os presentes, o almi
rante Amaral Sabóia, os

casais Paulo Bauer Filho e

Paulo da Costa Ramos, Ni
ce Farias. Em Washington,
Eliana teve a oportunidade
de assistir, no Capitólio, à
'votação do Senado ameri-
cano sobre a entrega das

fitas de gravação da Casa

Branca à Comissão que in-
,/ ,

vestiga o episódio Water-

gate.

VISITA
Alunos, professores e

diretores do Instituto Esta
dual de Educação recep
cionaram urna comitiva

composta das mais altas
au toridades militares de
Santa Catarina para, uma
visiata aos diversos setores

daquele -estabelecimento
de ensino.

RECONDUZIDO
O Professor Nereu do

Valle Pereira foi recondu
zido à Presidência do Con
selho Estadual de Educa

ção, em' ato que contou
com a presença do Chefe
do Gabinete da Secretaria
Estadual de Educação, Sr .:
Hélio Arnaldo Da Nova,
representando o Governa
dor Colombo Salles.

,
, !

CINE RITZ - 4 - 7,45 - 9,45 H

CINE JALlSCO 4 - 7,30 9,30 H

.. '.

',.
.

4A11.1,N"lt·.�_J.' OFllMEQUlMA/OIlE$MUU/�/,

.... �1!It» r::;�aae lEVO/! /lOS CINEMAS PEPARIS.

:f!f�fHf�íI·
(N/JllrirdífiIHer)

� Mw{() CotdwVN MlI,ym ap ......."..!�

ANNIEGIRARDOT-i '

BRUNO PRADAL "

num filmede
�,

ANDRE'CAYATTE'
COLORIDO ,e;

,
\

I

CINE GLORIA - 4 - 7 - 9�H,

� "

,
,

..
,

QUANDO ACONTECE
UMA CRISE
OS AMIGOS PRESTAM
SUA AJUDA MORAL...
E 'TAMBÉM IMORAL!

MARIO ADORf .

IIlVA IGRelal
WOOOV STRODE

lUnlm 'AtUm

NflBt IIlVA
fRAICU IAIBIII
ADOlfO em

GIIN.' MACC.IA
,��FERNANDO DlLEO

E�� HI�TPRIP
tsuvez Nt=lO S.EJ�
VERDADEIRR
MRS DEVIA
TER SIDO '

VITORIA TWARDOWSKA
CElSA MORAN
TUSKA
J.CARDOSO e sua equipe

GIBE
CARLOS BUCKA
CARLÃO REICHENBACH
CAVAGNOL I NETTO

ARAM BABAEGHIAN
Produtores NISSIM KATALAN

RENATO GRECCHI

diretor. CARLOS O. REKHEN BACH F'

iluminador: CLAUDIO PORTIOL LI

montador. SYLVIO RENOLDI

ROXV PROGRAMA.�DU'PLO 2 ,- �8 H:
1 � 'FILME

SÃO JOSÉ
A SIEGUIR

I'-d,',d, c � .. \.d� �"

gll� 'rn!.I:,
. TECHNICOlOR

o I.1U)lll{O UIJI�
,TI�IO ,)J\Nr)iUl

THF THJEF WHO CAME TO DINNER.

,,,._...
'" �'" j, arro PREMINGER

DYAN GANNON JAMES COCO JENNIFEA O'NEILL KEN HOWARD NINA FQCH LAUAENCE LUCKINBILL
• LOUISE LASSEA .........." BURGESS MEAEGITH ,,..:,,�.. • o. C. St{llTH ,,�....., "Sudoentylt's Ali Tomorrcw"

c.. .. " ....... SAMU'JENE WlLlIAMN'OFIElD JAMESOCARQ RIIAGI>.M NANCi'CUllD UAJNEJOVCE CLAAICE II\YLOR

VlRGINIA V�STOfF NANCi II POU.CCI< OOIlIS.A!:}BEATS lFC S�aINSON 1.�, JOSEPH PAPf>-, ". '"'' �••. "",•.• " ' .

.. ESTHEA CALE ...."'.0 .. DAVID SHABEA 0" • ..,.". " •••• lOIS COUi.O ..... " THOMASZ SHEPÃAD 0."." .. "';"" ROUBEN TEII.Af\\jTUNIMl

,_�,,, a",YNEAfSCHER ç"" .... ,",OVIHAS �.t�: .. :.�.:::;;.: �___::.,
..",."....... erro PRÉMINGER

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�§!ASETA.vuw.VAI
ENCONTRAR
o MELHOR

FI�ENTOEA
MWtORGARANTIA.

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala-Sedan Luxo - Azul Le Mans .71

Opala-Sedan-Especial - Cinza Prata .71

Opala-Sedan-Especial - Branco Polar .70

Opala-Cupê-Especial - Preto .72

Corcel-Cupê - Verde patropi .72

Corcel-Cupê - Branco nevada .72
Corcel-Cupê - Verde tropical " .71
Corcel-Sedan - 4 portas - Vermelho .70
Corcel-Sedan - Verde Majorca .70
Volks - 1300 - Branco Lotus .68
Volks-Ti..-Sedan - Verde .72
Karmanghia - 1500 - Vermelho .67
Karmanghia - 1500 - Bege cIVinil .69
Buggy - Kadron Preto . . . . .71
Aero Willys-Sedan � Cinza .66
Sinca Jangada - Vermelho e Branco .64

(FIorúmópoIb .......,..,�J f i�
Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEICULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.
Galaxie LTD landau rnet.c/ar cond. turquesa
Galaxie LTD landau hidr. c/ar azul ..
Galaxie LTD landau azul ipanema ..

Galaxie LTD azul com teto vinil preto
Galaxie 500 meco turquesa real
Galaxie 500 meco verme! ho
Corcel sedan turquesa água
Corcel sedan bege maringá
Corcel sedan azul .....
Corcel sedan vermel ho . .

Corcel G.T. arnarel ho e/teto vinil preto
Corcel cupê vermelho
Corcel cupê vermel ho
Corcel cupê vermelho
Corcel cu� verde
Karmanh-Gh-fã TC. 'verrn. rncntana= . "':' .

Karmann-Ghia vermo molibato
Karmann-Ghia laranja granada
Karmann-Ghia branco lotus
Volks TL. vermelho

'

Volks branco lotus
Volks verde ciribe .

Volks vermelho
Volks kombi verde e branco
Rural willys verde e cinza 4Í<2
Rural willys verde e bege 4x4
Rural willys verde
Aero willys azul .

F-l00 marfim .

F-l00 pick-Up bege marajó
F-l azul .

F-l00 azul marfim
F-350 verde guaçu
Opala cupê vermelho luxo

Opala ouro velho .....

Esplanada chrysler verde musgo
ESplanada chrvsler branco . . . . . .

Esplanada chrysler branco luxo
DKW Vemaget gelo .

Caminhão F-600 carroceria . . . . .

1973
1972
1971
1969
71-72
1969
1972
1969
1969
1969.
1972

(

1972
1971
1971
1969
J9i70--

.�-1968
1967
1964
1971
1969
1968
1968
1969
1968
1966
1957
1964
1967
1965
1948
1958
1969
1972
1971
1968
1968
1968
1965
1963

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O'
CONSÓRCIO NACIONAL FORD.
Participe também você do segundo grupo.

'ARCO_�IRIS AUTOMOVEIS
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul
Vol ks - Branco 70
Volks - Verde foi ha 69
Opala - Bege e preto 70
Variant - Branca 70
Kombi - Verde Caribe 68
Kombi - Bege

'

,
_ .69

Kombi - Branco lotus : 70
Chevrolet Opala - Branco Alpino 69
Volks 1500 - Azul diamante 71
Ford Corcel - 4 portas Cinza Kilimanjara 69
Volks - Verde caribe _

_

68

, CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, no. 271071,

categoria amador, pertencente ao Sr. Osmar Alexandre Bastos.
Fpolis, 17 de agosto de 1973

DECLARAÇÃO
O Sr. José Lima declara que extraviou os documentos de seu

automóvel marca Rural-Willys, ano 68, cor verde-bahmas, no. B-831
. 3148, chassis no. 8222001124, placas I C 0261.

Criciúma, 13 de agosto de' 1973.

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor CARLOS ALANO, declara que extra

viou o certificado de registro de seu caminhão marca Chevrolet ano
1962, de cor verde e bege, chassis no. G6B7388M, de placa
DR-0997.

Criciúma, 14 de agosto de 1973.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitaç.ão, categoria Profis

sional, pertecente ao sr. Nilzo Rocha.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo Gordini

1966, Motor 635805, Ch.621480114 Placa AA-6576, 40 hp.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do Automóvel marca

F.N.M., ano 1.970, Motor-00230.10953, Chassis-l0284.00467 de
propriedade do Sr. LEO M. XAVIER.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira Nacional de Habilitação número:

10.804/71 pertencente ao Sr. Lu.iz Carlos Rodrigues Carpes.
Tubarão, 16 de agosto de 1973

CERTI FICADO EX)"RAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do Veículo marca

Volkswagen, placas AA6294, chassis BH-13728, motor

MB7-114062, pertencente ao sr. José Saturnino da Costa.

PROCURE NOSSO PLANTÃO DIARIAMENTE INCLUSIVE AOS DOMINGOS EM
NOSSA SEDE NA AVENIDA RIO BRANCO ESQUINA ESTEVES JUNIOR OU PELOS
TELEFONES 3946 E 3028.

Apto. à rua Felipe Schrnídt .

Apartamento de frente nunca habitado, com Linda vista

para a bafa Norte, com 60 m2, com Living dormitório,
banheiro, cozinha, área de serviço com tanque, dependência
completa de empregada. Preço Cr$ 55.000,00 - Ref. 009.

Casa á rua Mar, Gama D'Eça '

Excelente residência localizada.ern zona nobre, com Hall
em piso de mármore, amplo Living com bar, sala de jantar
com armários embutidos, 3 dormitórios com armários
embutidos, banheiro privativo do casal com azulejos
coloridos até o teto, lavabo e banheiro social com piso de

mármpre e azulejos coloridos até o teto, copa cozinha com

armários embutidos" dependência completa de empregada
com 2 dormitórios, garagem, jardim interno. Preço
Cr$ 450,000,00 - Ref. 006.

Casa à rua Almirante Alvim
Casa com 360 m2 de área construída, situada em ótima

zona residencial, conjugada com apartamento, contendo a

casa: hall, living, sala de estar e jantar acopladas, 3
dormitórios sendo o do casal com banheiro privativo com

azulejos coloridos' até o teto, banheiro social com azulejos
coloridos até o teto e armários embutidos, dependência
completa de empregada, lavanderia, garagem. O apartamento
com Living, 2 dormitórios, banheiro. Preço Cr$ 500.000,00

'

- Ref. 005.

Casa à rua Emilia Boos Schrnidt
Ótima casa'em zona estritamente residencial, com amplo

Living com piso sinreco e janelas de correr, 3 dormitórios'
com armários embutidos, banheiro privativo do casal com
azulejo decorado até o teto, banheiro social e lavabo também
com azulejos decorados até o teto, 1 área interna com piso de
cerâmica Copa com divisão em armários de fórmica, cozinha
balcão com tampo e duas cubas inox, 2 dependências
completas de empregadas, churrascaria completa com mesa e

bancos rústicos, jardim, quintal, garagem toda azulejada para
dois carros. Preço Cr$ 350.000,00 - Ref. 008.

Sala na rua Felipe Schrnidt
Ótima sala, nova, desocupada, bem iluminada;com vista

para a Ba(a Sul, própria para consultório ou escritório. Preço
Cr$ 43.000,00 - Ref. 007.

Apto.
à

rua CeI. Antenor Mesquita
Ótimo apartamento bem ensolarado, todo com sinreco,

armários embutidos nos dormitórios, com amplo Living, 3

dorrnitórios, banheiro com piso paviflex, cozinha com balcão
armário em fórmica" tampo e cuba alocada. piso paviflex,
área de serviço, com pia-tanque e espera para máquina de

lavar, dependência completa de empregada, entrada de'
serviço. Preço Cr$ 109.000,00 - área 119 m2 - Ref. 010.

COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS

OPALA CUPÊ LUXO Cinza Camurça 1974

IV1AVERICK Super Luxo' Prata Antares Metálico 1974

DODGE CUPÊ Luxo Vermelho Tudor O.K.

VA�IANT Branco Lótus , 0.1(.
FUSCÃO Azul Niagara : O.K.
FUSCA Verde Hippie O.K.

FUSCÃO Branco Lotus 1972

CORCE L CUPÊ Std' Marron Canela 1972
TL Vermelho Montana . _ 1972
FUSCÃO Azul Diamante ' 1971
FUSCÃO Bege Claro , .. , 1971
FUSCA Azul Diamante, _ 1971

CORCEL CUPÊ Luxo Az'ul Diplomata 1971
CORCEL CUPÊ Luxo Verde lcaraf _ 1970
VARIANT Azul Diamante _ 1970

KARMANN-GHIA Branco Lotus 1970

VOL[<S Bege Claro 1969

VO LKS Vermelho Cereja , 1967
RURAL WILLYS Branco c/Azul 1970

POSSUÍMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

VERAS VErCULOS LTOA.
Rua Santos Saraiva no. 660

.Estreito Fone 6208
Chevrolet Opala Ouro Met. 4 Portas ...
Ford Corcel branco lotus cupê est .. . .

Ford Corcel vermelho rnontanacupê luxo
Volks Azul Cobalto 1300
Volks Bege 1300 .

Volks Bege Claro 1300 . . . .

Kombi Pérola e Bege 1500 . .

Ford Corcel Belina Azul luxo
Kombi vermelha e Cinza reformada '.

Karrnanqhia azul met . . . . . . . ..

Aberto das 7,30 às 20 horas.

1971
1971
1969
1969
1969
1967
1968
1971
1960
1968

IMPRESSORES

Grafos - I ndústria Gráfica - necessita de

impressores para trabalhar com máquinas
automáticas tipográficas. Favor apresentar-se
na Grafos - Rua Felipe Schmidt.

EDITAL
o Condom(nio "Palácio da Indústria", constituído pela Federa

ção das Indústrias do Estado de Santa Catarina - FIESC e pelos
Departamento Regionais' do Serviço Social da Indústria - .SESI e

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI, com sede na

cidade de Florianópolis, à rua Felipe Schmidt no. 67, 20. andar,
comunica que se encontram à disposlçâo dos interessados, no ende
reço acima mencionado, os elementos da Concorrência Pública no.

1173, para a ampl iação de seu ediffcio sede, correspondente à-cons
trução de mais quatro (4) pavimentos, com uma área de 338m2 cada
pavimento, totalizando 1.352m2.

As propostas deverão ser entregues no endereço acima menciona
do até às 9,30 horas, do 280. dia útil após a primeira publicação
deste Edital, no Diário Oficial do Éstado, sendo abertas às 10,30
horas do mesmo dia e no mesmo local,

Florianópolis, agosto de 1973.
A Comissão.

.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados na madrugada do dia 15.08.73, os seguintes

documentos pertencentes ao Sr. GENTIL FRANCISCONI: Certi
ficado de propriedade de um veículo Ford 350, Verde Olinda;
Carteira Nacional de Habilitação; Título de Eleitor, Carteira de
Identidade, Certificado de Reservista e Cartão do C.P. F.

Apto, à rua Arno Ho�schel
Excelente apartamento com 175 m2, em edif (cio com

somente seis unidades, com vista para a bafa Norte, com

Living amplo com sacada, 3 dormitórios sendo o do casal
com banheiro privativo, box, piso paviflex, e azulejos

, decorados até o teto, banheiro social. com piso paviflex e,

azulejos decorada's até o teto, forração em um dormitório,
cozinha com armários aéreos em fórmica e azulejos decorados
até o teto, área de serviço e dependência completa de

empregada. Preço Cr$ 160.000,00 - Ref. 004.

Apartamento
Fino apartamento frente para Av. Lamego, c/3

dormitórios, dois banheiros sendo um privativo do casal,
ambos com azulejos coloridos, living e sala de jantar, cozinha
com azulejos coloridos, área de serviço; dependência
completa de empregada e garagem, THERMERO instalado
para serviço completo de água quente. Ediffcio em centro de
terreno, todo ajardinado, Play-Ground infantil, fino hall já
decorado e salão de festas. Cr$ 164.000,00 com amplo
financiamento. Entrega em 1974. Ref. 015.

Apto. à avo Beira Mar Norte
Ótimo apartamento em edif Icio em construção com 12

pavimentos, orientação nascente, 2 elevadores, com 228 m2
de área, frente, facilidade nos pagamentos, parte financiada,
contendo o apartamento Hall, Living, sala de jantar, lavabo,
banheiro social, banheiro privativo no dormitório do casal, 3
dormitórios, copa-cozinha, dependência completa de

, empregada, área de serviço, garagem. Preço Cr$ 278.393,00
- Ref. 001.

Apto. à rua Ilhéus
Ótimo apartamento 'de frente, no centro, e� edif Icio com

2 'elevadores, porteiro permanente, andar alto, com Living
bem ensolarado, dormitório, banheiro com box, cozinha com I

piso de paviflex, balcão com uma cuba, tanque azulejado,
Preço Cr$ 62.000,00 - Ref. 012.

Apto. à rua Prof. Oto Gama Deça
Lindo apartamento' com 145 m2, de frente em edif íclo

bem localizado, com orientação solar nascente, portaria com

intercomunicador, 2 elevadores 'água .quente inclusive na

cozinha, com Living-sala de jantar, 3 dormitórios, 2 banheiros
sendo 1 privativo do casal, cozinha, dependência completa de

empregada, qaraqern. Preço Cr$ 150.000,00 - Ref. 003.

Apto. à rua Prof. Oto Gama D'Eça
Lindo apartamento com 117 m2, de frente em ediffcio de

alto gabarito, orientação solar nascente com dois elevadores,
contendo living, 3 dormitórios 2 banheiros sendo 1 privativo
do casal, ambos com azulejos coloridos até o teto, cozinha,
dependência completa de empregada, área de serviço. Preço
Cr$ 145.000,00 - Ref. 002.

NO CORAÇÃO DA CIDADE
FLORA DECORAÇOES

,

Cortinas .'prontas�';"é, instala-
das em poucas horas.

Trabalhos de decorações,
em residências; escritórios,
repartições públicas, empre
sas comerciais e industriais.
Grande sortimento de teci

dos para �cortinas, aviamen
tos, enfeites, ferragens etc.

Projetos de decorações.
Atendemos à domicílio.

Não fechamos ao meio-dia.

Aberto até as 19 horas,

Vendemos pelo sistema de

crediário até 24 meses.

Rua Felipe Schmidt, 27

Ed. Dias Velh�, loja 4 (Tér
reo).

TELEFONE PRECISA-SE

PRECISA-SE URGENTE UM TELEFONE
ÇOMERCIAL PARA LOCAR - TRATAR
PELO TELEFONE 31-80 OU RUA TENEN
TE SILVEIRA, 105.

TElEFONE

Compra-se ou aluga-se. Informações com o Sr.
Pitter fone 4008.

ALUGA-SE
Apartamento no condomínio Vila Rica.
Tratar Rua Presidente Coutinho, 81
Fone 20-92

VENDE-SE MOVEIS USADOS
-Vende-se um jogo de quarto de casal, idem solteiro, Uma

cama de casal, um jogo de copa, uma 'cama de bebê.
Tratar à avo Cruz e Souza, 44 - Campinas.

II

PSICOLOGIA
Ora. Vera Lucia Rocha

DIAGNÓSTICO PSICOLÓGICO DE CRIANÇAS E ADULTOS
ORI ENTAÇÃO VOCACIONAL

SELEÇÃO PROFISSIONAL PARA FI RMAS.
Consultório ,- Rua Deodoro, 15

sala 202 Fone 4138 - Florianópolis, SC.

Dr. MURILLO MOTTA
M�DICO

Ginecoloqia - Obstetrícia
Doenças das Mamas ;:

Consultórlo:
Rua Jerônimo Coelho:359 - s/32

17 horas - Telefone 4474
.

VENDEM-SE
APARTAMENTOS

CENTRO
Apartamento com um dormitório, sala, cozinha, ba
nheiro e área de serviço, Área 52,70 m2.

'

Apartamentos com 2 dorrnitôrios, sala, cozinha, ba
nheiro, área de serviço e dependência de empregada -

área 93,71 m2.

Apartamentos com 3 dormitórios, sala, cozinha, ba
nheiro, área de serviço e depedência de empregada -

área 166,85 m2.
'

Apartamentos super-luxo, fino acabamento, com 4,
dormitórios sendo o quarto de casal com vestiário e

banheiro privativo. Sala de estar, sala de jantar, sala
de música, copa-cozinha, Hall de serviço e dependên
cia de empregada, Área 266.90 m2.

Apartamento em Coqueiros com 3 quartos, 2 banhei
ros, sala, copa-cozinha e garagem para 2 carros - Cr$
60.000,00 à vista.

Apartamento com 3 dormitórios, todos comarmários
embutidos, sala, living de 10,50x4,00, escritório, co
pa-cozinha em L com entrada independente; área de

serviço, dependência de empregada. Apenas 2 aparta
mentos por andar.

ALUGA-SE
Apartamentos com 3 dormitórios (dormitório do ca

sai com banheiro privativo). Sala, living de 7x3, copa
cozinha (c/interfone), área de serviço e dependência
de empregada. Aluguel Cr$ 1.100,00.

CONJUNTOS
CENTRO

Edifício Apollo - Rua Deodoro esq. com Tenente
Silveira, conjuntos áreas de: 36,90 m2 - 80,89 m2 -

92,65 m2 e 95,42 m2. Pequena entrada e prestações
equivalentes a um aluguel.
Edifício Ceisa - conjuntos para pronta ocupação, es
merado acabamento, pequena entrada e prestações
equivalentes a um aluguel. Áreas de: 33,99 m2 -

38,70 m2 -76,62 m2 -17,57 m2.

CONJUNTOS CENTRO
ALUGA-SE

EdiHcio Dias Velho conjuntos com 20m2 - 26m2 e

37m2 Aluguel - Cr$ 400,00 - Cr$ 500,00 e

Cr$ 600,00 respectivamente. '

LOJAS
CENTRO

Aluga-se uma loja no Edifício Bahia à rua João Pinto,
10 com 37,28 m2. Ver e tratar no mesmo endereço
loja6,

CASA
VENDE-SE,

Ven�e-se uma'cása narua' Felipe Schmidt, 113.
Em'cima: 1 sala de 4x8, 3 dormitórios, banheiro com

pleto.
Em baixo: sala, living de 8x4, sala de jantar, sala de
estar, copa-coziriha e área de serviço.

TERRENO
VENDE-SE

Uma gleba de terra sito à estrada velha de Barreiros
com aproximadamente 25.000m2, própria para indús
tria ou loteamento.
Tratar em' nossos escritórios.

'. Se o q-ue você-procura não está entre estes

oclassificados, venha até a Ciesa conhecer
outras opções em nossa carteira de imóveis.

VERDADEIRO PARAISO
VENDE-SE

VISTA MARAVILHOSA À 5 MINUTOS DA
,CAPITAL,
TERRENO MEDINDO MAIS DE 4000m2
Ã.REA CONSTRUfDA DE 500m2, FRENTE
PARA O MAR, RECANTO SEM TRÂNSITO
OBRIGATORIO DE AUTOMOVEL, CHÁCA
RA COM LARANJAS E MUITAS OUTRAS
FRUTAS, INCLUSIVE NOZES DE NATAL,
PEKAN, JÁ PRODUZINDO. (;;

JARDIM DE FLORES E ORTAUÇAS,
GARAGEM PARA MAIS CARROS, CHUR
RASCARfA ETC.
TRATAR: FIM DA PRAIA DE ITAGUA

ÇU, 123 -COQUEIROS - FONE 2226
HORÁRIO COMERCIAL.

'

FÁBRICA VENDE-SE
Vende-se uma fábrica de Móveis, equipada, com

todos os maquinários com área de aproximadamente
350m2, construída, idem 01 (hum) terreno em 'ane

xo, com a área de 420m2, idem 01 (hum) Kombi

Pickup ano 1969, tendo em vista que já possue várias

empresas dentro de Fpolis onde fornece a produção.
Ver e tratar com o proprietário: - À AV. �UZ E

SOUZA, 53 - CAMPINAS - SÃO JOSÉ - SC.

BARBADA - VENDE-SE 50 MIL Cr$
Casa de Alvenaria, em terreno plano de 32X56m à rua

Eduardo Dias, 706 (rua do Hotel Atlântico). Tratar à
rua Patrício Caltleira de Andrade, 61 - Capoeiras,
Falar com Pini.

ALUGA-SE
Apartamento no, 804. Prédio Anita Garibaldi com quarto, �),

sala, banheiro, cozinha - Cr$ 500,00 mais Condorntnio,
Tratar A. Gonzaga - ruaDeodoro. 11 - fone 3795.

AULAS DE VIOLÃO
Tratar à Rua Padre Roma, 94.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDE-SE NA ILHA
RESIDENCIAS E APAI.lTAMENTOS

APARTAMENTO EDIFÍCIO ,CARLOS
TAULOIS: 1 dormitório, living, banhei
ro, cozinha e área de serviço. A ser entre

gue dentro de poucos dias. Parte ftnan
ciada. Frente para a Rua Tenente Silvei
ra.

EDIFltIO "DIAS VELHO" - RUA
FELIPE SCHMIDT
Sala desocupada, com 36m2, por ótimo
preço.

•
RUA MAJOR COSTA:

Boa casa com dois pavimentos, bem
localizada, com 3 quartos, living, dois

banheiros, copa, cozinha, área de serviço.
� Ótimo preço.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX -' puas amplas e' arejadas salas
próprias para consultório medico ou

escritório. Ótimo preço, sendo parte
financiado.

EDIFICIO ANITA GARIBALDI
Escritório - 1 a. sobre-loja
Área 38,99m2. Bom preço.

EDIFÍCIO CARLOS, TAULOIS -

Apartamentos com garagem. Fino acaba
'rnerrro, banheiro e cozinha com azulejo
decorado até o teto.' Parte do pagamento
financiado.

'

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO AR-
THUR:

'

Com 1 dorrnitóric, cozinha, livinq, de

pe n dência de empregada (completa),
área de serviço e copa. A rea .constru ída

60,.00in2.
• '.

RUA JUAN GANZO FERNANDES
- Saco dos Limões - Duas casas de ma

deira constru idas em terreno de

400,00m2. Bom preço. Facilita-se parte.

RUA FELIPE SCHMIDT ESQUINA
COM PADRE ROMA:
Vaga de garagem no EDIFfCIO AR
THUR. Cr$ 10.000,00

APTO. ED. FRANCISCO NAPPI - 3

dormitórios, living, cozinha, 2 banheiros,
dependência de empregada e garagem.
Área 148,56m2. Pequena Entrada e sal-
do financiado.

'

RUA LUIZ DELFiNO - SOLAR DONA
TEREZA: - LINDO APARTAMENTO
COM 4 QUARTOS, living, 2 BANHEI
ROS, SALA JANTAR, COZINHA AM
PLA, DEPENDÊNCIA DE EMPRE
GADA COMPLETA, GRANDE ÁREA
DE SERViÇO E GARAGEM PARA 2
CARROS.

RUA MANOEL GUALBERTO DOS
SANTOS - SACO DOS LIMÕES: -

, Casa de material com 3 quartos, sala de

visita, copa, varanda, cozinha, banheiro.
Área 76,00m2. Cr$ 65.000,00. '

RUA URBANO SALES - CE�RO:
Casa de material de 2 andares, com

living, copa-cozinha, quarto costura e

área de empregada, 'l:ia�heiro e ta�que
(térreo). Na parte superior: quarto casal,
dois quartos menores, sendo um com

armário embutido e um banheiro. Abrigo
para carro,

LOJA NO EDIFíCIO JORGE DAUX
- Ampla loja com frente para a Rua dos
Ilhéus. Preço Cr$ 75.000,00 somente à

,

vista.

EDIFICIO - CENTRO: Vende-se um

grande EDIFICIO,' totalmente alugado.
Na parte térrea: 5 lojas. 10. .e 20. andares
amplas salas que servem para repartição
ou banco. Maiores esclarecimentos em

nosso escritório.

RUA MARIA JúLIA FRANCO -

PRAINHA: - Casa de material com linda
vista para a ba ía sul. 2 quartos; 2 salas,
banheiros, cozinha, copa, dependência
de empregada completa. Local para gara

gem. Cr$ 55.000,00.

RUA JOSÉ MARIA DA LUZ - JOSÉ
MENDES: - Casa de alvenaria com 3

quartos, sala, cozinha, banheiro, depen
dência de empregada completa, área co

berta. Área constru Ida: 128,00m2. Ter
reno de 300,00m2. Parte do valor, já fi
nanciado pela Caixa Econômica Federal,
com a mensalidade de Cr$ 250,00.

, \
SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 115,008,OQa vista,

APARTAMENTO NU EDIFICIO PRA

ÇAXV:
Com sala, quarto, banheiro e cozinha.
'P arte do pagamento facilitada, Área
45,83m2.

RUA TOMAZ JOÃO DOS SANTOS
(,perto Rua Dr. Djalma 'Moellmann)

,

Casa de material com 3 quartos, banhei

ro completo, sala de jantar, living, copa,
cozinha e garagem. Quarto de empregada
e área de serviço. Na parte de trás (ai uga
da) sala, dois quartos, cozinha, banheiro
completo e área de serviço. ótimo em

prego de capital para renda, Venha co

nhecer as condições.

EDIFICIO CARLOS TAULOIS -

RUA TENENTE SIL';'EIRA: - Sobre lo

ja no. 2 com área d� 50m2, a ser entre

gue em fins de agosto próximo.

. SOLAR DONA MARTHA - RUA
ESTEVES JUNIOR: - Lindo apartamen
to com, vista panorâmica, 3 quartos, Ii

ving, banheiro, cozinha, dependência de

empregada e garagem no. 9. Área:
120,00m2. Pode ser financiado pela CAI
XA ECONÔMICA FEDERAL. Ótimo
preço.

APARTAMENTO AVENIDA OSMAR
CUNHA: 4 quartos, living, 3 salas, 2
banheiros, dependência de empregada
completa, garagem para 2 carros. Área:
320,00m2. Ficam: Lustres de cristàlvcor- -

tinas e tapetes. 8 armários embutidos.
Modelos combinando com as respectivas
pe'ças.-

RUA ALMIRANTE CARLOS CAR
NEIRO - AGRONÔMICA: - Linda casa

com 3 quartos, cozinha ampla, copa, li
ving, 2 banheiros, garagem e dependência
de empregada. J"anque coberto com la
vanderia. O preço é bom. Aceita-se apar
tamentO de 2 quartos com ,garagem co

mo parte do pagamento; o saldo a com-

n:r.,binar.,.,., ',,-,0" -,

RUA DEODORO - EDIFItIO SO
RAYA:
Sala para escritório no 20. andar do Edi
f ício Sorava por 'bom preço' e a metade
financiada.

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO BRI-'
GADEIRO FAGUNDES � 2 quartos, ba
nheiro, sala, cozinha e área de serviço.
Área constru Ida: 60,00m2. Facilite-se
parte do pagamento.

Rua Arcipreste Paiva, 11

Rua ANTÔNIO ELEUTÉRIO VIE I RA
- AGRONÔMICA - Casa de material
com 2 pavimentos com área de 132m2, 3
quartos, sala de jantar, banheiro, gara
gem, duas salas. Facilita-se.

APARTAMENTO NO EDIFICIO FLAM
BOYANT - RUA ESTEVES JUNIOR: 3
quartos, 2 banheiros, 'sala de jantar, fi
ving, copa-cozinha; biblioteca, ve�tíbulo,
hall social, dependência de empregada
completa e área de serviço. Área 209,59
m2. A ser entregue em principio de
1974. Financiado.

RUA JOSÉ ARÊAS - TRINDADE:
- Casa de material, nova, 3 quartos, li
ving, banheiro com azulejos decorados,
cozinha ampla e abrigo para carro: Parte
do paqarnento financiado.

RUA CAPITÃO ROMUALDO DE
BARROS - TRIN DADE

Be I íssi ma residência de alvenaria

constru (da sobre pilotis com 4 quartos,
livinq, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, topa-cozinha, garagem e

amplo porão de 85 m2 sob pilotis.Área
construrda de 142'm2da UFSC. PREÇO
DE OCASIÃO COM 50% DE ENTRA
DA E SALDO FACILITADO EM 12
ME�ES.

RUA ANTONIO ELEUTÉRIO'
VIEIRA - AGRONÚMICA

Residência de alvenaria corri 2 pavi
mentos, tendo na parte superior 3 dormi
tórios, banheiro social e área de serviço..
Na parte inferior: amplo living, cozinha,
'dependência de empregada -completa,
"garagem e despensa. Cozinha e banheiro
'com piso marmorizado e azulejo até o

teto. PREÇO: Cr$ 140.000,00 cornCr
ê

50.000,00 financiado pelo IPESC e saldo
com relativa facilidade.

VENDE-SE
NO CONTINENTE

RUA MATfOS AREAS - ESTREITO:
Casa mista de 7 x 14 com 15 peças em

terreno de 10 x 30 - Cr$ 60.000,00
aceitando como parte de pagamento,
auto ou imóvel de menor valor.

RUA SANTOS SARAIVA -, ESTREI
TO: Casa com 2 pavimentos. Na parte de
baixo duas 1alas para comércio e uma pe

quena casa de madeira (todos alugados).
Em cima (3 quartos, sala de jantar e visita
banheiro e cozinha. Área 87,00m2. Parte
financiada pela Caixa Econômica' Fede
ral.-;

. MORRO DÓ VIVEIRO - BIGUAÇU
Casa de alvenaria, com 120m2, terreno
de 1.152m2 (três' I ates). frente para a

BR-l01, perto da Polícia Rodoviária.

Preço Cr$ 63.000,OO,'com 50% de entra
da e o saldo em 10 pagamentos.,

CASA DE ALVENARIA NO JARDIM
ATLÂNTICO:
Com 3 'quartos, sala, cozinha, garagem,
área coberta e banheiro. Armãrios embu
tidos. Ótimo preço.

RUA CkNDIDO AMARO DAMASIO
(OA ORAN) - BARREIROS:
Para fábrica, indústria ou Depósito. 1

galpão de madeira com 520m2 e um gal-
,-

pão õe m'ai�'rial' em 'fase 'eê 'acabamento,
edificados 'em -terreno dil''3:.êoom2 (810-,
tes), NegóciO urgente. Facilita-se parte
do pagamento.

RUA TOLENTINO DE CARVALHO -

ESTREITO: - 2 casas, sendo uma de
alvenaria com sala, 3 quartos, cozinha,
banheiro, lavabo, varanda e tanque, com
60m2 e outra casa mista, com sala, 2,
quartos, banheiro; cozinha; tanque e

abrigo para carro, com 57m2, em terreno

de 400m2. Facilita-se o pagamento.

VENDE'-SE ,TERRENOS'

'�

RUA PROFESSOR ENOÉA..,(PMEL
-

TRINDADE: Tf'\RI\Ntl lL\!J). 10ME,�!:D��Tl �R 30 DE

FU""Oj,,;,r�� - Cr$ 1 0.000,00 '

Lote de 12,OOm de frente

por 20,00m de fundos, ao lapa do EDI- .

F íCIO
-

NORMÀNDIE. Cr$ 22.000,00
sendo Cr$ 12;000,00 de entrada e 10

prestações de Cr$ 1.000,00.

TERRENO NO JARDIM ATLÂNTICO,
Bar \laea.�r ��nfCr� 9�0,�
l.:ind"W· �1h.ç10� ; .,' K �." -

BOM ABRIGO
Terreno na rua João Meírelles com

285,60 m2 muito bem localizado. Ç)
preço é uma barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VISTA.

RUA PAULA RAMOS, PERTO DA
RUA PASCOAL SIMONE - COQUEI
ROS. Terreno de 12,OOm de frente por
34,90 de fundos. Área 418,80m2. Bom

preço. Parte financiada.

\ JARDIM rrAÇUAÇU COQUEI
ROS: - Lote de 16,50 de frente por
22,00m de fundos. Rua calçada, com

água, e luz. Rua próxima ao Ediffcio Gai
vota. Ne,gócio Urgente.

PALHOÇA - ÓTIMO TERRENO
EM PALHOÇA a 50 metros da ponte do

:O�lo��:el\l�O::f�º������
Cr$ 25.000,00. Bom para indústria ou

loteamento.

SÃOMIGUEL,- PRAIA DE BAIXO:
Terreno com 1.560m2 sito em São

Miguel, Munic(pio de Biguaçu, frente
para a BR-l0,1, KM.191, na Praia de
Baixo, existindo alicerce de alvenaria
para casa de madeira.

RUA ANTENOR MORAIS - BOM
ABRIGO - 2 terrenos de esquina (lotes
nos. 1 e 2) Área de' 637,65m2.
Cr$ 30.000,00 cada lote.

BAIRRO SANTO ANTÔNIO, BARREI-
ROS,

'

,Rua Manoel Loureiro, 2 lotes de
10x30m, a Cr$ 6.000,OO,cada um.

JA R o I M CIDADE DE FLORIANÓ
POLIS, BARREIROS,
1 lote com 360,00m2 (12x301'-l'IlIa "C",
no. 446, próximo a "ORAN" -

Cr$ 5:000,00.

JARDIM AEROPORTO - Lote bem 10-

"eallzado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ 1.500,00.

RUA ALMIRANTE CARNEIRO
AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por lO,25m
de 'fundos. Com 20m' de lateral direita
por 18m de I ateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de

Cr$4.000,OO e 4 x Cr$ 1,000,00.
'

�g-A DUQUE DE CAXIAk BliREI-
4, �'eS=der.tnJ �Jr �enasCr$;Yoo�O.'O.ferta por curto tempo.'

SAMBAQUI - PRAIA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sal a,
cozinha, banheiro constru (da em terreno
de 450m2. Cr$ 35.000',00 à vista com

pequenas facrlidades.

Rua Arcipreste Paiva, 11

, LAGOA DA CONCEIÇÃO
, 2 lindos lotes no loteamento "ZERBI

LINS", na Avenida Principal.
2 lotes a 'Cr$ 8.000,00 cada um a 80 me

tros da Avenida Principal. NegÓcio ur

,gente.

TAPERA
Casa de madeira, situada num

recanto, com' 2 quartos, 2 salas, casinha
e chuveiro externo, nova, em frente a

I LHA PERALTA. Árvores frutlferas.,
Cr$ 15.000,00 à vista. Estuda-se contra

proposta,

CANASVIEIRAS .

Terreno com 108,00 m. de frente pa
ra a Estrada geral e 70,00 m ee fundos.
Ao lado do Grupo Escolar. Preço: Cr$
36,000,00 - negócio urgente.

CANASVIEIRAS:
Lote no. 181 - Loteamento da Empr. de
Turismo Canasvieiras Ltda. 13,50x30,OO
- Cr$ 10.000,00.

CACHOEIRA DO BOM JESUS
TERRENO 'com 16,00 metros de frente

para o mar e 34,00m. para a Estrada Ge
rat; Plano. 'Parte do pagamento facil itada.

CANASVIEIRAS: - Lindo terreno

p la n o , .c o rn árvores, medindo

12,00x24,50, muito bem localizado (Lo-.
teamento MARTINS), ótimo preço.

RUA RAFAEL BANDEIRA:: - LINDO
LOTE DE TE<RRENO, pLANO; COM
ÁREA DE 300,00m2. ÓTIMO PREÇO'

RUA PRESIDENTE GAMA ROSA -

TRINDADE: - 2 lotes de 12,00,
25,00. Cr$ 10.000,00 cada lote.

RUA ÁLVARO RAMOS - TRINDADE:
- Lote de 13,70 de frente por 22,OOm
de fundos.

/

COMPRA-SE
Na Ilha - Nas mediações da Avenida
Mauro Ramos, Hercrlio Luz, ruas Bo

caiúva, Almirante Lamego, Duarte Schu
tel e adjacências.
Com 3 quartos, dependência, empregada
e garagem, até Cr$ 150.000,00.
Com 2 quartos, dep. empregada e gara-

'

gem até Cr$ 100.000,00.
Com 2 quartos, dep, empregada até

Cr$ 85,000,00.
Nos Bairros - A'gronômica, Trindade li!

S. dos Limões.
com 2 e 3 quartos; dep. empregada e de

preferência com garagem.

No centro, nos Bairros de Trindade,
Agronômica, imediações da Av. Mauro'
Ramos, com 2 Ei 3 quartos, de preferên-
cia cl garagem.

'

Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos
,

com garagem.

BAIRROS C;OQUEIROS E TRINDADE:
'Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos,
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, com
garagem.
Terrenos tendo na rnrnlrno 12 metros de
frente.

'

Na Avenida Rubens de Arruda Ramos

(Beira Mar Norte)
terreno com área m(nima de 500.[T12.

Nos Bairros: Agronômica e Trindade
com área mínima de 360m2; .ii vistae
financiados.

>

No Continente: Praia do meio, Coquei
ros, Itaguaçu, e Bom Abrigo. Terrenos
com área variando entre 300 à 500m2.
Pagamento à .vista QU parte à vista e o

restante financiado.

Na Ilha - Aptos AO Centro.
,-2 quartos + dep. ernpreqada + garagem;
,- 3 quartos + dep, empregada + gara
gem;
Kitinetes no Edif. Carlos Toulois;,
-Aptos no Edif (cio Visconde de Ouro
Preto.

..
RUA SANTA CATARINA - ESTREI
TO - Casa. nova, com 3 quartos, ampla
sala, banheiro decorado, cozinha, copa e

garagem. Parte financiada. Ótimo preço.

PADARIA EM CAMPINAS, Mun, de São
José, em terreno de 325,OOm2 com área
útil, de 212,75m2, equipada com -forno
'SUPER VULCÃO No. 7, à lenha e de
mais máquinas. Moinho para farinha de

rosca; estufa. Capacidade 15 sacos diá
rios de fabricação Única na região. Parte
do pagamento facilitado.

RUA JOSE DO PATROCJ1IJIO - ES
TREITO
Casa de alvenarja com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros. Dependências
completas para empregada mais um salão
dispon(vel para ampliação. 161,50 m2 de
construção em terreno de 300 m2.

.

Preço: 70.000,00, com 50% de entrada e

saldo facilitado.

RUA POETA FRANCISCO MACHADO
DE S_OUZA - ESTREITO: - Casa próxi
ma a Casa da, Amizade, com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, lavabo ê varanda.
Abrigo para carro. Terreno de 12x30m,
com linda vista Panorâmica para as baías
NORTE E SUL. ÓTIMO PREÇO FI
NANCIADO.

RUA "J" -' JARDIM ATLÂNTICO
BARREIROS: Casa com 3
quartos, sala, cozinha, gar�gem, banheiro
social e área coberta. Parte financiada pe
la Caixa Econômica Federal, podendo
ser transfertda-com facilidade.

ALUGA�SE
ED.ARTHUR
Aptos. com 01 quarto, sala, cozinha,
quarto de empregada, banheiro e área de

serviço.
Diversos andares. '

Preço: Cr$ 504,00 + Condornlnio.

Quitinete 10. andar

Preço: Cr $ 350,00 + Condornfnio.

ED. ANITA GARIBALDI
�

Aptos. com 01 quarto, sala, cozinha,
banheiro, e área de serviço.
Diversos andares.

Preço: Cr$ 550,00 + Condom(nio.

ED. MARGARIDA
Apto. com 01 quarto, sala, cozinha,
banheiro; dependência' de empregada,
área de serviço.
Preço: Cr$ 700,00 + Condomlnio.

ED. BA]'I!MERCIO
Apto. com 2 quartos, sala, cozinha e
banheiro, dependência de empregada,
área de serviço, mobiliado.
Preço: Cr$ 1.100,00 + Condomlnio.

ED. SOLAR DONA EMA'
Apto. com 03 quartos" sala, cozinha,
banheiro social, dependência de empre
gada, área de serviço e armários embu
tidos.

Preço: Cr$ 1.100,00 + Condomínio.

ED. SIMONE CONJUNTO GAIVOTA
Apto. com 3 quartos. sala, cozinha, :?
banheiros, área de serviço, garage e de

pendência para empregada.
Preço: Cr$ 1.000,00 + Condomínio.

ED. ALDEBARAM
Apto. com 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, dependência pI empregada,
área de serviço.
Preço: Cr$ 2.000,00 + COndomlnio,

, ED SOLAR DONA MARTHA
Apto. 1 OO� -A com 3 quartos, sala, cozi
nha, banheiro social, dependência com

pleta para 'empregada, área de serviço,
telefone, armário embutidos em todas as

, dependências, cofre, cortinas, lustres de

cristal, entepetado.
'

Preço: Cr$ 2.000,00 + Condomlnio.

ED. JORGE DAUX
Apto. com 2 quartos, sala, cozinha,
living, dependência para empregada.
Preço: Cr$ 720,00 + Condomlnio.

ED.DANIELA
Apto. com 2 quartos, saja, cozinha,
banheiro, social, dependência para em

pregada, chuveiro a gás.
Preço: Cr$ 850,00 + Condomínio.
CASA ESPECIAL
Com 4 quartos, 4 salas, 2 banheiros, 2
garagens, estacionamento pa ra diversos
carros, picina, churrasqueira, árvores fru
tíferas, jardim, dependência completa
para empregada, mobiliado e equipada
de eletro-doméstlco.
CASA
Rua <Tavares Sobrinho com' 2 'quartos,
sala, cozinha, banheiro,
Preço: Cr$ 280,00.
CASA
Rua Abel Capela np. 431, com 3 quartos
sala, cozinha, banheiro, dependência de
empregada, área de serviço.
Preço: Cr$ 800,00.
CASA
Rua'Maria Claudino da Ouz com 4 quar
tos, sala, cozinha, banheiro, dependência
para empregada.
Preço: Cr$ 340,00.
ED. CENTRO EX. MIGUEL DAUX
Em vários andares à partir de '

Cr$ 450,00.
SALAS
ED.DIAS VELHO
Em v ãr i o s andares a par ti r de
Cr$ 500,00 + Condomínio.
ED.SORAYA
Sala no. 35 .slto a rua Deodoro,
Preço: Cr$ 400,00 + Condornrnío.

.

TRAVESSA RÀTCLIF
Esquina com João Pinto. Conjunto de 3
salas, com banheiro.
Preço: Cr$ 550,00.
LOJA-'BAIRRO DE FÁTIMA
Rua Rita de Cássia no. 128
Preço: 350,00
ED. DIAS VELHO
Sobre-loja 08

Preço: Cr$ 550,00

Rua Deodoro, 11 Telefone - 3795
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Hospital dasClinicas:
campanha tem repercussão

são Thyago, "além do en- suportando a sobrecarga
sino da Medicina e demais crescente das exigências do

profissões da Área da Saú- ensino. A isso se somam as

de, a Universidade terá a renovadas exigências de-

curto prazo de implantar correntes do avanço inces-
outros cursos de graduação sante que a Ciência e Tec-

superior ou padrão de car- nología introduzem dia a

reiras curtas, para atender dia na medicina no seu en-

à demanda do setor sanitá- sino e na sua prática den
tro de uma comunidade
cada vez mais cultualizada

\

e portanto, cada vez mais

sagaz e exigente".
"Cada dia que . passa a

opinião pública está me

lhor preparada para apre
ciar e interpretar os servi-

.

ços de saúde, não apenas
como recursos para pre
vinir, curar reabilitar suas

doenças físicas e psíquicas,
mas também como instru
mentos que contribuem.

para a melhoria social no
desenvolvimento e no bem
estar humano. Ora, não é

possível o corpo médico
docente de Santa Catarina
assistir impassível à amea-

ça da queda do padrão do

ensino ·médico, até agora
tão ecomínado e destacado
até além fronteiras, caindo
com a qualidade do ensi

no, o próprio prestígio tra

dicional da profissão e pre
valecendo a quantidade,
padrão de marginalização.
O Hospital das Clínicas im
plantado

.

com supervisão
administrativa moderna e

realizando desde logo con

vênios com as entidades

previdenciárias, como exi-

ge a lei, não se tornará
mais oneroso para a Uni

versidade do que os nume-

r osos convênios com hos

pitais da comunidade, a

ponto de constituir-se o

balanço econômico em fa
tor impeditivo da própria
instituição, mesmo porque
há despesas que não se

�

contam em dinheiro rolan-' ,e

te.rmas em cédulas impere
cíveis com o passar do

tempo".
Finalizando, o· profes

sor Polydoro Hernani de'

São Thyago informou que'
durante a próxima visita
do Presidente Médici a

Florianópolis o Reitor da
UFSC vai dar como ponto
principal da reivindicação
universitária o pedido para
que o Presidente ordene a

conclusão do Hospital das
Clínicas ..

Contas do Governo
apreciadas pela AL

I

mentar dizia que enquanto
o Estado de São Paulo ca-

A campanha para o tér

mino da construção do;

Hospital das Oínicas da
UFSC teve' repercussão
'não apenas no âmbito esta

dual mas também nos Mi-

cipam os estudantes e de

putados estaduais .

- Não apenas no âmbi
to estadual houve reper
cusão da campanha para a

conclusão do Hospital das
Clínicas. O assunto foi le-

exercício enfocado foram cumpridos inte
gralmente", e acrescenta: "A par disso, a

política financeira implantada no Estado
através da Secretaria da Fazenda apresen
tou pontos altamente positivos, conforme
se atesta e comprova na obtenção de um

"superavit" substancioso". O superavit
mencionado pelo Chefe do Executivo é
de Cr$ 51.047.049,32. A análise do ba

laJtço orçamentário indicou como receita
arrecadada em 1972 Cr$ 885.137.691,01
para Cr$ 834.090.641,69 de despesa efe
tuada.

Os itens mais contributivos à receita
foram': o" Tributário, com

Cr$ 618.588.755,26; Operações de Crédi

to, com Cr$ 128.679.942,02; e Transfe
rências de Capital, com

Cr $ 73.311.997,51. E o balanço financei
ro consignou para o exercício de 1973
um saldo de Cr$ 128.433.927,58.

A prestação de contas do Governo re-

. lativa ao exercício de 1972 é a matéria

que devera movimentar a Assembléia

Legislativa no decorrer das próximas ses

sões. Já com parecer favorável do Tribu
nal de Contas do Estado, o processo deu
entrada no Legislativo e foi distribuído ao

exame da Comissão de Finanças. O presi
dente daquele órgão, Deputado Epitácio
Bittencourt, designou relator o Deputado
Gentil Bellani, que tem prazo até 9 de
setembro para apresentar o seu parecer. A
discussão e votação em plenário deverá
ocorrer na segunda quinzena de setembro,
quando se espera que a bancada da Oposi
ção irá aprofundar o debate sobre o

assunto.
Na mensagem que encaminha a presta

ção de contas o Governador Colombo
Salles assinala que "os compromissos'
assumidos pelo Governo Estadual para o

naliza verbas de' ordem de

400 milhões de cruzeiros,
para construção de mais.

três novos hospitais, em

San ta Catarina hesita-se. nistérios, segundo infor
mou ontem o presidente
da Comissão Pró-Constru

ção do HC, professor Poly
doro Hernani São Thyago.
Segundo o Professor, a

campanha se encontra ago
ra dividida em duas frentes
de trabalhos: a primeira é

composta por membros da

administração universitária
e está lutando junto ao se

tor ministerial e a frente
comunitária, na qual parti-

em investir apenas 30 mi

lhões em um hospital de ,

clínicas.

Segundo o professor
São Thyago, as declarações

.

do Deputado catarinense

fizeram com que o Minis
tério enviasse à UFSC uma

vado à Câmara Federal,
através do Deputado Fran
cisco Libardoni, que em '

seu discurso em 29 de ju
nho último fez utn apelo
ao Ministro Machado de

do, humano, animal e ve

getal, bem como do sanea

mento básico. Nesse senti-

do, faz-se necessário prepa
rar técnicos de numerosos

níveis e padrões de que a

Capital e todo o Estado es

-tão a depender de outras

regiões, não só no mercado
de trabalho da comunida-

Lemos, da Saúde, no senti
do de interceder junto aos

demais órgãos administra
tivos centrais, para .que
Santa Catarina também te
nha o seu hospital-escola.
Em seu discurso o parla-

ordem, na qual a Universi

dade deveria demonstrar
,

através de relatório a opor-
tunidade da construção.

- Esse relatório - in- de, como da própria do
cência. Essas profissões,

.

como auxiliares de enfer,
formou - está quase con

cluído e em breve será en-

caminhado ao Reitor. Es- magem, nutricionistas, fi

sioterapeutas, operadores
de Raio X e de métodos_'CJDMultiBancoiroQD

.

UMAORGANIZAÇÃoAPLUB

t amos fazendo um levanta

mento total das condições
de atendimento dos hospi
tais da Capital e da popula
ção. O grupo de trabalho
constituído por membros
da Comissão do Hospital e
pelos chefes dos Departa
mentos de Ensino interes-

gráficos de diagnósticos,
f onoaudiológicos, optome
tristas, pessoal de adminis

tração hospitalar, assisten
tes sociais hospitalares, ve
terinários, cursos básicos
Iaboratoriais agrônomos,
técnicos de laboratórios

CORRETORI KRESCENTE IPlUB SII · TITUlaS E VllORES MOBILIÁRIOS
sados, está elaborando um

relatório que será remetido
à Organização'Mundial da
Saúde, contendo elemen
tos atualizados, amparados
em quadros estatísticos,
que virão facilitar a equipe ,

-técnica, quando essa para
aqui se deslocar com o ob

jetivo específico de dar o

veridito fínal, Entre as

C.G.C.M.F. n.O 82.514.381/001
Sede: Rua dos Ilhéus, 8 . FLORIANÓPOLIS

CARTA PATENTE A-72/429
polivalentes, terão cober
tura nas diversas unidades
a serem instaladas no HC,
que se transformará num

centro de alta cultura".
BALANÇO ENCERRADO EM. 30 DE JUNHO DE 1973

A T I V O PASSIVO

- Por isso - prosseguiu
- grandes vultos do ensino

DISPONrVEL , .

'REALIZÁVEL Á VISTA

19,243,36 NAO EXIGrVEL

'Capital ,.: .

Reservas e Fundos , .

EXIGrVEL À VISTA
'

500.000,00
78.471,83 578.471,83

universitário já afirmaram

que o Hospital Universitá
rio é uma célula vital do

Clientes .

C�ngêneres c/Operações a Liquidar .

Títulos em Conta Própria .

6.349,13
102.905,70
391.184,87

Congêneres c/Operações a Liquidar .

Clientes
.

conclusões, o relatório

apenas vai dar uma visão

geral, visto que não pode
ainda ser divulgado en

quanto não produzir seus

efeitos, pois ainda não foi
remetido.

.

Segundo o professor

538,43
103.341,50500.439,70 103.879,93

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO EXIGrVEL A CURTO PRAZO conjunto universitário e

que a Universidade será

amputada se não o cons

truir. No momento, os De-
"

partamentos de Ensino res

ponsáveis pelo ensino de

Medicina e Enfermagem
em seu ciclo clínico .; hos

pitalar e ambulatorial -

passam a ter urna expansão .

JWertical.do número.de alu-

50,331,72 50.331,72

236,238,41

.

Contas Correntes . Contas Correntes : .

Obrigações a Recolher , .

47.970,09
1.446,51 ' 49.416,60IMOBILIZADO ..

RESVLTADO PENDENTE
Lucros e Perdas

"

. 74.484,83 74.484,83
5.838.425,79CONTAS DE COMPENSAÇAOCONTAS DE COMPENSAÇAO . 5.8�8.425;79

6.644.678,98 6.644,678,98

DEMONSTRATIVO DA CONTA �'LUCROS E PERDAS" EM 30 DE JUNHO DE 1973

DÉBITO CRÉDITO

COMISSÕES, CORRETAGENS, ÁGIO EM VEN-
117.452,45 DAS E RENDA DE TfTULOS .

DESPESAS OPERACIONAIS, ADMINIST ATI
VAS, TRIBUTÁRIAS E FINANCEIRAS .....

DISTRIBUiÇÃO DO SALDO:
Fundo de Reserva Legal .. : .

Previsão para Depreciações .

Saldo p/próximo Semestre ,.

nos, em consequência das
matrículas semestrais da

196.178,19

reforma universitária, que
resultou nO cruzamento de

turmas seriadas do antigo
regime, com turmas de no.

va estrutura. Essas uni-
dades de ensino funcionam

3,936,29
304,62

74.484,83 78.725,74

196.178,19 19ó.178,19.

,

Betoneiras Richier
Elét. . Gasolina • Diesel

Visto Conselho Fiscal:

Iba Ilha Moreira Filho

Edgardo José frein
Odsón Cardozo

Florianópolis, 30 de junho de 1973Diretoria:

Álvaro Mosca Lewis

Amaury Soares Silveira
Mário da Fonseca Scnmaedecke

nos hospitais da cidade sob

convênios, nenhum deles

equipados ou construídos

Enio Delmar Sturzbecher Hiller
Téc. Conto CRCS C 20018/S

para o ensino e sim para
hospitais puramente assis

tenciais comunitários, não

, FLORIANÓPOLIS CRESCE: SURGEPÁTRIA COMPANHIA BRASILEIRA DE SEGUROS GERAIS

A CASA DOS LUSTRESCADASTRO GERAL DE CONTRIBUINTES. DO MINISTERIO DA FAZENDA - 84.290.097 .

BALANCETE EM 30 DE JUNHO DE 1973 Acompanhando o vertiginoso crescimento da

capital, notadamente no setor da construção
civil, foi inaugurada nesta semana, para
melhor iluminar e embelezar seu lar,

a CASA DOS L,.USTRES, proporcionando a gente de
fino g'osto, a escolha de modernos lustres

sem necessidade de recorrer a outros centros.

A CASA DOS LUSTRES mantém, inclusive, uma
grande variedade de modelos de fabricação'
própria e, para sua comodidade, instala

os mesmos em seu lar.
O ato foi prestigiado pelas personalidades

mais representativas da sociedade
e do comércio local.

A T I V O PASSIVO

NÃO EXIGíVEL
CAPITAL c-s 3.800.000,00
RESERVAS Cr$ 550.067,33 c-s 4.350.067,33
DEPRECIAÇÕES E PREVISOES Cr$ 334.312,92
RESERVAS TÉCNICAS Cr$ 4.905.813,34
EXIGI\tEL Cr$ 9.371.973,84
PENDENTE Cr$ 37.769.473,53
COMPENSAÇÃO c-s 28.399.237,25

Cr� 1.915.831,23
Cr$ 19.611.501,50
Cr$ 178.252,09
Cr$ 35.026.056,14
c-s 28.399.237,25

IMOBILIZADO
REALIZÁVEL
DISPONI\tEL
PENDENTE
COMPENSAÇÃO

\_'

CASA DOS LUSTRES
Cr$ 85.130.878,�1 TOTAL Cr$ 85.130.878,21'TOTAL

Rua Tenente Silveira, 121
(ao lado do Lira Tênis Clube)MILTON FETT

Presidente
I

ORLANDO CHESINI OMETTO
Diretor Vice-Presidente

.
CLÁUDIO DE VINCENZI
Diretor Vice-Presidente

ERIODES JOÃO BATTISTELlA
Diretor

MARCOS HENRIQUE BUECHLER
Diretor

JOSÉ MATUSALÉM COMELLI
Diretor'

OBERTAl PAES FILHO
Diretor

IUDIO SILVA .

Diretor
MEM RODRIGO XAVIER DA SILVEIRA

Diretor
.' \

PEDRO ROCHA
Diretor

CARLOS AUGUSTO DE,ARRUDA BOTELHO
Diretor

JOÃO JOSÉ DE SOUZA MENDES
Atuário - MTPS - GB 67

JOSÉ LUIZ PIMENTEL FURTADO

Téc. Contabil. CR,C/GB 28.260
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O Comando do Grupamento do Leste

Catarinense elaborou uma

intensa programação para comemorar

a Semana do Exército em Florianópolis.

, Até merenda escolar está
sendo roubada na escola
do conjunto habitacionalExército festeia

sua semana

a partir de hoie

A falta de espírito co

munitário, no que se refere

ao zelo e conservação da

Escola, Básica Professor Os
waldo Rodrigues Cabral,
no Conjunto Habitacional
da Cohab em Barreiros, é

apontada pela diretora e

professoras do educandá
rio como a causa imediata
do estado de depredação

, do prédio, alegado por um
dos próprios residentes nu

ma entrevista feita por O

ESTADO. Ao declarar que

para o seu Conjunto Habi

tacional "falta apenas cal

çamento nas ruas, sistema

de esgotos e um bom gru

po escolar, pois o que lá

existe é sujo, feio, todo de

predado e com péssimos
professores", E.E.R., casa
do, Chefe do Departamen
to Comercial de uma em

presa de Florianópolis,
provocou o desagrado da

direção e dos professores
da escola" que procuraram
O ESTADO para esclarecer

Uma intensa programação, elaborada pelo Coman
do do Grupamento do Leste Catarinense, assinalará o

transcurso da Semana do Exército que terá sua aber
tura na manhã de hoje, às 8h3Omin, com urna Missa

campal a ser celebrada no quartel do 630. BI.
A programação prosseguirá amanhã, com a disputa

de uma partida de futebol, entre as equipes da Univer

sidade Federal e da Guarnição Militar da Capital, com
seu início marcado para as 9 horas, no Campo de

Esportes do 630. BI.
Na terça-feira, às 19h30m41, no Jardim Oliveira

Belo, na Praça :xv de Novembro, serã levado a efeito
uma retreta 90m a participação de bandas inilitares.

Uma exposição de material bélico será montada na

'Praça :xv de Novembro, na quarta-feira, das 14 às 18

horas.
Na sexta-feira, nos horários de 9 às 10 horas e das'

14 às 16 horas, os quartéis de Florianópolis estarão

abertos à visitação pública.
A Semana do Exército será encerrada no sábado,

tom a realização das solenidades alusivas l:!.0 Dia'do
Soldado, a serem desenvolvidas no quartel do 630. BI,
com início às 8h30niin. Na oportunidade, haverá
uramento à Bandeira pelos novos soldados

A COTESC, desenvolvendo o seu Plano Diretor de Telecomuni
cações, e a SIT-SOCIEDADE DE INSTALAÇÕES TECNíCAS S/A., de
Belo Horizonte, assinaram no dia 13 do corrente, contrato para execu

ção dos serviços de canalização subterrânea para o sistema de, comuta

ção telefônica da cidade de Criciúma.
,

A obra inclue a remoção do calçamento, escavação de valetas, assen
tamento de dutos em areia ou concreto, reenchimento das valetas e

reposição da pavimentação, será executada em 240 dias, a contar do
,início do próximo mês, e está orçada em c-s 1.167.070,10.

No ato da assinatura do contrato a COTESC foi representada pelo
seu Diretor Presidente, dr. Douglas Mesquita e pelo seu Diretor Técnico,
�ngenheiro Carlos Eduardo Porto, enquanto a SIT -SOCo OE INSTA

LAÇOES TECNICAS S/A. era representada pelo seus Diretores Moacyr
R. Andrade e ÃIVaro J. R. Assunção.

CONTRATO DE EXECUÇÃO DE SERViÇOS DE

CANALIZAÇÃO SUBTERRÂNEA' EM CRICIÚMA

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

COMUNICAÇÃO
De ordem, comunico a quem interessar possa que se acha aberta a Tomada de

Preços - Edital no. 001 n3 - para implantação .de um Sistema Integrado de
Comunicações - Protocolo - na Sede da Secretaria da Educação e nas doze
Coordenadorias Regionais de Educação.

As propostas serão recebidas até às quinze (15) horas do dia trinta e hum (31) de
agosto de 1973, na Portaria da Secretaria, à rua Tenente Silveira, Edif(cio das
Secretadas, 30. andar, em Florianópolis, local onde será obtido cópia do referido
Edital e serão prestados maiores esclarecimentos.

SEE, em Florianópolis, 16 de agosto de 1973.
Hélio Arnaldo da Nova
Chefe de Gabinete

CONCURSO PÚBLICO PARA TÉCNICOS
EM CONTABILIDADE'

(ambos os sexos)

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Estarão abertas, nos dias 20,21 e 22 de agosto, as inscrições ao Concurso Público, destinado

a prover três vagas para o cargo -de Técnico em Contabilidade do Quadro de Pessoal da

Companhia -Catarinense de Telecomunicações - COTESC.
'

I - INSCRIÇÕES _

As inscrições serão feitas na COTESC, à Praça Getúlio \largas no, 15, em Florianópolis, nos
dias 20, 21 e 22 de agosto, no horário comercial. No ato de inscrição, o candidato deverá

apresenta r os segu i ntes doeumentos :
•

1. t(tulo de eleitor
2. certificado de reservista
3. certificado de conclusão' do CUrso de Técnico em Contabilidade

Além dos documentos referidos, deverá o candidato pagar a taxa de inscrição de Cr$ 20,00.
No ato de inscrição, o candidato receberá uma "ficha de identificação ", que deverá ser

apresentada, obriqatcriamente , antes do in(cio das provas.
II-PROVAS

A seleção dos candidatos será feita através de provas e de entrevista. As provas serão de
Matemática e Contabilidade, dê caráter objetivo, com um máximo de 20 questões e 3 (três
horas para realização. •

A nota final do candidato será a média aritmética ponderada das notas obtidas em cada

prova, obedecendo aos seguintes pesos: Matemática - peso 1 (hum) e Contabilidade - peso 2
('dois) Serão considerados habilitados para a entrevista, os candidatos que 'obtiverem nota final
igualou superior a sete (7,0). A entrevista terá caráter eíiminatório.
OBSERVAÇÕES GERAIS

'

O concurso terá validade por 1 (hum) ano, sendo que os três primeiros colocados serão
contratados imediatamente. O horário de trabalho será de 8 (oito) horas por dia. A,
remuneração mensal será de Cr$ 9)2,00

,

\

VENÇA A,CORRlDA l4 FORTUNA
COIfAFORMULABESC· .

•

a situação real do estabele
cimento.

Segundo a Diretora,
professora Ione Gandra,
"se o grupo é feio e mal
cuidado a culpa não é nos

sa, nem do Governo, mas

da própria comunidade".
"A Secretaria da Educação
já fez vãriasc, reformas no

prédio - explica - e ainda
não conseguiu concluir

porque sempre há' danos
durante a reforma. Por

exemplo, rebentam as fe
chaduras para entrarem
nas salas e roubar cader
nos. Quebram as lâmpadas,
que são, postas semanal
mente. Na sexta-feira da
semana passada foram co
locadas' as lâmpadas e no

'domingo já estavam todas
quebradas. Roubam tam
bém a merenda escolar. No
início do ano' quebraram
duzentas canecas de me

renda, E existem salas que
já estão com um mínimo
de carteiras, porque estas

são quebradas pelos pró
prios alunos, fora do horá

rio das aulas".
Revoltada pelas críticas

do residente, 'a Diretora
confessa que já se pensou
inclusive em, abandonar o

trabalho que vem sendo
feito no sentido de soer

guer o nível escolar daque
le núcleo, tal a incompre
.ensão e a falta de solidarie
dade. Salienta que muitos
criticam sem saber o que
se passa, recaindo sempre
sobre os professores as cul-

pas.
\

E quanto à colaboração
dos pais de alunos, "ressal
vando alguns que real
mente querem ajudar" -

diz a Diretora Ione Gandra
- "é bastante difícil para
nós motivar a todos para
que compreendam que
sem a ajuda deles o nosso

trabalho não terá efeito."

Ela faz um apelo aos pais
"para que não permitam
aos alunos que frequentem

o motor da Fórmula Besc já está ligado. Basta
:'
você pisar o acelerador até o fundo. t a�sim que você vai

,

vencer a corrida. Utilizando os dois fundos de
'

investimento da Besc Financeira.
Você junta o seu dinheiro com o dinheiro dos outros

, investidores e esse bolo é aplicado na bolsa.

Vamos explicar o Fundo Besc, que já foi chamado de
Fundo Santa Catarina de Investimento e tem dois planos:

O Carmen (Carteira de Investimentos

Mensais) - e o Bloco Integral de Investimentos.

Utilizando o Carmen, você investe 50 cruzeiros
ou seu múltiplo por mês, e fica sendo

co-proprietário de uma carteira composta de ações
das maiores e mais sólidas empreses do país.

Com o Bloco, você aplica qualquer quantia de

uma sô vez, igualou superior a Cr$ 500,00. Não paga

A diretoria culpa a comunidade pela depredação da escola básica Oswaldo Cabral.

a escola fora dos horários
de aula, pois, nessas oca

siões, sem a nossa vigilân
cia, eles danificam janelas,
sujam as paredes com bo

las, quebram lâmpadas e

outros objetos que estive

rem ao alcance".
Já as professoras Neusa

Maria Alves Provezano e

Ondina Nunes contestam

as afirmações sobre os pro
fessores, que RE.R. disse

serem péssimos. Segundo
elas, os que lecionam na

Escola Básica Oswaldo R.
Cabral "são professores es

pecializados que não fa
zem da profissão um sim-

pIes bico, a maioria com

nível superior". Em outros
estabelecimentos onde le
cionam sempre foram res

peitados e reconhecidos

profissionalmente, jamais
havendo casos semelhantes,
de críticas, como essas do
morador do Conjunto da
Cohab,

ambiente para desenvolver
o nosso trabalho. Alguns
professores já pensaram
até em parar de lecionar na
escola, e a comunidade é

que seria prejudicada com

isso. Eles precisam consi
derar a nossa boa intenção
e entender que só com a

sua ajuda poderemos obter
êxito em nosso trabalho".

diante de qualquer dificul
dade. O nosso interesse é
de que eles compreendam
isso e nos aÚXiliem na edu
cação de seus filhos, por
que, da forma como está,
não estamos mais tendo

A Diretora Ione Macha
do Gandra acentuou ao fi
nal que "para solução dos

problemas existentes é pre
ciso que a comunidade en

tenda' que a escola não é

nossa, é dela própria. Os,
pais devem nos procurar

, taxa de inscrição. E não há dedução de espécie alguma.
O outro Fundo, o Besc DL 157, é formado pela

dedução do seu Imposto de Renda.
Você tira de 12 a 24% do que tem a pagar.
de imposto e aplica na Besc Financeira.

Como dissemos, a Fórmula Besc, a maneira
catarinense de dar maior desempenho ao seu dinheiro,
já está de motor ligado.

Pronto para levá-lo até a vitória

na grande corrida para a fortuna.

IX' SESC FINANCEIRA S.A. ,

o:. CREDITQ FINANCIAMENTO E INVESTIMENTOS
GRUPO FINANCE_IRO SESC . GENTE DE CASA

Deodoro,17-Florianópolis,ou nas 47 agênCias do BESC

AMANEIRACA-rARINENSEPARADARMAIORDESENIP�NHOAOSEUDINHEIRO.

FÓRMULA
::::BESC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MULHERj73
Marisa Ramos

A moda jovem da Butique Biloka
Blusa bem esportiva, ideal

para usar com calça Lee.
Éemalgodão

xadrez verde e branco,
com flores coloridas

bordadas na pala, tanto
na frente como atrás.

Blusa em malha, com mangas

compridas e justas e

acabamento tipo fralda.
Em cores azul-marinho ou

marrom, e estampas de

flores. É
exclusividade da butique
"BILOKA ". O cinto bem

fino é usado

sobre a blusa.

r

Ant!8 depor umRolls Royce na garallem
voce tem quepor coisasmuito requintiulas
'dentro de casa. "

,

Todos os dias, Koerich Alta Classe recebe novos

e requintados lançamentos das melhores marcas

brasileiras. Modelos únicos, fora de série.
Móveis projetados por talentosos estilistas. Mas

mesmo assim, não oterer= coquetéis. É aquela
história, quem tem Bem, I ou, Rol/s-Royce para
vender, não precisa oferecer coquetéis para
disputar comprador. Venha até os salões de

exposição de Koerich Alta Classe. Tem ume festa

de bom gosto à sua espera. São apenas alguns
lançamentos de móveis personalizados linha 73.

Outros já foram vendidos. Ou ainda nem chegaram.

Como carros de alto luxo,:;io feitos um a um, com

absoluta exclusividade..
Antes de por um..sonhado Rol/s-Royce na garagem,

você precisa começar pondo coisas muito

requintadas no living, na sala de jantar e no dormitório.
Essesambientes representem muito em sua vida.

alta classe
Victor Konder, 29
Nq Capital

�,

Jardineira em helanca

estampada com flores
tem a jaqueta que

acompanha, fazendo
conjunto. A blusa, em

jersey rosa, tem cortes

que ajustam ao corpo.

Calça em veludo de

algodão xadrez, branco �
e preto, ideal para

I meia-estação. A blusa é em

tergal preto, com pesponto brancos e

cortes que ajustam ao corpo.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cinema

Tarzan (Tarzan Escapes, 1936), O Filho de Tarzan (Tar
zan finds a Son) de 1939, O Tesouro de Tarzan (Trazan's
Secret Treasure) de 1941 e Tarzan Contra O Mundo
(Trazan's New York Adventure) de 1942, todas de Ri
chard Thorpe. Em seguida a série passou a ser produzida
pela RKO, por Sol Lesser, e Weismuller ainda participou
de alguns. Antes de se entregar à série Jim das Selvas, na
Columbia, que acabou na TV em filmes de 25 minutes,
Weismuller teve uma fase transitóiria em filmes de aven
turas chegando a aparecer em dupla com Buster Crabbe.
Quando Weismuller desistiu' da série, por excesso de
peso, o produtor Sol Lesser entrevistou mais de 1.000
atores e atletas, mas nenhum deles era digno da tanga
deixada por Weismuller. A nrocura terminou com Lex
Barker , que nos estudios da RKO já era conhecido, ten
do atuado 'corno irmão de Loreta Young em Ambiciosa
(the Ferrner.s Daughter). Estreiou euu. Tarzan e A Mon-
,tanha Secreta, seguindo-se outros quatro ftimes, num
total de 5, para um Tarzanque durou 5 anos. Os outros
filmes foram: Tarzan e a Escrava, Tarzan e a Deusa da
Floresta, Tarzan e a Fúria Selvagem e Tarzan e a Mulh'er
Diabo, onde as Janes foram diversas, mas não consegui
ram apagar a imagem de Maureen O 'Sullivan -: Brenda
Joyce, Dorothy Hart, Vanessa Brow, Birginia Huston.
Depois dessa fase, Barker passou-se para a Europa, onde
praticamente afundou em mediocres capa-espadas ou no
spaguett-western; só acertou ao participar de um ftime
da série Dr. Mabuse, de Harald Rainl e no contacto que
teve com Fellini, no painel da A Doce Vida (La Dolce
Vi ta) onde, por ironia, ou por inteligência do roteiro e

da direção, é chamado de Mr. Tarzan. Faleceu há algu
mas semanas, vítima de um. ataque cardíaco, quando se

dirigia a um restaurante de Ney York. Arlene Dahl e

-Lana Turner foram 2 das esposas que teve em cinco
casamentos. Fala-se que Mark Spitz, celebridade espor
tiva, teria sido convidado para ser o 160. Tarzan do
cinema.

Darci Costa
, o

I,

o Mitó em declínio?
Personagem criado em 1912 por Edgar Rice Bur

roughs (1875/1950), chamava-se John Cleyton, lord
Inglês, perdido na selva africana, desde menino e que,
criado por uma macaca, integrou-se na vida selvagem,
convertendo-se no rei dos animais ou rei da selva. Tarzan
não tardou em ser uma das figuras mais atraentes e popu
lares, da moderna mitologia. Além de seu enorme êxito
literário, 22 novelas traduzidas em 56 idiomas a partir da
aparição-de Tarzan dos Macacos, de 1914, foi adptado
sucessivamente ao rádio e ao cínema. Em 1929 alcançou
sua manifestação ideal nas histórias em quadrinhos, em
que atingiu difusão extraordinária em todo o mundo. Na
opinião de muitos, ao deixar de lado a fantasia e o senti
do de antecipação, caros a Burroughs, o cinema destruiu,
pouco a pouco, os elementos mais sugestivos do mito,
reduzindo Tarzan a um personage, assexuado. Levado
pela la. vez à tela em 1918, em Tarzan of the Apes, de
Scott Sidney desde então já foi encarnado por 15 atfJres
diferentes no cinema e, dentre eles, somente Lex Barker
tinha prévia experiência no cinema. Elmo Lincoln, que
inaugurou a série, tinha como experiência, apenas a posi
ção de figurante na sequência babilônica de Intolerância,
o filme de D. W. Griffith. P. Dempsey Tabler era cantor;
os outros 13 foram escolhidos, em seleção que se preocu
pou mais com qualidades atléticas do que talento artísti
co. James H. Pierce era um ex-craque de futebol na Uni
versidade Indiana e casou com a filha de Burroughs, o
criador do personagem. Johnny Weismuller, o melhor de
todos os Tarzans, era campeão de natação, detentor de
75 records mundiais e foi vedete nas Olimpíadas, de
1924 a 1928. Nos jogos olímpicos também surgiram
outros: Buster Crabbe, campeão olímpico de natação e

'

Herman Brix/Bruce Bennett, campeão de arremesso de
peso. Crabbe ganharia fama mais tarde ,c<;>nio o Flash
Gordon dos seriados da Universal, enquanto Herman
Brix/Bruce Bennett, depois de um seriado (Falcão da

, Floresta, personagem calcado em Tarzan) acabou como

um ótimo coadjuvante na década de 40, filmes na

Warner e na Colúmbia. Lex Barker foi substituído por
Gordon-Scott, antigo'Cowboy e salva vídaâ, único a, fil--_
mar na África. Os últimos Tarzans foram: Jock Maho
ney, também um campeão de rodeios; Mike Henry joga
dor de futebol americano, que durante filmagem no Rio
de Janeiro, fpgíu de uma vaca e foi agredido por Chita;
fmalmente Denny Miller, considerado o pior Tarzan que

Herman Brix (Bruce
Bennett) o único que
chegou a' serator
eficiente

o cinema já teve e Ron Elly, o Tarzan da TV. Embora na

Burroughs, o melhor Tarzan tenha: sido Herman Brix,
uma grande legião classifica Johnny Weismuller como o

Tarzan mais completo e mais eficiente; nasceu em Chica
go, Illinois, 'em 1904. Depois das vitórias olímpicas, (oi
escolhido, por seu físico atlético, para interpretar Tarzan

- O Homem Macaco (Tarzan":':-The Ape Man, 1932)
adaptação das novelas de Burroughs, dirigida por W.S,
Van Dyke, que' inaugurou uma das séries mais populares,
da MGM: A Companheira de Tarzan (Tarzan and his
Mate, 1934) de Cedrio Gibbons e ainda: A Fuga de

Lex Barker, um. Tarzan com experiência anterior no

cinema.

MGF-ENGENHARIA E PLANEJAMENTO lTDA.
RUA ESTEVES JÚNIOR NQ 80 (ESQ. AV. RIO BRANCO)

ADMITE:
SECR ETÃR IAS
DATI LOGRAFOS (AS)
AUX. DE CONTABILIDADE
CAIXA

EXIGE:
ESCOLARIDADE
EXPERIÊNCIA
APRESENTAÇÃO

OFERECE:
SEMANA DE 5 OIAS.
ÚTIMA REMUNERACÃO
ÕTIMO AMBIENTE DE TRABALHO

'TESTE DE SELEÇÃO: 2a. FEIRA A PARTIR DAS 14:00 HORAS.

Johnny Weismuller
Tarzan com Jane e Boy
Tarzan com dedicatória

Dois ex-Tarzans se encontram longe
da selva: Weismuller Buster

Crabbe, com Virginia Grey (Aventura
de William H. Pine na área do petróleo).

Octayr de Luna Bertrand Fernandes
Presidente

M1NISTER
Como os melhores e os mais bem sucedidosem toda atividade são sempre objeto de ataques

violentos e infundados, os cigarros rlNISTER vêm sendo alvo de rumores, de origem capciosa,
sobre a suaqualidade.'

.

Diante disso, a Companhia vem declarar, peremptoriamente, que os cigarros MINISTER
continuam a manter a sua comprovada excelente qualidade, pois são fabricados com a mais
moderna tecnologia e as melhores matérias-primas existentes no País, a saber, o fumo
amadurecido, o papel de padrão internaciona] e os filtros de origem vegetal, absolutamente
iguais aos da quase totalidade dos cigarros brasileiros e estrangeiros do seu tipo e da", sua
categoria.

.

Não é outra a razão por que, com tais características, os cigarros I\,nINISTER já estão sendo
fabricados no estrangeiro, sob licença, fornecimento de matérias-primas, inclusive fumo e

filtros, e assistência técnica da Companhia.

COMPANHIA SOUZA CRUZ

INDÚSTRIA E COMÉRCIO \

E.J. Rigby
Presidente

Subscrevemos sem restrições os termos desta declaração.

SINDICATO DA INDÚSTRIA DO FUMO DO ESTADO DA GUANABARA

Carlos Guimarães de Almeida
Presidente

I

SINDICATO DA INDÚSTt:\IA DO FUMO DO ESTADO DE SÃO PAULO
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Konder Re� defende no Senado
fortalecimento da triticultura

Em duscurso em que abordou o

problema da produção nacional do tri-
'

go e seu abastecimento no País, no Se

nado Federal, o Senador Antônio Car
los Konder Reis def endeu a "necessi
dade de que o Ministério da Agricultu
ra, desde o setor da pesquisa até o da

comercialização, dedicar-se intensa
mente a um programa de revitalização
da triticultura brasileira". Citando tre

choc de um pronunciamento anterior
mente feito pelo Senador Luiz Cavai

cante, de Alagoas, o representante ca

tarinense chamou a "atenção para o

fato de que sujeito como está às im

portações do cereal em larga escala o

Brasil sofre prejuízos consideráveis em

seu balanço de pagamentos, pois li

queda da produção mundial do trigo
em constraste com a elevação do con

sumo tem provocado .a ,escassez do

produto, com reflexos no preço, que
tende a aumentar. Como exemplo, cita
o caso da suspensão das exportações
de trigo argentino. O Brasil havia com

prado um milhão e trezentas toneladas
do cereal àquele País, com entregas es

calonadas ao longo deste ano. Para

completar o total falta, ainda, o em

barque de 450 mil toneladas, que não
mais virão. O preço estipulado no con

trato é de 105 dólares a tonelada, en
quanto a cotação no mercado interna-
.cíonal ascendia ontem a 156 dólares. E
em 1972, segundo o último relatório

preço mínimo. Esse problema r�fletiu
-se na diminuição da área plantada no

corrente ano. O outro problema é' de
natureza internacional e refere-se à es

cassez do produto no mercado exter
no. Uma série de acordos, de negocia
ções e de providências adotadas pelo
Poder Executivo está perseguindo me

didas capazes de impedir a falta do

produto ou a elevação de seus preços a

níveis compatíveis com a política .de
contenção inflacionária. É, como se

poderá verificar, uma questão conjun
tural," .

- A conjuntura internacional
acentuou mais adiante - está a aconse

lhar que o Governo se volte decidido

para a expansão da cultura tritícula em,

nosso Pais. Só assim resolveremos o

problema definitivamente. A mim não,
alarma a situação transitória por que
atravessamos no corrente ano. Ela atin

giu outros produtos primários como o'

algodão, a soja, e o cacau. Nesses fo
mos beneficiados como produtores e

exportadores que somos. Quanto ao
'

trigo fomos ou poderemos ser um pou
co prejudicados. A situação vale, como
uma advertência capaz de fazer com'
que redobremos o nosso trabalho no'

sentido de dotar o País de Uma econo-
I

do Banco do Brasil, o País importou
dois milhões de toneladas do produto,
no valor de 12 milhões de dólares,
custando portanto a tonelada em mé
dia 56 dólares. Isto prova que os pre
ços variam, de forma incontrolável, e

neste ritmo pagaremos em 1974 quan
tia superior a 500 milhões de dólares

pel importação inevitável de 2,2 mi
lhões de toneladas.

Em seu discurso, depois de uma li

geira incursão no terreno histórico da

produção do trigo no País, destacando
a campanha em favor da triticultura
desencadeada no Governo Getúlio Var
gas - em Santa Catarina, encampada
pelo Governo de Adolfo Konder - o

Senador Antônio Carlos Konder Reis
ressaltou que apesar dos esforços so-

o

bretudo a partir de 1964 em fazer re
nascer o trabalho em favor da triticul
tura, a situação do trigo piorou em'
1972, com as condições meteorológi
cas estr e mamente adversas presentes
nas regiões produtoras. "Essa conspira
ção da natureza teve profundos refle
xos' no problema da economia tritfcu
la. Os preços mínimos, com a queda da

produtividade, passaram a ser insufi
cientes. No momento, o Governo en

frenta, no que toca ao abastecimento e

produção do trigo, dois problemas: um
'de natureza interna, relativo à queda,
da produção e à insatisfação quanto ao mia tritfcula estável e forte.

CIIICIUIIISI
r '

'

Nossa Empresa, continua servindo a Grande Florianópolis

e o Desenvolvimento do nosso Estado, a RuaMax Scharan, 775.. , �.

O Jornal "O ESTADO" também prefere o expresso Cresciumense

AProsom
está apresentando um novo som.

Integral. Sem distorção. Puro.
Conseguido 'gelos aparelhos mais
modernos de reprodução sonora.

Aqueles que a gente via em anúncios
de revistas estrangeiras e ficava com
muita vontade de comprar.'Agora eles estão aqui naProsom. Além dos melhores nacionais, também Akaí,
Kenwood, Sansuí, Mecca, Crown, Dual e 3M. Leve um
deles para c�s,a.e ponha música no seu "Way of Life".
Em seu escrítórío.à Prosom "

pode instalar um sistema /

de música ambiental.
O novo som está aí.
Basta apurar o ouvido

e procurar a,Prosom.

Divisão"Mercantil da Rádio Cultura de Joinville S.A.
"

Projeto e instalação de sistemas de música ambiental.
Rua do Príncipe, 330 -10º andar - Edifício Manchester - Fone 3517 - Joinville - SC

... :::
.•::./:'�

Economia

'Destaques econômicos da semana

Custocc vida:
o grande problema do Governo

Informações liberadas
pela Fundação Getúlio
Vargas revelam que, no

rio, o custo de vida em ju
lho subiu 0,8%. Em termos

acumulados, nos primeiros
sete meses deste ano o au

ptento do custo de vida al
cançou 7,6%, contra 9,5%
em igual período do ano'

passado ..
Com esses resultados, a

meta de 12% fixada pelas
autoridades monetárias do

país pode tornar-se uma

r ealidade para o Rio de Ja
neiro. A rigor, consideran
do que o incremento havi
do nos últimos doze me

ses, isto é, de agosto de
1972 a julho de 1973.
atingiu a apenas 11 ,8%.
pode-se afirmar que a meta

Governamental já foi cum
prida.

Em Porto Alegre, o

Centro de Estudos e Pes

quisas Econômicas, ao

contrário da Fundação Ge
túlio Vargas, apresenta
índices defavorãveis à me

ta dos 12% estabelecida
Pelo Governo da União.

,)

Naquela capital, no mês de

julho, o custo de vida su

biu 1,7 por cento, com os

valores acumulados dos

primeiros sete meses de
1973 alcançando 1l,18%
- quase no limite dos 12%
fixados para o corrente
exercício.

Para Florianópolis, o
Instituto Técnico de Ad
ministração e Gerência
constatou, no mês de julho
último, um incremento no

índice do custo de vida de
1,13%. Os valores acumu

lados somam, nos sete
meses de 1973, 8,83 por
cento.

Não existe, ainda, no

Brasil, um índice nacional
do custo de vida. Para as

autoridades monetárias, o

índice oficial para determi
nação da taxa inflacioná
ria, é o' que fornece a

Fundação Getúlio Vargas,
no Rio de Janeiro.

O índice do custo de vi
da da Fundação Getúlio
Vargas reflete a variação
das despesas médias de
uma família cuja renda vai
até 5,2 salários mínimos,
no Estado da Guanabara.'
A generalização que comu

mente se faz do índice, co
mo se ele fosse a medida
do aumento ",do custo de
vida para todos, em todo o

Brasil, é a principal razão
rb crescente descrédito
dos índices calculados nas

diversas capitais do país.
A avaliação do índice

do custo de vida deve ser

entendida como a medida
da variação das despesas
médias d e uma família de
determinada faixa de ren

da, numa ãrea; geográfica"
definida. Não se deve pre
tender que um índice do
custo de vida seja válido
para todas as classes de
renda, nem para todos os

tipos de consumidor.
,EXPO�;rAçOES: CI

FRAS POSITIVAS
Nos primeiros sete

meses de 1973, as expor
tações brasileiras atin -

giram a excepcional cifra
de 3,2 bilhões de dólares.
Espera-se, de acordo com

as previsões oficiais, en

cerrar o exercício com

uma receita de 5,5 bilhões
de dólares.

A grande arrancada de
nosso comércio exterior
teve início em 1968, quan
do as exportações. brasi
leir a s atingiram 1.881 mi
lhões de dólares, ultrapas
sando o recorde dos 1.769
milhões de dólares, anota-

do em 1951. Durante um

longo período de 22 anos

(1946/1967) verificou-se
Uma monótona flutuáção,
entre 1,2 e 1,5 bilhão de
dólares, sucedida por um

,

expressivo e contínuo cres

cimento: 13,7% em 1968;
22,8% em 1969; 18,5% em

1970; 6% em 1971 (ano de
violenta queda nos preços
do café). Em 1972, com
pensando o baixo incre
mento do ano anterior, as

exportações alcançaram a

elevada cifra de 3.987 mi
lhões de dólares" ou seja,
um crescimento de 37%
sobre o ano de 1971.

Essa presença, cada vez

mais destacada, do Brasil
no mercado internacional
tem se constituído numa
das condições básicas ã
sustentação do nosso mo

delo de desenvolvimento
econômico. Com efeito, é
a capacidade de exportar
que estabelece o limite de
nosso endividamento ex

terno; variável determinan
te do elevado nível de in
vestimentos do país.

O Brasil não conseguiria
altos índices de desenvolvi
mento se não tivesse con.

dições de manter igual-
mente elevado o seu crédi
to pata endividamento, ou
seja, o crédito para a im

portação de poupanças sob
'\

todas as formas, notada
mente máquinas e equipa
mentos com e 1 evado grau
de tecnologia. Assim, essa

política de desenvolvimen
to acelerado, com,base no

endividamento externo,
externo, seria inviável se

não houvesse essa crescen

te receita das exportações
brasileiras,

INDÚSTRIA AUTO
MOBI LlSTICA: SEMES
TRE FAVORÁVEL

A indústria brasi I eira
de autoveículos, um dos
termômetros de nosso sis
tema econômico, encerrou
o primeiro s e mestre de
1973 com uma produção
de 336.500 unidades, o

que significa um incremen
to da ordem de 14% em re

lação ao mesmo período
do ano passado. Esse cres

cimento, compatível com

as previsões dos produto
res, deverá alcançar, no

.presente exercício, a treta
de 710 mil unidades, o que
representará um aumento
de 18% sobre a produção
de 1972,
A informação, liberada

pelo presidente da As so
cíação Nacional dos Fabri-
cantes de Veículos Auto
motores - ANFAVEA,
acrescenta que a pro dução
dos-primeiros seis meses de"
1973 teve a segui n te com

posição: 217.500 auto

móveis, 58.000 camionetas
de 'uso múltiplo, 30.500
ca minhões, 24.000 camio
netas de carga, 3.600 utili-
tários e 2.900 ônibus.

O valor das vendas, de
acordo com dados dívuga- '

dos pelo Secretário Geral
do-Ministério da Fazenda, ':
José Flávio Pecora, atingiu

.

Cr$ 9.150,4 milhões, nos:
primeiros seis rreses dest e
ano, a preços constantes
de janeiro, contra'
C r $ 7.510,9 milhões no

mesmo período do ano

passado, ta mbém a preços
de jane iro de 1973. O in-'

cremento, em termos reais, ,

foi de 21,8%.

I-"'_-

I

..,_"-------...

EdgarMacedo

_ AUXILIAR DE CONTABILIDADE
MÓVEIS ciMO necessita admitir duas moças que possuam conheci

mentos gerais dos serviços de 'Escritórios, preferencialmente com prática
em máquinas de Contabilidade.

ótimo ambiente de trabalho - Salário condizente com os conheci-
mentos da candidata.

'

Interessadas queiram apresentar-se no 'horário comercial à Rua Jerô
nimo Coelho, 5 - 30. andar - Fones: 3478 ou 2889 com Srtas, Eli ou
Dalquiria.

VENDEDORA
MÓVEIS. CIMO necessita admitir moça com grande prática de Ven-

das, de preferência no ramo de moveis e decorações.
.

Assegura-se excelente ambiente de trabalho, além de salário e Comis
sões altamente compensadores.

Procurar Srtas. Eli ou Daquiria no horário comercial ou pelos telefo
nes 3478 ou 2889.

VENDE-SE: DEPÓSITO NO CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito sito à Rua Pàdre Roma,' 53 com

390m2 de área constru ída, facilitando-se ri p_agamento.
'

Interessados serão atendidos no horário comercial ou pelos telefones
3478 e 2889.

I ,

I
,

FLCRIAN9pO�IS
FONES:3478 - 2SS9

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



_, ()_E�TADg � :l2 _de agosto A� _1973 - Página _l�

Teixeira,da Rosa

Olimpex 73, e no último

dia está programado o lan

çamento do selo comemo

rativo do DIA DO FOL
CLORE.

HERMANN WUERZ

filatilismo

Em Blumenau, onde re

sidia, e atuava como desta
cado filatelista, gan.o-íor
de prémios em várias ex-

Recebemos convite, da posições nacionais e inter-

Direto I' 'Reeí I da ECT
na c ionais, faleceu o. sr.

r a glOna· '

Hermann Wuerz.e' da Federação Filaté l íca
eNumismãtíca de S. Cata- Ao. Clube Filatélico de

Blumenau, e a exma. farní
rina, para assistirmos ao

lia do companheiro quelançamento do selo espe-
. ora descansa das lides fila-,
cíal , comemorativo. do
DIA DO SELO e, a a

télicas, nossas condolên-
, p ra p r-

ticípar do Coquetel.
' cias.

'.' À festiva cerimônia
IMPRENSA FILATÉLICA

De 6 a. 9 de setembro,
compareceram altas autori-
dades e grande número de 'próximo, na cidade de B11,1-

filatelistas vindo de 'várias menau, sob patrocínio da
Se cretaria Municipal de

cidades, além de represen-
Turismo, e liderança do fi

tantes das entidades fílaté- .

latelista Juergen Otto Ber
lisas. catarinenses (Joinvíl-
1�, Itajàí, Br usque e Lagu gen, será realizada uma Ex-

na) filiadas à Federação. posição, Nacional de Im

prensa Filatélica, na qual,A sede da Associação figurarão jornais, boletins,Filatélica de S. Catarina, à
revistas, . manuais, mono-

rua dos Ilhéus, ornamen- .

grafias, catálogos, etc. editado commuitas flores, foi
tados no Brasil.

o local da reunião, presi-
dida pelo sr. Pedro Rega-

No referido período o

I Lido Moreira Dias, Diretor
Clube Filatélico local man-

Regional.
' terá uma exposição, não

, Convidado, discursou competitiva.
em nome da filatelia cata-

o encerramento, dia 9,
. :( . dar-se-á com um Encontro
rmense, este cronísta, e o -

FPa télico-NUmismático,fez em nome da Federação esperando-se compareciFilatélica. Em sua fala re-
, mento de aficcionados de

�((riu-se a Correios, Cartei-
vários Es tados.

ros .e Selos, no passado e
N I CO LAU COPÉRNICO

no presente.: Finalizou Á Comissão oficial que'cumpfimentando a alta di- I

, aprovou o plano para emis-
feção da ECT, pela orien-

são de selos comemorati-
tação que esta dando ao '

vos para 1973, não reco
serviço filatélico. Esta

mendou a emissão de vã
orientação, de modo geral,

rios selos, sugeridos pela
merece, aplausos.. Assessosía Filatélica. Entre

.

Jornais (O Estadc, Ga�
estes, um de Copérnico.zeta, Jornal de S. Catarina)

e Televisões (Canal 6 de Houve, entretanto, al-

guém mais forte e de visão
Florianópolis, e Canal 3,
de Blumenau)

-

estiveram mais ampla, pois, no Bole-

presentes, e posteriormen-
tim no. 5 daAssessoria Fi-

te, transmitiram notícias e I
latélica da Presidência do

Ect, vem a notícia de que
�

ímageriss
.

no mês de agosto será emí-
. L/{dOLlMPEX 73

�
Valiosos selos clássicos

tido um selo comemoran-

do o 50. Centenário de Co
.
e temáticos, serão apresen- pérnico. Essa homenagem,tados na Exposição Filaté- '

ao polonês que ,deu ao
lica que será levada a efei-

Mundo a' possibilidade de
'to de 13 a 22 de agosto, melhor conhecer-se, atra-
patrocinada pelo Clube Fi-

. vés da obra "De Revolutio-
latélico de Olímpia, e cola- nibus Orbium Celestíum",boração da Secretaria de (

foi justa e oportuna.Cultura do Est. de São
O selo terá o valor fa-.

'

Paulo, da Empresa Brasílei-
cial de um cruzeiro.

.

ra de Correios, da Comis-
são Municipál de Filatelia
e da afamada Cía. de Lati-

DIA DO SELO

cínios Flor da Nata.
Na abertura do certame

será lançado
-

um carimbo
comemorativo do 90. Fes
tival do Folclore e da

CO R R ESPONDÊNCIA
Qualquer nota, comen

tário sugestão, comentário,
poderá ser dirigida a Tei
.Keira da Rosa, Caixa Postal
304 88000-
F lorianópolis-S. Catarina.

NATIVA 'CONSTRUÇOES'
ELÉTRICAS SIA

, '

,
Rua São Paulo,··1515 - B'LUMENAU
está admitindo para sua obra em Santa Catari-

.

na:

Apontador (3) ,
Auxiliar de Escrit6rio (3)

Auxiliar Almoxarife (2) Desenhista (2) ,

Encarregado Armação (1) Armador (2)
Mecânico Chevrolet (1)
Mecânico WiUys (1) Soldador (1)

-

Eletricista para autos (1) e Serventes:'
'

SE VOCE GOSTA ElE:
MEDICINA,

_ DIREITO,
RELAÇÕESHUI'!IANAS,
ADMIN!STRAÇAO,
CULlNAR IA, (

,

PSICO 1,.0G IA,
ZOOLOGIA,
BOTÂNICA ou

LITERATURA•.
VENHA E GANHE COM ISSO!. ..
PRECISAMOS PESSOAS DE AMBOS OS SEXOS

PARA DESENVOLVE·REM TRAB.ALHO
DIRIGIDO.

. ,

_

APRESENTAR-SE PARA TESTE DE SELEÇAO
MUN,JOOS DE CARTEIRr4 PROFISSl9NAL E 2
RETRATOS 3x4.

HORÁRIO: das 9:30 às 11:30 e das 14:3Q às 16:30
horas.

RUA ANITA GARISÁLDI, 19 - SALA 405
EDIFICIO MIGUEL DAUX - FLORIANÓPOLIS.

RUA XV DE NOVEMBRO, 678 - 4p. andar
SAl-A 6 EDIFICIO SCHADRACH - BLUMENAU.

,

i

!
,

I

dia.-do um pé de vento arran

cou-lhe o chapéu e o fêz
rolar por uma ribanceira.

I O preso: "Lá se foi o meu

chapéu; posso ir buscá
lo?" O detective: "Está
louco. Deixando você
ir .....você não volta mais.
Nada disso." E, depois de
muito pensar concluiu;
"Quem vai buscar o seu

.chapéu sou eu mesmo. ".-

Alice Mauer, 'uma respeitá
vel anciã de 86 anos exigiu
uma indenização de dez
mil dólares do Instituto de
Dança de Nova Iorque, por
ter quebrado uma perna
durante um ensaio de
"twist". O professor, en

tretanto, alega que ela exi
giu expressadamente, antes
da aula, que queria ser tra
tada como uma jovem!.-

comida para os filhotes a

cegonha trouxe também
uma perigosa cobra no bi
co. Sentando-se perto da
chaminé de uma casa, a

cobra caiu dentro da mes

ma e foi bater no fogão
onde trabalhava uma se-:

nhora, na cozinha. Mor
deu-a. Por sorte o marido
era médico e conseguiu sal
vá-la em tempo.-

Li selotte Pulver, de 36
anos, uma estrela do cine
ma suiço, após fazer umas
compras, encontrou o seu

automóvel apertado entre
um outro carro e um cami
nhão, apezar de haver bas
tante espaço atrás deste.
Com dificuldade ela conse

guiu tira-lo do meio, avan
çando uns centímetros pa
ra frente' e para trás, no

que foi gentilmente auxi
liada por um senhor,' que
lhe dava os sinais. Quando
ela conseguiu sair, procu
rou o homem para lhe

Aconteceu

••• sim

po.r Walter Lange

.

Um dia Picasso, mostrou
um dos seus quadros a

Rodirl perguntando: "Gos
tout Ainda não o assinei,
.pois queria primeiro saber
a sua opinião." Rodin pe
gou .o quadro, olhou-o, Í1;l
verteu literalmente a sua

posição, de um jeito e de
outro, girou-o diante da
vista e, por fim, disse em

tom firme e convicto: "De
ve assínarl Fica-se, pelo
menos sabendo como se de
ve pendurar.... "(pintura
modernalj.>- .

Um preso escoltado por
um detective parou quan-

Na cidade de Karlowatz,
Jugoslávia, aconteceu Uma
in t e ressante istória com

uma cegonha: Procurando

agradecer. Este, neste mo

mento, estava entrando no

caminhão que era seu e foi
ernboral.>-

ousou prognotizar que,
continuando nesta base,
no ano de 2095 os doentes
mentais nos Estados Uni
dos será igual à totalidade
norte-americana! E ele ter
mina: "Nesta hipótese, to
dos sendo maluos ..... nin
guém notará!" ,

Flora May, apelidada ''Ba
by-Flo", com 381 quílõ
gramas de peso, considera
da a mulher mais gorda
dos Estados Unidos, fale
ceu na cidade de Jackson
vílle, na Florida, com 35
anos de idade. Com a ida
de de onze anos ela já pe
sava 121 quilos!.-

Também há assaltantes de
licados! Aquele alto, forte
que se dirigiu a um cama

rada; COm a maior delica ..

deza lhe disse: "O cavalhei
ro quer ter' rmeza de 'colo
car o seu relógio e a sua

carteira nas minhas mãos
para evitar levar umas faca
dirlhas? ".-

Apolo Perez, um comer
ciante residente na cidade
de Irun, inventou Um novo
calendário universal, deno
minado, "Apolo" que se

ajusta ao Sistema métrico
decimal e o apresentou a

, UNESCO, para -os devidos
estudos. Este novo calen
dado divide o ano em doze
meses' de 30 dias; divididos

,

em seis semanas de cinco
dias, mais uma semana fi
nal festiva de cinco dias,
além de cinco horas, 48
minutos e seis segundos.>-

Pensamento: É útil quando
se possui virtudes, mas é
mais útil saber aplicá-Ia�.-

O Dr. George Thomson,
residente em Los Angeles,
durante toda a sua vida te
ve a ambição de caçar e

'matar um tigre em Benga
-la. Teve agora oportuni-
dade de realizar o seu dese
jo quando viajou para á In
dia. Contratou carregado
res e guias profissionais e

foi para' o mato. Afinal
viu-se diante de um tigre.
Levantou a arm . e puxou,
o gatilho .....mas a carabina
negou fogo apezar de novi
nha em folha. O tigre de
Bengala foi embora. O Dr:
Thomson acaba de proces
sar a Winchester Rifle
Company, fabricantes' da
infortunada carabina, Pede
uma indenização pela hu
milhação que sofreu e pe
las despezas feitas com a

inútil viagem feita à In-

James Carter, psicólogo da
Universidade' de Boston,
que estima a porcentagem
de perturbados mentais na

.América do, Norte em um

caso de 535 habitantes,

Asulbrasil não quer que você continue
Para isto, cons"u;u ° Jardim Residencial Sulbrasil, aquelas 42

.

. pagando uma· casa
lindas casas da rua Lauro Unhares, e está construindo agora,

L -" ,'_,
,

� Parque Amor à Ilha, bem a� la�o, form�ndo um só projeto que nao e suaIntegrado por ruas transversais. Sao 70 unidades de alto ".
,

, I

padrão. 3 quartos, (suíte de casal), 3 banheiros, living, ,

cozinha, jardim e quintal à vontade. Esquadrias de alumínio,
azulejos decorados, louça em cor, parquet ou (você escolhe)
forração tipo carpet. Além disto, você terá uma piscina de

15mx8m, com equipamento da Acquazul - SP, absolutamente
privativa dos moradores do Parque, salão de festas com
acabamento primoroso para as suas recepções e uma quadra
de esportes. Futebol de salão, basquete e· vôlei. E um

gostoso play-gróund para a garotada.
'

Pelo preço de um aluguel, você compra tudo isto. Você paga
uma casa que é sua. Inteiramente sua. Depois, a Sulbrasil
modifica o projeto ao seu gosto. Ou executa.o seu. ,E a sua casa

fica personalizada. Como vocêquer. Diferente das outras. No
Parque Residencial Amor à Ilha você tem uma completa infra-
,estrutura. Energia elétrica. Agua potável com dois reservatórios
próprios de1200.000 litros cada. Esgoto. Duas galerias pra águas
pluviais. E rua calçada com lajotas. Se você quiser. a Sulbrasil
instala, ainda, um telefone. Vá logo falar com a Sulbrasil.
Não existe melhor oportunidade para você do que esta .

Ela fica na rua Jerônimo Coelho, 359, 4o.,andar, Edití!;!q�, •• ..;._",,:;,
Associação Catarinense de Medicina, fomes-3380 e 4626,

Florianópolis:
,'-"_ •. 'f. .

CONSTRUTORA
E INVESTII><:lRA l..IiIooiii.liiiiili�

SULBRASIIl-TDA
FINANCIAMENTO
PROVINCIA-CRtDITC
IMOBILIÁRIO S/A"

incorporação Eng'! MIGUEL WOLK

VENDAS: PLANTÃO PERMANENTE NA OBRA.

,)_
(L
(.'J

, TRANSFORME O ALUGUEL QUE
VOCE PAGA, NA PRESTAÇÃO'
DA SUA' CASA' PRÓPRIA.
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EDEN A LINHA SOFISTICADA
EM CONSTRUÇOES PARA

ADICIONAR LUXO AO

DESENVOLVIMENTO DA CIDADE
Entre as empresas que exploram o mercado

imobiliário da Capital a Michel Eden - Engenha
ria e Comércio distingue-se pela ousadia de suas

construções: residências e palacetes de luxo. Em
princípios de 1971, quando era lançada a pedra
fundamental da empresa, essa eratida até como

uma idéia temerária. Dizia-se que não havia acei
tação para construções luxuosas numa cidade
saturada de edificações do tipo médio, tanto no

ramo de ediffcios.quanto no de residências.
Mas a aceitação foi surpreendente. Do primei

ro projeto - o Edifício Eden, no loteamento
Stodieck - aos mais diversificados tipos de cons

truções de gênero foi um salto. E tanto assim
que para atender aos pedidos dos clientes e às
necessidades decorrentes a empresa se viu força
da a formar um grupo coligado de empresas: a

Eden-Madeireira, a Eden - Comércio e Indústria
de Materiais de Construção; a Eden - Processa
mento de Dados; e a Eden - Engenharia, além da
construtora.

Como se explica um tão rápido crescimento,
em apenas dois anos de atividades? O Diretor
Michel Eden, explica: "Simplesmente achei que'
devia fazer algo em Florianópolis, a nível de
grandes centros, e fui Feliz. Utilizamos produto
superior ao colocado habitualmente à venda, e

conseguimos nos especializar em projetos de alta
categoria. A aceitação dos nossos clientes foi
imediata, e estamos a fechar 'contratos de resi
dências com preços variáveis entre Cr$ 600 e

Cr$ 700 mil cruzeiros cada uma.

Entre o acabamento esmerado das constru

ções, destacam-se: piscinas, saunas individuais,
sistema de som em todos os quartos salas e

dependências, telefones e inter-fones, sistema de

aquecimento central, forração' com carpete de

nylon, armários embutidos laqueados de acordo
com o gosto e os móveis dos clientes, pintura
sobre, massa corrida, azulejos coloridos e alto
relevo aplicados com fino gosto nos banheiros e

cozinhas. Um detalhe também muito importante
é o da localização dos terrenos. A empresa
utiliza de preferência áreas com vistas para uma

das baías - Norte e Sul - ou para a cidade.
Este é o caso do Edifício Eden e do Conjunto

Residencial Eden, este com mais de 1.500 m2,
que desfrutam de uma das mais encantadoras
paisagens, com vistas da cidade e da Baía Norte.
Em Bom Abrigo, à rua José Lins do Rego; a

Michel Eden Engenharia &, Comércio constru iu '

também uma bel íssima vivenda (palacete). com
todos os requintes da sua especialidade. E outras
obras em andamento confirmam o estilo arro

jado em matéria de. fino gosto e acatamento: 5
residências de alto luxo na rua Alan Kardec
(Stodieck), 2 palacetes na rua Aristides Lobo; 10
casas próximas à Universidade Federal de Santa
Catarina, na Trindade; 2 edifícios nas ruas Felipe
Schmidt e Tenente Silveira, com mais de .10 mil
m2 de área constru (da: 2 edifícios na Avenida'
Bocaiúva e um projeto planejado para a Avenida
Ba (a-Norte.
O grupo empresarial Eden utiliza computa

dores próprios; sistema ultra-moderno em rela
ção às empresas similares, e está fortemente
assessorado por engenheiros arquitetos, econo
mistas e contadores. Os projetos, sejam arquite
tônicos, hidráulicos, elétricos ou mesmo de cál
culo estrutural, são feitos por, equipe própria,
altamente especializada. Com tudo isso, é segura"
mente a única organização que tem a capacidade
de oferecer a melhor e a mais bem feita constru

ção residencial do Estado.

Rua Alan Kardec
Moderno Palacete ---,

Vende no Loteamento Stodieck, moderno palacete com

dois pavimentos. Entrega em 180 dias, Suite com cofre
embutido, 3 quartos, 2 banheiros, sala de estar íntima com

maravilhosa vista para a Cidade e para a Baia Norte, enor�living, sala de jantar, hall, lavabo escritório, copa/cozinha,
biblioteca, dispensa, grande área de serviço, lavanderia, de
pendência de empregada, play ground, garagem para dois
automóveis. Suite e quartos com ar condicionado e armários
embutidos, sistema de aquecimento a gás em todas as depen
dências, vidros fumê e pintura sobre massa corrida. Esmerado
acabamento. Aceita imóvel de menor valor e saldo com

financiamento a longo prazo.

BEIRA MAR NORTE STODIECK
Vende, moderna residência, em local excelente, com vista

para a cidade e Baia Norte, contendo 2 pavimentos, sendo: 3
quartos, living, copa/COZinha, banheiro social, dependência de
empregada, garagem, etc. Verdadeira barbada. Aceita imóveis
de menor valor, e o saldo financia a longo prazo.

Itajaí - Vila Residencial
Vende a Rua Olimpio de Mirande Junior, vila residencial

antiga. Três quartos, dois banheiros, amplo livi'ng: hal! social,
enorrne.copa/cozlnha, sala íntima, varanda, escritório, biblio
teca, dependência de empregada e garagem grande. Ótimo
terreno para incorporação. Totalmente financiado.

Rua Aristides Lobo
Excelente Residencia

Rio Tavares - Otimo Terreno
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000m2. Totalmente finan
ciado.

Vende luxuosa residência em construção com área aproxi
mada de 310m2. Entrega em 180 dias. Pavimento térreo:
enorme living copa/cozinha, lavabo social, deperidência de
empregada, lavanderia, churrasqueira, garagem para dois auto
móveis, Pavimento superior: 2 suites com ar condicionado, 2
quartos, banheiro, hall social, ampla sala de estar íntima com
vista para o mar (Baia Norte), sacada, jardim de inverno.
Armários embutidos nas suites e quartos. Tudo em esmerado
acabamento. Aceita imóvel de menor valor e saldo com
financiamento a longo prazo.

Estreite - Residencia Mista
Vende na Rua Ministro Ribeiro da Costa, residência mista.

Três quartos, banheiro, living grande, copa/COZinha, inclusive
garagem e churrasqueira. Rende, atualmente, aluguel de
Cr$ 600,00. Entrega em 90 dias. Totalmente financiada.

o primeiro projeto: Todo, o requinte com bela e ampla visão panorâmica.

o Conjunto Residencial Eden é

composto de três residências de
alto padrão, com acabamento de

luxo, e .está situado ao

alto do loteamento Stodieck,
de onde se descortina também

a bel íssima paisagem da
Baía-Norte e parte da cidade.

Está em

fase final de construção.

Trindade - Moderna Residencia BAIA NORTE-STODIECK Moderno
palacete

Vende moderno palacete, com vista para o mar, alto luxo,
em fase de construção, com aproximadamente 475,00m2 de
área construída, e dois pavimentos. Entrega em 180 dias.
Suite c/cofre embutido, 3 quartos, 2 banheiros, sala de estar
íntima, com maravilhosa vista para a cidade li Baia Norte;.
enorme livihg, sala de jantar, hall, lavabo, escritório, copa-

/cozinha, biblioteca, dispensa, grande área de serviço, lavan
deria; dependência de empregada, play ground, garagem para
2 automóveis. Su'ite e quartos com ar c�ndicionado' e armá- ,

rios embutidos, sistema de aquecimento a gás em todas as

dependências; vidros fumê e sobre massa corrida. Finíssimo
acabamento .. Financiamos a longo prazo.

Vende moderna residência em construção com área apro
ximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros, amplo living,
biblioteca, sala de estar, copa/cozinha, dependência de em

pregada, churrasqueira, lavanderia e garagem. Armários embu
tidos nos quartos, parte externa totalmente ajardinada. Esme
rado acabamento. Totalmente financiada.

Balneário de Camboriú
Excelente Terreno

Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente
,

,e 57 metros de fundo. Totalmente financiado.

JARDIM ,I\TLANTICO
EXCELENTE RESIDENCIA
Vende, na Avenida Atlântica, ótima residência, com 3 quar

tos e demais dependências sociais, de empregada, garagem,
jardins, etc. Finíssimo acabamento. Entrega imediata. Aceita
imóvel de menor valor, e o saldo, financia a longo prazo.

Rua Aristides Lobo
Excelente Residencia

Venae excelente e moderna residência em construção C01il1
área aproximada de 270m2. Três quartos, 2 banheiros, amplo.
living, copa/cozinha, dependência de empregada, lavanderia e

garagem. Armários embutidos nos quartos. Esmerado acaba
mento. Aceita imóveí de menor valor e saldo com financia
mento a longo prazo ..Praia de Jurerê - Otimo Terreno

Vende excelente terreno com 450m2, situado no Lotea
mento Praia do Forte. Totalmente financiado.

Centro - Apartamento
Vende na Rua Durval Melquiades ae Souza (Chácara da

Espanha) ótimo apartamento. Dois quartos, living, hall, copa
/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência de empre
·gada. Totalmente financiado.

EXCELENTE CHACARA -PONTA
DE BAIXO

Vende bel (ssima chácara localizaaa em Ponta de Baixo,
com aproximadamente 46.000,OOm2; tendo como �nfeito
ria uma casa mista, totalmente mobiliada, sendo com grupos
estofados, um dormitório de casal, 1 dormitório de solteiros,
uma copa/cozinha, e, até TV a cores. Excelente propriedade
para qualquer atividade horti-qranjelra ou recreação. Preço
Cr$ 96.000,00, com facilidade.

Alameda Adolpho Konder
Excelente Terreno

.

Vende um excelente terreno com uma área 4111 440m2.
Totalmente financiado.

' .
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principalmente nas regiões
Leste, Sudoeste e Oeste.
No litoral, ainda hoje há
muitas complicações, prin
cipalmente nas regiões de
Serra Negra e Guaraque
çaba, com múltiplos pro
prietários de uma mesma

área, apresentando docu
mentos legais de posse. Há
títulos de sesmaria, do Im
pério, da República e

outras transações. Há tam
bém colonos que estão nos

locais há dezenas de anos e

têm direito ao usucapião.
Há também as negociações
de má fé, onde geralmente
aparece um outro elemen
to nocivo: o grileiro.

Entende-se por grileiro
a pessoa que ocupa a terra

por algum tempo, não a

cultiva, extrai' riquezas ou

simplesmente a negocia,
com títulos falsos. Em ge
ral, todo' grileiro é estelio
natário. Todo o quadro fi
cou formado: posseiros,
proprietários, de terras e

grileiro, dando origem, en
tão, a 'um quarto persona
gem; o jagunço, o "lobo
mau" da história, só per
dendo em periculosidade
para aqueles que lhe pa
gam por serviços presta-,
dos.

.

Cabe ao jagunço expul
sar, pela força, os 'posseiros
que oc: .am terras de lati
fundiári�s. Quase sempre
esta expulsão é seguida de
arbitrariedades, violências
e massacres. No Sudoeste e

no Oeste do Paraná há al
gumas localidades que se

tornaram rapidamente co

nhecidas em virtude. dos
atos de violência de que
eram palco. Entre essas es

tá Cascavel, Pato Branco,
Toledo, Campo Mourão,
Chopinzinho e várias
outras. Chopinzinho, por'
exemplo, ganhou fama por
ser o. principal foco de
concentração de quadrilha
organizadas, de jagunços,
que executaram inúmeros
crimes. a mando de lati
fundiários ou pessoas de

Para muitos, a retirada de uma determinada .posição
é sinônimo de covardia. Contudo, para aqueles que
são mais lúcidos, esta estratégia é apenas sinal de

bom-senso, pois é demonstração de falta de lógica
lutar contra uma corrente contrária. Manoel de Jesus

Andrade pertence à linha da lucidez o, por isso,
decidiu não enfrentar a lei e a ciência, preferindo
continuar sua missão no Exterior, até que a lei do
Brasil reformule os conceitos de curandeirismo ..

Voluntartamente O

médium se afastará até

que o homem ainda prefere procurar cura por
meios superiores, que muitos qualificam de "so
brenaturais" .

Como exemplo da fragilidade da Medicina,
afirma o médium que não se admite que em ple
no século vinte ainda ocorram óbitos em decor
rência de surtos de gripes; não se admite que o

câncer continue sendo combatido sem que as

causas sejam conhecidas; não se admite que as

enfermidades mentais continuem proliferando,
atingindo índices incríveis atualmente; como
também não se admite que famílias sejam dizima
das por doenças tropicais, como malária, verrni- .

nose ou esquisotomose, ou mesmo de inanição, a
qual provoca o maior número de óbitos, além de
abrir caminho para outras manifestações.

- Como se sabe, e tem sido provado na práti
ca, afirma 'Andrade, as curas através meios espí
ritas são na maioria das vezes em casos extremos,
onde os recursos da Medicina não foram encon

trados. As curas mediúnicas aconteceram e daí se
conclui que realmente a Medicina não chegou on

de devia, acompanhando a evolução do mundo,
pois a procura pelos "trabalhos" é muito grande
em todo o mundo.
CURANDEIRISMO

Com base em pessoas encaradas como "feno
menais", entre elas Zé Arigó, pleiteia-se atual
mente a reformulação de conceitos legais sobre a

doutrina espírita e a liberação do curandeirismo,
como método legal de cura. Paulo Roberto Víto
la, uma das maiores autoridades brasileiras em

parapsicologia, assinou artigo no jornal "Tribuna
da Imprensa", edição de 18 de julho último, des
tacando alguns pontos referentes à liberação do
curandeirismo. No seu artigo, cita Paulo Vítola:
"
...paralelamente, várias tentativas de reformula

ção do conceito vigente de curandeirismo têm
sido émpreendidas nas casas legislativas. Em
1966, o deputado Expedito Rodrigues encami
nhou à aprovação da Câmara o projeto 4.031,
com a seguinte redação, que mereceu apoio po
pular:

"As pessoas portadoras de qualidades supra
normais ou sensitivas que; no exercício Humani-

-: "

MÁQUINA FOTOGRÁFICA
REGULA 300'
36 X 17,16 MENSAIS

Porque a ciência e a lei não querem entender
os fundamentos do trabalho mental e cansado de
ser criticado e perseguido como nocivo à socieda
de, Manoel de Jesus Andrade, que reacendeu a

chama de Zé Arígó, desenvolvendo operações me
diúnicas em Itapírubã, decidiu não mais atender
pessoas naquele local. Confirmou o "médium"
que sua missão em Itapirubá está encerrada,
acrescentando que nem por isso abandonará a

causa que abraçou, devendo continuar a desen
volvê-la no Uruguai e na Argentina, onde recebe
integral apoio das autoridades médicas e judiciá-
rias.' .

No entanto, manifesta sua esperança 'de que
em breve, tanto ele quanto todos os que se dedi
cam à causa poderão trabalhar livremente no Bra
sil, em prol dos menos favorecidos pela sorte,
acreditando que a liberação da prática do curan

deirismo está muito próxima de acontecer no

país. Salienta sua admiração da prática ainda ser

considerada marginal, muito embora crescente
parte da população encare o espiritismo como

algo de milito sério. No Uruguai e na Argentina,
há algumas décadas, também existia alguma pre
venção contra curandeiros. Contudo, atualmente
o panorama está completamente mudado e os

trabalhos gozam de total liberdade.
O que ocorre nesses países é um combate vio

lento àqueles que praticam a Medicina ilegal, isto
é, falsos médicos, mas não curandeiros. A cura,
através de energia nervosa ou concentração men-.

tal não significa falta de cultura ou prova de sub
desenvolvimento, pois em países considerados su

perdesenvolvidos o curandeirismo é praticado
abertamente, contando com elevado número de
adeptos. Na França, por exemplo, existem cerca

de 5Q mil curandeiros, para o total de 40 mil
médicos.
EVOLUÇÃO
A ciência, diz Andrade, está evoluindo muito

no campo das Ciências Exatas, principalmente na

Física e na Matemática. Contudo o mesmo não,
pode ser dito em relação à Medicina, que, para
ele, caminha a curtos passos para atingir a maturi
dade. Os próprios fatos mostram e confirmam

. TOCA FITAS.
EVADIN 36 X 24,91
AIKO 36 X 40,00
MITSUBISHI
36' X 45,80 MENSAIS

Há quem diga que o Hoepcke é a

Central.de Presentes da Cidade.

E .é, mesmo. Central de presentes
e central de utilidades. E

de cortesia, também, porque
ninguém atende melhor que o Hoepcke.

E, no I-Ioepcke, você compra

tudo, tudo mesmo, sem

dinheiro algum. Positivamente,
ninguém oferece mais que o Hoepcke.

Já que a ciência não permite, Andrada vai curar fora.
tário de suas faculdades o façam sem interesse
financeiro e sem exploração material de qualquer
espécie, não se compreendem no exercício do cu

randeirismo. e não são passíveis das sanções pre
vistas no artigo 284 'do Código Penal."

Apesar do interesse social e jurídico, o projeto
não mereceu aprovação do Legislativo. Seguindo
a filosofia de Paschal, que afuma existir muito
mais coisas entre o céu e a terra do que a ciência
pode imaginar, muitos estudiosos têm observado
que o brasileiro frequentemente adota o velho
brocardo espanhol: "eu não acredito em bruxas,
mas que elas existem existem".

O texto publicado pela "Tribuna da Impren
sa" destaca também o que vem ocorrendo COm
Andrade, sobre as frequentes pressões contra a

sua pessoa pela prática do curandeirismo, por
parte do Conselho de Medicina, No entanto, os

processos não assustam o médium, nem o fazem
vacilar. Diz Andrade que seus trabalhos são bené
ficos e manifesta sua esperança de que um dia
isto será- reconhecido por todas as pessoas. A tor

ça dos seus trabalhos tem alcançado tanta divul
gação, que em outubro- próximo o médium irá a

. Grécia, onde, com passagens, estadia e demais des
. pesas pagas executará uma operaçãe de pro-
blemas. de-medula.
FIÉIS SOLIDÁRIOS

Há pouco mais de' uma semana, quando uma

equipe policial, de Laguna, dirigiu-se a Itapirubã
para "flagrá-lo" em "prática ilegal", os populares
que aguardavam Andrade foram solidários, não
apoiando a medida policial.

Frisa o médium: "Não estou nada preocupado
com todos estes acontecimentos. Não mais vol
t arei a Itapirubá para "trabalhar" e continuo via
jando ao Uruguai e a Argentina, como antes, ao
mesmo tempo que dirijo minha indústria.

Muito tranquilo, ele voltou a Tubarão, após
viajar no Uruguai e procurou as autoridades poli
ciais de Laguna, às quais afirmou sua decisão de
não mais continuar em Itapirubá, já que seus

princípios humanitários contrariam a ciência e a
lei.

Latifundiário x posseiro:
a eterna perseguição do
mais forte contrà o fraco

Trezentas famílias de
colonos paraenses estão
sendo ameaçadas de serem

expulsas das suas terras, si
tuadás na Vila Rondon,
município de São Domin
gos do Capim, pelo fazen
deiro baiano Pedro. Alves,
o qual, com a ajuda de pis
toleiros contratados está
espalhando o terror na re-'

gião, sob a alegação de que
as terras são de sua pro
priedade.

A denúncia foi feita à
Secretaria de Segurança
Pública por uma comissão
de colonos que chegou on

tem a Belém, tendo à fren
te o padre José Fontenela,
vigário de Vila Rondon.
Atendendo c :::::::.::õ1ho do
sacerdote os colonos não

responderam ainda à pro
vocação, com os morado
res da localidade matogros
sense de Cáceres, mas

teme-se que um conflito
armado de graves conse

quência venha a eclodir na
área.

LUTA PELA TERRA
As divergências entre

posseiros e latifundiários
não datam de agora, vindo
a ocorrer desde o período
do Brasil colônia, nas ses

marias.' Primeiro foram os

índios, a brigarem pelas
terras que lhes pertenciam.
Posteriormente foi o colo
no, o dono de engenho, os
políticos e os grupos eco

nômicos. Extensas áreas
do país ainda são palco de
conflitos, muitas vezes

com trágicas consequên
cias. Exemplos disto vêm
sendo verificados nos últi
mos 3Ü"anos, no Rio Gran
de do Sul, Paraná, São
Paulo, Mato Grosso, Goiás
e Minas Gerais, onde lutas
cruéis são travadas, com as

consequências mais sérias
caindo sobre os colonos e

seus familiares.
No Estado do Paraná,

embora os casos já sejam
mais raros, marcou época
o crime de empreitada,

influência ainda maior.
Um ou outro paga por um
crime, na Justiça. A maio
ria acaba sendo eliminado
pelos próprios mandantes,
que não admitem "rabi
chos".

No Norte do país o pro
. blema também é antigo,
datando do início da sua

colonização, mas agravou
se . nos últimos anos,
quando se decidiu pela
ocu pação da Amazônia.
Para surpresa de todos, à
medida que as estradas
eram abertas e levas de co

lonos para lá se dirigiam,
de todos os pontos do Bra
sil, constatava-se que todas
as terras tinham proprietá
rios, a maioria morando
em Estados distantes.
Acontece que a Amazônia
nunca esteve realmente de
serta, ou ocupada apenas
por animais selvagens. Lá
habitavam, e ainda habi
tam, nações indígenas, em
estado puro, como

também colonos, que tra
balham na extração da
borracha, cultivam juta ou

símplesrnente preferem vi
ver em lugares ainda con

siderados "inóspitos" ao

homem.
Os "proprietários docu

mentados" chegaram e a

confusão co-ieçou. Muitas
famf'Js passars,n l>.i:..,lples
mente a trabalhar o campo
e quando chegava a hora
da colheita eram expulsas;
outras passavam a traba
lhar no regime de escravi
dão; outras eram expulsas
à bala. Conscientizados de
que a aceitação pura e sim
ples das agressões os exter
minaria, homens do campo
de diversos lugares passa
ram a reagir, travando-se.
verdadeiras batalhas em al
gumas regiões. A Vila Ron
don, municípío de São Do
mingos do Capim, no Pará,
é apenas mais um reduto
da-violência �tiga entre

.

jagunços, grileiros e pro
'prietários, "de fato e de di
reito" .

BICICLETA
MONARK DOBRAMAT
36 X 23,61· MENSAIS

RÁDIO SONIA .5 FAIXAS
SONIA WANSAI
36 X 11,39 MENSAIS

FONOLA EMPIRE
36. X' 22;60 MENSAIS

RADIOLA TELEFUNKEN
36 X 154,37 MENSAIS,

TELEVISOR EMPIRE
BABV 12 POL.
36 X 41,40 MENSAIS

Aberto das 8 às'19
horas sem fechar

para o almoço

GRANDE MAGAZINE HOEPCKE
Felipe Schmidt - Centro

•A. •

que a CIenCIa O aceíte
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"Carahgueieiros"Debutantes dão tratamento
�etornam à Capital

,digno ao músico desaparecido Após prestar declarações em organismos policiais paranaenses,
foram recambiados para Santa Catarina os ladrões de automóveis
Azaudir Alvim Marins, conhecido por "portuguesinho " e Silon
Coelho Ceu, integrantes de uma das maiores quadrilhas do gênero
•••. �"dO no sul do Brasil. Ambos foram presos em julho último pela
Polícia catarinense, que apreendeu 14 veículos já revendidos a

terceiros. Em Curitiba, os dois confessaram a autoria de mais 17
furtos, sendo os veículos apreendidos. Ignora-se em que situação
ficarão os compradores, que não têm condições de reaver seu

dinheiro.

câmeras de televisão transmite uma imagem até certo

ponto pura, comovervlo f"\{'blicos com mãv':: ., � auaglOs
humanistas. Contudo, esta pureza de intenções, pelo me

nos agora, mostra que se acaba quando o programa sai
do ar. Tanto é que um seu colega morreu, sob sua res

ponsabilidade, mas foi simplesmente abandonado, longe
dos amigos e da família, para ser dado à terra como

indigente.
Tai tipo de atitude choca profundamente as pessoas,

principalmente brasileiras, onde o amparo ao próximo.

ainda existe; nem que seja na morte. A Ordem dos Músi
cos do Brasil, secção de Santa Catarina, também ergue
sua voz de protesto contra o maestro, não só pelo fato
de ser obrigada a arcar com todas as despesas (isto até
não faz diferença, alega), mas sim pelo fa'to de ver um

colega de profissão, que até então transmitia alegria e

encanto com seu instrumento, ter sorte semelhante a um
cão vadio, abandonado completamente. Denunciou a

seccional da OMB que, quando deixou Florianópolis na

manhã de domingo, Erlon Chaves levou toda a bagagem
do morto, inclusive roupas, documentos, instrumento e

jóias, ignorando-se a sorte que a estes objetos tenha da
do.

Integrando-se à máxima do "Senador", de que "nós,
do Sul, quando recebemos hóspedes sabemos tratá-los
até afim", as debutantes deste ano do Clube 12 de

Agosto estão organizando campanha a fim de dignificar
o repouso eterno do pistonista Adalto Cordeiro de
Oliveira, morto antes do Início do seu baile, sábado

passado.
Hoje, as, debutantes mandarão celebrar, às 10 horas,

na Catedral Metropolitana, missa de sétimo dia em me

mória do músico desaparecido e colocarão uma cruz na

sepultura de Adalto, com o seu nome gravado. Estas, e

outras providências, principalmente quanto a assistência
fraternal, deveriam ter sido tomadas pelo maestro Erlon
Chaves, da "banda veneno", que, contudo, se omitiu de
tudo, o que provocou indignação geral, da população
catàrinense e também de organizações de musicas de
todo o país.

Na Capital, em rodas populares que se formam o

assunto é sempre comentado. As pessoas sensíveis inda
gam até que ponto um homem pode enganar a tantos,
muito embora não chegue a enganar. sempre. Estes cc

mentários fazem alusão á Erlon Chaves, que à frente das

Os "cabeças" da organização eram Azaudir e Walter Assis. Es te
mantinha sua base de operações na cidade paranaense de Londrina,
enquanto Azaudir atuava em Tubarão. Os 'automóveis, já
preparados, de uma área, eram negociados na outra, não
despertando suspeitas. Além disso a dupla mantinha estreitas
ligações com outras quadrilhas, de outras regiões, mantendo ativo
negócio de trocas entre si, permutando apenas carros de idêntico
valor. O esquema funcionou até janeiro do ano passado, quando,
numa viagem a "negócios",Walter acidentou-se nas proximidades de
Londrina, vindo a falecer.

.

Daí para cá a organização começou a ser desmantelada, até que
Azaudir desligou-se dela, passando a agir sozinho. Contudo, formou
outro grupo, que atuava no Paraná e em Santa Catarina. Silon
Coelho não era mais que seu empregado. A última transação de
"Portuguesinho " foi e� maio.' quando pagou a um "puxador" a

importância de sete mil cruzeiros por um Opala 73. Este tipo de
operação era constante e Azaudir "arranjava" a documentação e
revendia o veículo por 12 mil cruzeiros. Na última vez, preparou os

documentos, COntatou com compradores e entregou o carro a Silon,
para vendê-lo em Blumenau. O empregado foi preso, sendo a captura
de "Portuguesinho " uma consequência. .

'

A INSPIRAÇÃ
. JJff"Heidelberg; a pequena

cidade incrustada no

coração da Alemanha,
inspirou A. Gonzaga na

criação de primeira mansão.
As mansões são moradas senho

riais, levantadas em meio a uma

área verde e cercadas de jardins
floridos.

com �eibe(berg
chegaram as mansões

o LOCAL
Sua mansão será levantada em

plena Avenida Othon Gama

O'Eça em meio a ciprestes e pal
meiras centenárias.

,..
o HSTATUS"
Para morar na Mansão de Heidel

berg você não precisa de mu ito

dinheiro: precisa, isto sim, ter vo
cação para as coisas nobres e re

quintadas.

i ,l�'

j
DORMITÓRiO

L I li I ,\0 APTO. CASAL.
C/)
w
a:
«

�
I-

o

,z
s
a:
«
co
::l
a:

01
I I V'ESTleULO

I ' 'I ., ..-_�'·w".'-----'!"IJIII!I!Ii!!I..!IJII-.l1!i
•__!!Ii' =1- _,_18!.·_........l_tttlA l b 0'11 i

1 02

1.,. I V l N ta,

"PTO. CASA\.
I
TOUCAOO",

...

ESPEC I FICAÇÕES
TÉCNICAS �+�

MAIS UMA REALIZAÇÃO DE-Com apenas 11 pavimemos e 3 apartamentos por andar, sua mansão terá 3 elevadores, sendo
·2 sociais e 1 de serviço, independente. Isto sem esquecer o plav-ground, o salão de recepções
e 1 ou 2 garagens I"lr apartamento. E o acabamento será personalizado. Você escolhe as

cores e combinações de sua unidade. Do imponente granito ao nobre mármore; da tinta
plástica ao azulejo decoraco: doáqua-therm com tubulações de cobre ao alumínio anodizado
nas esquadrias; da pia inox na cozinha aos metais sanitários da linha luxo nos banheiros;
enfim, um projeto onde técnica e b». 1 gosto se encontram com você.

A.GONZAGA S.A.
ENGENHARIA' E INCORPORAções IMOBILIÁRiAS
CRCI' '74 - CREA 2493 - lOa. Região - Sede pr6pria - R. Arcipreste Paiva,l' Fpolis - S.C.

A MELHOR CONSTRUCÃO
\. .

Escavações buscam
mais cadáveres

O chefe de Polícia do Condado de Galveston, no Texas, pre
tende pesquisar uma área de praia, a 150 quilômetros de

Houston, em busca de outras possíveis vítimas dos assassínios em

grande escala da hlstória norte-americana. A autoridade do con

dado não dispõe ainda de informações específicas sobre o local
onde outros cadáveres possam estar sepultados, mas observou
que realizaria as buscas como um dever para com os pais dos
jovens desaparecidos.

Trinta e dois jovens assassinados por uma presumível rede
homossexual de torturas foram encontrados sepultados

I
numa

praia, sob um abrigo para barcos; e perto do lago Sam Rayburn,
ao norte de Houston.

'

Disse o chefe de Polícia que, se o tempo permitir, funcioná
rios .do condado pesquisarão uma área de um quilômetro e meio
de praia, con uma escavadeira mecânica -. Enquanto isso; o Tribu
nal Estadual negou-se a ordenar um exame psiquiátrico imediato
nos dois rapazes implicados nos crimes. Argumentou que o pedi
do será feito norm�mente pela defesa, na próxima quarta-feira,
quando os dois rapazes serão formalmente processados sob acu-

sações de homicídios.
.

.

A IMOBILIÁRIA HORIZONTE DE SOUZA &
MATTOS INFORMA QUE AS PROMISSÓRIAS RE-

r

FERENTES AOS PAGAMENTOS DAS PRESTA-
ÇÕES DOS TERRENOS SE ENCONTRAM EM CO
B RANÇA NO BANCO DO ESTADO DO RIO
GRANDE DO ZUL S.A., EM FLOFUANOPOLlS, À
ORDEM DO SENHOR EMILlO CASARIM, NOVO
PROPRIETÁRIO DO LOTEAMENTO.
IMOB.!LlÁRIA HOJUZONTE DE SOUZA & MATTOS

I

ATENÇÃO LOTEAMENTO
"PRAIA DO SONHO"

I� Brognoli Im�iS .

ADMINISTRAÇÃO E VENDAs
Rua :JOsé Cândido da Silva no. 721 � Continente
Rua Nunes Machado no. 17 - 10. andar - ilha

fones: 6462
.

6616
. CRCI1950

602 _ CASA de Alvenaria _ N.S. das Graças _ 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, 42:000,00 _ ESTREITO

'

604 _ CASA de madeira � Rua Capitão Euclides de Castrov-
2 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro de alvenaria, entrada
p/carro, ótima localização c/vista panorâmica 20.000,00 _

COQUEIROS
'

606 _ Casa de alvenaria _ Antonieta de Barros _ c/
106,75m2 _ 3 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de
serviço, garagem _ 75.000,00 _ ESTREITO.
537 � CIlSA de alvenaria - José C. da Silva _ 3 quartos,
sala, varanda, copa, cozinha, banheiro, garagem _ 75.000,00
- ESTREITO
607 _ CÁSA de alvenaria _ Antonieta de Barros .:

109,60m2 _ 4 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, gara
gem _ 90.000,00 - totalment'e financiada _ ESTREITO
608 - TERRENO _ Conde Afonso Celso - medindo
10x37,95 _ 17.000,00 _ CAPOEI RAS
550 _ TERRENO _ Antonieta de Barros _ medindo 17x28
- 45.000,00:_ ESTREITO.

.

�UGA ,

_ Rua Fritz Müller _ alvenaria c/3 quartos, sala, copa, cozi
nha, ban heiro, garagem 1.000,00 COQUE I ROS
010 - Rua José Cândido ,da Silva 693 - alvenaria _ 3 quar
tos, sala, cozinha, banheiro e garagem 750,00 ESTREITO
617 _ Rua Afonso Pena 845 _ 3 quartos, sala, copa, cozinha,
área de serviço e garagem 1.000,00'ESTR E ITO
- Rua Cei. Pedro Demoro 1627 _ sala comercial com 25m2
e instalação sanitária 480,00 ESTREITO
- Rua CeI. . Pedro Demoro 1627 _ sala comercial com 25m2
e instalação Sanitária 380,00 ESTREITO
124 _ Rua Felipe Schmidt - Ed. Jaquel ine c/sobreloia e

sanitário c/35m� + 28m2 c/condomínio I LHA
49 _ Rua Almirante Carneiro 8 - alvenaria, 3 quartos, sala,'
copa, cozinha, banheiro dep. de empregada 900,00 ILHA

"

EM TUBARÃO

J '

Vende-se

Excelente Residência no centro _ Cr$ 160.000,00 financiada
Boa Residência Rua Bernardino Teixeira Cr$ 38.000,00 -

493,1 4 por mês
Casa próximo Souza Cruz (excelente) entrada de Cr$
15.000,00
Casa Ruà Vereador Adolfo Machado _ Cr$ 45.000,00 _

.5'83,99 por mês
'ótima residência a Rua Santos Dumont, Cr$ 40.000,00
Casa na Praia da Jagua,-una de Alvenaria (barbada) Cr$
27.000,00
ótima casa próximo -da Catedral _ Cr$ 70.000,00 _ 908,42
por mês

Residênci� de madeira à 250 metros, da Faculdade _ Cr$
27.000,00
Casa na Vila Moema, terreno grande _ 58.000,00 fi nanciada
COMPRAMOS CASAS PARA NOSSOS CLIENTES
Terrenos
Terreno ao lado da Catedral Cr$ 20.000,00
Terreno na Av. Expedicionário, esquina por'Cr$ 18.000,00
Terreno a Rua Dr. Otto FeuerchuU com 20 metros de frente
Terreno em Oficinas de 22 x 50.
Terreno na Vila Moema, Rua calçada por Cr$ 15.000,00
Terreno a Rua Dr. Otto Feuerchutt com 12 metros de frente
Terreno Da. Antonina Búrigo Cor beta com 21 metros de
frente

,

Lote na Rua Lauro Müller por Cr$ 5.500,00
Lote próximo Palácio de Esportes, (Av. M. Martins Cabrall
Cr$ 8.000,00

.

Precisamos 10 casas para alugar imediato.

PREDlBENS IMOBILiARIA Ltda ..
Rua São Manoel _ Ao Jado Cine Vi·
tória, _ Fone 1042 r: Tubarão

Hoje
nas

Bancas

Os Cientistas
TV Sucesso

Amiga
Contos Capricho
Livro da Vida
História Universal

Capa Cozinha 5

Enc. Abril
Cozinha A/Z
Opinião
Pato Donald
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IVasco precisa vencer o Flamengo
para ficar mais' perto do título

Andrada, em boa forma fisica e técnica, é uma garantia.

Para sagrar-se campeão carioca, o Vasco terá que ven

cer o F1amengo hoje e depois o Fluminense por duas

vezes. Além de difícil, a situação do Vasco é também

injusta, porque na soma dos três turnos, foi a melhor

equipe, fácil.
O Vasco realizou o coletivo que serviu de apronto na

sexta-feira, ouvindo músicas de Roberto Carlos e Marti

nho da Vila, para testar os novos alto-falantes de São

J anuário. O treino foi
I
bem corrido e Travaglini

conscientizou o plantel da importância da vitória: "Te

mos condições de vencermos as três partidas seguidas e'

sermos campeões. Sei que não vai ser fácil, mas repito,
nós temos condições para tanto". O único problema do

treinador, é o zagueiro Moisés com dores musculares. Se
ele não tiver condições, entra Joel.

FLAMENGO

No último treino, Doval torceu o joelho e teve que ser'

retirado do coletivo, sendo o grande problema para Zaga
lo. Mas ele já tem duas opyões para formar o ataque caso

Doval não se recupere: colocar Arilson na ponta e

deslocar Paulo Cesar para o meio ou escalar Sergio. 0\
juiz da partida será José Favilli Netto e as duas equipes já

'

estão escaladas: VASCO - Andrada; Paulo Cesar.Moísés
(Joel);' Renê e Alfinete; Alcir, Zanata e Buglê; Fuman
chu, Roberto e Luiz Carlos. FLAMENGO - Renato;
Moreira, Chiquinho, Fred e R. Neto; Liminha, Zé Mário

, I

e Paulo Cesar (Arilson); Doval (Sergio), Zico e Dario.

PortuguesQ ioga pelo empate para

garantir classificação às finais
"

A Portuguesa de Desportos joga hoje às 10 horas, com
'0 Botafogo, no Canindé, necessitando apenas do empate
"para sagrar-se campeã do returno do campeonato paulis-
ta e ter o direito de enfrentar o Santos (campeão do

primeiro turno) numa decisão final, no dia 26 próximo,
nó Pacaembu,

Já classificado para a final, o Santos, sem Pelé e Mari

nho, joga com a Ponte Preta, em Campinas, não tendo

preocupações com o resultado. São Paulo e Coríntians

fazem, no Morumbi, à tarde, um clássico sem muitos

atrativos, a não ser a motivação, pela rivalidade entre os

dois clubes. Palmeiras e América, em Rio Preto, e Ferro
viária e São, Bento, em Araraquara, completam a rodada

do certame.

Todas estas partidas estão incluídas no Teste 149, da
Loteria Esportiva. Para os dois jogos mais importantes da

�

1 O EDI FfCIO CONDESSA, JÂ ESTÁ QUASE PRONTO.
NUMADAS MELHORES LOCALlZAÇOES DE

FLORIANOPOLlS, NA BAHIA NORTE Â RUA RUI

BARBOSA, ANTIGO N� 63 PERTI NHO DO MAR,

OSAPARTAMENTOS SÃO AMPLOS E MODERNOS,

2DO
JEITINHO QUE SUA FAMfLlA QUER, E MERECE. ,

I 'SÃO TRES DORMltORIOS, LlVING, COZINHA, 3 BWC

i SENDO lS0CIAL, ÂREA DE SERViÇO E DEP, DE

,i EMPREGADA, UMA SACADA E GARAGEM PARA 2 CARROS,

ESPAÇO DE SOBRA.

ao ACABAMENTO E EXCELENTE, COM AZUJELOS

DECORADOS ATE O TETO. PISOS EM CERÂMICA
VITRIFICADOS, HALL DE ENTRADA COM MÂRM.oRE,

ESCADARIAS EM MARMORITE, PINTURAS EM LATEX ETC.

BONITO POR DENT.RO E POR FORA,

4CONFORTO TOTAL. SOL DE MANHÃ. SOL DE TARDE,

O DIA INTEl RO, PREDIO BONITO, COM TIJOLOS

A VISTA, JARDIM, PERTO DO CENTRO, AO LADO DO COUNTRY

CLUB, VISTA PANORÂMICA DA BAHIA.

rodada, Portuguesa e Botafogo e São Paulo e Coríntians,
as equipes terão as seguintes formações:

Portuguesa de Desportos - Zecão; Cardoso, Pescuma,
Callegari e Izidoro; Badeco e Basílio; Xaxá, Eneas (Tatá),
Cabinho e Wílsinho. ..

Botafogo - Jorge; Roberto, Manuel, João Paulo e

Eraldo; Júlio Amaral e Alexandre; Afrânio, João Carlos

Geraldo e Ferreira.

São Paulo - Pascua1ini; Osmar, Zé Luiz, Arlindo e

Gilberto; Teodoro e Pedro Rocha; Paulo, Terto, Itamar e
Piau.

Corfntians - Armando; Zé Maria, Laércio, Luiz Car

los e Wladimir; Tião e Rivelino;, Ivan, Vaguinho, Roberto
e Rodrigues. Os juízes serão respectivamente, Renato de

Oliveira Braga e Armando Marques.

5 O PLANO DE PAGAMENTO, FINANCIAMENTO DIRETO
.

OU EM ATÉ 20 ANOS, REALIZÁVEL COM QUALQUER AGENTE

FINANCEIRO. CONVERSE CONOSCO, NO LOCAL'(PLANTÃO
DIÁRIAMENTE) OU EM NOSSOS ESCRITORIOS,

II
II'

/

'I
O ESTADO - 19 de agosto de 1973 - Página 23

3a. fila - - Peter Revson, Estados Unidos,

McLaren 1 :35.86; Carlos Reutcmann, Ar

gentina, Brabham 1 :36.01;
4a. fila - Arturo Merzario, Itália, Ferrari
1 :36.42; Jackie Stewart, Escócia, Tyrrell ,
1 :36.44;
5a. fila - James Hunt, Grã-Bretanha, March
1 :3'6.63; François Cevcrt, França, Tyrrell
1:36.77

_

6a. fila - Mike Beuttler, Grã-Bretanha,
March 1 :36.85; Jean-Pierre Jarier, França.
March 1 :36.93.

7a. fila - Jean-Pierre Bcltoisc, França, BRM,
1:37.46; Clay Regazzoni, Suíça, BRM'
1 :37.52;
8a. .fila - Mike Hailowod, Inglaterra, Sur

tees, 1 :37.52;Wilson Fittipaldi, Brasil, Brab
ham,I:37.81.;
9a. fila - Rolf Stomrnelen, Alemanha, Brab
ham, 1 :37.85; Graham nm, Inglaterra, Em
bassy Shadow, 1:37.87
IDa. fila - Jacki Oliver, Inglaterra, Shadow,
1 :37.97; Ricky Von Opel, Liechtenstein,
Ensign, 1 :38,30;

l l a, fila - George Follmer, Estados Unidos,
Shadow, 1 :38.30; Howdcn Ganley, Nova Ze

lândia, Iso, 1 :39.39;
12a. fila - Chris Amon, Nova Zelândia, Mar
tini Tecnó, 1 :40.39; Gijs Van Lcnnep, no
ia�da, Iso, 1 A1.04.

NÃO RENOVOU

O campeão mundial de' automobilismo
de Fórmula 1, o brasileiro Emerson Fitti

paldi, ,atualmente sob contrato com a Lotus,
está pensando em integrar a equipe Brab

harn, ao lado de seu irmão Wilson, c do ar

gentino Carlos Reutcrnann na próxima tem

porada, informou ontem o jornal "Kurier",
de Viena.

Em uma nota procedente de Zcltwcg,
onde será disputado o C.P. da Áustria, o

"Kurier " informa que o contrato de Emer
son com a Lotus termina ao fim desta tem

porada mas que o campeão ainda não o re

novou apesar dos insistentes pedidos que lhe
tem fcitoColin Chapman ,

O chefe da equipe Brabharn, Bernic Ec

clestone mostrou-se evasivo ontem com rela

ção ao assunto, dizendo que havia falado

com Emerson mas, segundo o jornal, está

preparando a transferência mediante o iní
cio de outros acordos.

O "Kurier", afirma que circulam rumo

rcs de que a Marlboro deixará de patrocinar
a equipe BRM na próxima temporada em

favor da Brabharn.

Fit,ipaldi Iqrga na primeira
.

'

posição no G..P..da Áustria

Uma razão a mais' pata você
fazer um bom negócio

Curitiba:'Rua Mal, Floriano, 170- Sz Lo]a.
Ed. Bantiba - Fone 24-3311 . PBX

EC.CONOESSA
IncorporacãoQ Or. .José Carlos Caux

Florianópolis: R. Tenente Silveira, 105'
Fone: 3180

r
!

A CHANCE
O campeão mundial de automobilismo,

Emerson Fittipaldi, poderá despedir-se ama

nhã do título se o escocês Jackie Stewart

chegar em primeiro lugar no Grande Prêmio
da Áustria.

Entretanto, o piloto brasileiro pode usu

fruir de uma vantagem psicológica muito

grande. Ele corre bem no circuito austríaco
e venceu a prova no ano passado, com uma

velocidade média de 214J55 quilômetros ho
rários. Stewart, por sua vez, jamais conse

guiu chegar entre os' seis primeíros em Zel

twcg.

A prova é disputado em 54 voltas, num
total de 319.22 quilômetros. Emerson com

pletou a corrida, no ano passado, em

lh29ml6s.
, Corridas onze provas de Fórmula 1, na

atual temporada, Stewart tem 60 pontos,
.

com SIYU companheiro de equipe, François
Cevert (Tyrrell-Ford), em segundo, somando
45 pontos. Emerson é o terceiro, com ape
nas 42 pontos.

STEWART

Os três têm condições de vencer o carn

peonato, mas Fittipaldi e Cevert precisarão
correr demais e esperar que Stewart não seja
tão feliz. I

Se o escocês vencer mais uma vez, scrá

praticamente impossível aos seus persegui
dores descontar a diferença, em apenas três
.'

I
.

provas restant�s.

A Tyrrell-Ford vem apresentando uma

'excelente atuação nesta temporada. Stewart
e Cevert, nas 11 provas disputadas, esti
veram nove vezes entre os seis primeiros - o

que dá pontos para o campeão mundial -

chegando em classificações secundárias c

tendo algumas vezes que abandonar a prova.
Fittipaldi conquistou pontos em sete

oportunidades, três delas como vencedor.
Em três oportunidades teve que abandonar a

prova.

O sueco Ronnic Pctcrson, com 25 pon
tos para o título mundial, tem possibilidades
teóricas de conquistá-lo, isto se vencer as

quatro provas restantes. Isto lhe daria 61

pontos, o que os especialistas consideram
Uma façanha impossível.

No que se refere a surpresas, só a Ferrari

parece esconder alguma coisa nas mangas.
Os italianos, ausentes das últimas- provas de

grande prêmio, lançaram desta vez Arturo

Mcrzário, com uma Ferrari 313-B3 para
competir. A máquina já foi aprovada.

OS 10 MAIS DE
FLORIANÓPOLIS ESTÃO

REUNIDOS ,NA PRAIA
DE COQUEIROS

EM UM NOVO 10 MODERNO EDI FfcIO:
CONDOMINIO CARAVELLE, NA RUA DE ACESSO AS PRAIAS

NUMA LOCALIZAÇÃO TRANQUI LA E PRÂTICA.
'

SÃO 10 APARTAMENTOS EXCLUSIVOS, ESPAÇOSOS
E DE LI NHAS ATUAIS, COM UMA

.

DISTRIBUiÇÃO PROJETADA PARA O SEU CONFORTO.
ELES T�M, HALL, SALA, 2 DORMITORIOS, 2 BWC

COZINHA, DEP, DE EMPREGADA, ÁREA DE SERViÇO
E DESPENSA, ,

DE QUEBRA, UMA SACADA MUITO PARTICULAR E
AINDA UMA GARAGEM, ESPAÇOSA.' ,

'

.

O ACABAMENTO E DE 1�, COM AZULEJOS DECORADOS
ATE O TETO NA COZINHA E BWC, PISOS EM CERÂMICA

VITRIFICADA"PINTURAS EM LATEX, JANELAS
VENEZIANAS MAXAR EM MADEIRA DE LEI.

O PAGAMENTO PODE SER FEITO EM ATÉ 20 ANÓS
REALIZÁVEL POR QUALQUER AGENTE FINANCEI RO,

.

PROCURE-NOS, UM DOS 10 E SEU.
P'

.. ,Ô,NTÃO NO LOCAL.

:S!;
'""

� r�+��

Incorporacão..
,

Hermínio Oaux Boabaid
�rge .... Caux Boabaid

E a última chance para Emerson

Zeltwcg, Áustria - O campeão mundial de
Fórmula 1, Emerson Fittipaldi, obteve on

tem a primeira posição de largada. para o

Grande Prêmio da Áustria, que será dispu
tado hoje.

Num grande esforço para interromper a

série de vitórias do escocês Jackic Stewart,
Emerson dominou plenamente a sessão final

dos treinos para a corrida de hoje c.rnelho
rou seus treinos por volta numa série impres
sionante: 1 :36.43, 1:35.51, 1 :35.26 c

1 :34.98.
-Com estes resultados o campeão mundial

de Fórmula 1 se constituiu no primeiro pilo
to a fazer o circuito da Áustria em menos de

-1:35.00.

Posições de saída do Grande Prêmio da'
Áustria, a ser corrido hoje a partir das 11 ,00
horas (hora de Brasília):
la. fila - Emerson Fittipaldi, Brasil, Lotus
1 :34.98; Ronnie Peterson, Suécia, Lotus

1:35.37
2a. til a - Carlos Pacc, Brasil, Surtces
1 :35.55; Denny Hulrnc, Nova Zelândia,
Mcí.arcn 1 :35.69;

...i
,I

SALA
I". rn2

OU ARTO
I,S as m2

o
o
.
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o treinador do Palmeiras poderá contar pela primeira
vez sua força máxima e, isto deixá Adão a vontade e com

bastante otimismo para o jogo de hoje à tarde. Mesmo
sabendo que só a, vitória lhe interessa, pois .um simples
empate desclassificará o Palmeiras, Adão trabalhou du
rante toda a semana em função dos dois ponteiros. No
coletivo de sexta-feira, o treinador fez uma demorada

preleção e, parece, que todos os jogadores assimilaram a

nova esquernatização tática introduzida na equipe.
O Palmeiras jogará ofensivamente com Beto e Vavá

tendo aresponsabilidade de levar o time para a frente ept
busca da vitória que classificará o clube para as [mais.
Em seu último compromisso, o Palmeiras conseguiu bom
resultado ao empatar com (, Juventus em Rio do Sul. Na

partida do turno, o Figueirense venceu-o por dois a zero,
em jogo realizado no Estádio Adolfo Konder.

Mas o grande adversário do Palmeiras, segundo Adão,
será o árbitro da partida. O treinador neste final de sema

na surpreendeu a todos criticando violentamente o juiz
Roldão Borja, acusando-o de prejudicar o seu time nos

últimos jogos, principalmente o de Rio do Sul, onde
anulou um gol de sua equipe. I.'

A diretoria, está fazendo um apelo à torcida do Pal

meiras, para compa��r em massa ao campo eincentivar
-, o time, pois iS,to influenciará muito no rendimento da

equipe. Um "bicho extra" foi prometido aos jogadores
em caso de vitória e estão todos confiantes num bom
resultado.

Somente hoje, no encerramento
do segundo turno, é que se

conhecerão os finalistas e

Apesar do time jogar avançado num 4-2-4, o ponto F I G U E I R E N SE - Tranquilo, Antonínho: primeiro
alto da equipe é a defensiva, que terá a incumbência de aguardará o pronunciamento do departamento médico, para
não permitir o avanço dos laterais do Figueirense. Se isto. depois então escalar a equipe, devido o grande número de
der certo, .Adão garante que conseguirá a vitória, mesmo lesionados .. Salvo modificações de última hora, o Figueira
com à arbitragem de Roldão Borja, que será auxiliado deverá sair jogando com Célio; Toninho, Jailson, Adailton e

nas laterais por Raulino Ferrari e Tadeu Mucinelli. Noroel; Quincas, Almir e Moacir; Caco, Neilor e Severo,
PALMEIRAS - Para vencer o Figueirense e chegar às, para conseguir pelo menos um empate t; gar-ntír a

finais, Adão escalou Jorge; Coral, Nelson, Duia e Gon- classif�cação também D��te turno. Q jogo tem seu início,
zaga; Beto e'Vavá; Marico, Vado, Dimíaé"t e Iauca, marcado para as 15 horas. .

( .

Claudio Wagner coloca ·Pelé no time
j

,

e ga'rante vitória, contra Pais�andu .

P�llIIeiras, Figueirense,' Juventus
e Avaí, brigam por' duas· vagas

Sem poder contar com
Romualdo, vendido ao

Atlético de Carazinho por
dez mil cruzeiros,' Cláudio
Wagner preparou o Améri-··
ca durante a semana para
surpreender o Paissandu
em Brusque no seu último

compromisso pelo segundo
turno. Afirma o treinador;
que o seu time depois da
vitória contra o Inter, está
com mais moral e irá ven

cer o time de'Brusque, em�
bora reconheça ser muito
difícil quando joga em seu

campo. Apenas uma dúvi
da preocupa Claudio Wag
ner: Lico. O -ponteiro ex

traiu dois dentes na sexta
feira e não estava se sentin
do bem. Se o jogador não

ganhar condições de jogo,
entrará o juvenil Pelezi

nho, que terá sua oportu
nidade no time titular. O
treinador está tranquilo e

afirmou que: "embora
considere Lico corno um

dos melhores ponteiros d.o

Estado, o time não cairá
de produção com a entra

da de Pelezinho, que é
uma promessa do Améri
ca".
PAISSANDU

Hélio Pimentel ainda
não se conformou com a

.

derrota contra o Figueiren
se no último domingo,
quando o seu time jogou
melhor e perdeu várias

oportunidades de gol. Para
hoje, ele promete que as

Caxias e Hercílio
decidem a lanterna
doI segundo t,urno
Sem vencer a treze jo-

, .

gos e sem contar com alo

guns titulares, Rubens
Freitas acredita na vitória

hoje contra o Hercílio Luz
.

(ainda não' venceu nin-

19uém neste campeonato) e

fugir da lanterna, O treina-
dor afirmou que o Caxias é

tecnicamente superior ao

time de Tubarão e poupará
alguns jogadores para o

terceiro turno. Daúca,
Fontan e Parodi ficarão de
fora mas o rendimento da

equipe será normal, co

mentou Rubens. No últi
mo coletivo da semana ( e

único ) os titulares vence

ram os reservas por dois a

lero, com Osvaldo e Pedri

nho jogando na meia can

cha bem abertos para os

zagueiros de área apoia
rem, e o-time ficar bastan
te ofensivo.
HERCrUOLUZ

No treino da quinta.
-feira; a defesa do Hercílio

jogou fechada, apoiou a

meia cancha e Mareio foi o

destaque, para alegria do
t reinador, Perez. Mas en:

,

quanto ele ficava satisfeito
com a defensiva, se decep
cionava com o ataque mui
to lento e com apenas li
nha correndo e se reve
sando com Luiz Antônio'
para confundir os zaguei
FOS.

TIMES
\

Para fugir' da última co

locação, o Caxias de Vi

cente; Piava, Pompeu, Jota
Alves e Silvinho; Osvaldo e

Pedrinho i Oscar, Tonho,
Beto e Martoni terá que
vencer o Hercílio Luz de

l'adeu; Valdecir, Joel, Ed
son e Osvaldo; Nenem, Dil
zo e Márcio; Salomão,'
Luiz Antônio e linha.

O jogo tem seu início
marcado paraas 15 horas e

será dirigido por Moacir de

Oliveira, com Rui Dewitz e

Dalmo Ronsano nas ban-
, deiras,
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Na partida mais importànte do Figueirense, Antoninho

será obrigado a improvisar toda a defensiva do Figueirense.
Pinga e Casagrande viajaram na tarde de' ontem para
Blumenau junto com a delegação e continuam fazendo
tratamentos intensívos. O primeiro recebeu uma pancada no

.

tornozelo na partida contra a Ponte Preta e ainda' não se
I

recuperou e o segundo, continua sentindo fortes dores na

virilha. Mas não são só os dois laterais que preocupam o

treinador. Ele não poderá contar também com Moenda que
estará cumprindo pena de suspensão automática.

Mas Antoninho está tranquilo e confia nos reservas que
f entrarão no time, embora ainda alimente esperanças do

departamento médico dar condições aos lesionados. Se isto
não ,acontecer, Toninho terá outra oportunidade na lateral
direita, Noroel na esquerda e Adaílton deixará a meia
cancha para atuar na quarta zaga. Embora desmentisse, o
certo é que Antoninho jogará retrancado em busca do

empate que classificará o Figueirense para as finais também
neste segundo turno. E isto ficou confirmado pela formação
da equipe, -onde Antoninho colocará Quincas, Almir e

\ '

Moacir na meia cancha, além de Caco na ponta direita

Jogando recuado. No ataque estarão apenas .Neílor e Severo.
Land � Tião Marino ficarão novamente no banco e,

dependendo do desenrolar da partida eles poderãoentrar no
time.' Neste final de semana, o. Figueirense não realizou
nenhum coletivo, servindo o jogo contra o Vitória como

apronto.

coisas serão diferentes.e o

Paissandu fará as pazes
com a' vitória. O grande
desfalque do time, será o

goleiro Nauro, ainda entre

gue ao departamento mé
dico e vetado para este jo
go. Noseu lugar atuará Ha-:

roído que saiu-se bem no

amistoso de quarta-feira
contra o Internacional no
campo do Figueirense.
TIMES

Com Geraldo; Djalma,

Ladinho, Expedite e Bebe-
'

co; Paulo Cesar e Veneza;
Jairzinho, Chico Samara,
Jorge Cancelíer e Líco (Pe
Iezinho), o América espera'
surpreender o Paissandu de
Haroldo; Ademir, Portela,

,
.

Carlinhos e Paulinho; Reni
e Jorge Luiz; Britinho, Zé
Carlos, Edson e Tenente
em seu próprio campo.
Gilberto Nahas será o juiz
auxiliado por Edson Vieira
e Zilton Borges.

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Espodiva
Cartões que não concorrem, de' acordo com os

relatórios dos computadores (Art. n9 9, Parágra
fo 19 da Norma Geral dos Concursos de, Prog-
nósticos Esportivos). '

Os apostadores, cujos números dos cartões cons

tam da presente publicação e' que não tenham
sido substituídos por outros, devem solicitar dos

respectivos revendedores a devolução da impor-
tância paga.

. ! '

TESTE 149
SANTA CATARINA

20·00005 274043 20·10039 72902

A 20-10042 106627

274044 20-10048
'

68532

275508 68898

20-00009 ;289316 A{
20-10002 222867 68899

20·10004 430719 69443

20·10006 569519 70053
_"

20-10013 284939 7009.7

285081 20·10052 19477

285362 19638

286646 20571

20-10014 �19245 A

20·'10016 162193 20579

20·10018
'

332193 20·10053
'

3785

20·10022 404061, 4337

20·10023 231628 4785

20-10025 255001 A

20"10026 336820 4786

20:10034 122900 481

20·10036 143305. 4910

20·10037 72799

08S: Esta relação e todas as demais que são publicadas
neste jornal aos domingos, a título de, "Cartões que não
concorrem", são afixadas desde o 'dia anterior (sábado) no

prédio da Caixa Econômica Federal sita à Rua Fúlvio Aducci,
1221 - Estreito.

10 ANOS O'E TRABALHO PROJETAM

EMPRESA NO '. SUL DO PAíS
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O jogo de hoje para Walter Miraglia, é muito importante
e tem duplo significado. Primeiro porque marcará sua des
pedida da direção técnica do Avaí e, espera sair com vitória
e em segundo, porque com um bom resultado, classificará o

time também neste segundo turno. \

Para o Juventus, UI1l simples empate o classifica, enquan
to o Avaf terá forçosamente que obter 'a vitória, para termi
nar -em primeiro lugar junto com o fime de Lauro Bürígo e

mais o vencedor do jogo em Blumenau, e aguardar o pro
nunciamento da Federação" para saber quem são os dois
finalistas.
..

-Mas Miraglia está preocupado. Ele não poderá contar
com todos os titulares. Além de Paulo Henrique com o pé
engessado, Ademir não ganhou condições de jogo, o mesmo'
acontecendo com Batista que está sentindo dores no torno
zelo" Com isto, o treinador irá manter Orivaldo na lateral
esquerda, Vilela na quartaí zaga e Américo jogará de pontei
ro direito. Celso não participou dos trabalhos na sexta-feira,
mas tem presença garantida. Na manhã de ontem, Miraglia ti
Jorge Ferreira...realizaram sessenta minutos de recreação, se
guido de palestra. Frisou o treinador, que o Avaf deverá
jogar ofensivamente para liquidar a partida logo nos primei
ros.mínutos, embora respeite o Juventus como adversário
dificflimo, mas não imbatível. A grande preocupação de
Miraglia, e para isto alertou todos os jogadores, é com Limi-

.

nha e Tadeu: "Eles são jogadores perigosos e-iodo cuidado
será pouco. Devem ser bem marcados e não poderá haver
espaço para eles jogarem, pois driblam bem, têm bom domí

.

nio de bola e se deslocam com facilidade. Se conseguirmos
segurar os dois, o resto selá fácil." .

AvAr _:_ Pensando somente em vitória para classificar o

time, Miraglia escalou Joceli; Souza, Ari Prudente, Vilela e

Orivaldo; Cardosinho, Zenon e Celso; Américo, Tonínhó e

João Carlos. O jogo faz parte do teste 149 da Loteria Espor
tiva e será iniciado às 15 horas no Estádio Adolfo Korider.

Uma das maiores empresas brasi
-lairas no ramo de limpeza, conserva
ção, mão de obra especializada e vigi
lância bancária, nasceu exatamente
no início do decênio: AOrbram. Fun
dada por Eulezia Brambila, Euclair
Brambila e Donaide Brambila _a 8 de

ma.io de 1963 logo conseguia cqn
quistar grande parte .do mercado em

face a eficiência dos serviços presta
dos as organizações comerciais e de
serviço públ ico.

Como. Curitiba crescia vertigino
samente a Orbram tevê seu ciolo evo

lutivo exatamente no período de 63
, (ano de sua fundação), 64 e 65, ano
em que, estendeu-se para o território.
gaúcho onde abriu filial e logo passou
a apresentar boa posição dentro do
mercado. Instalou sua filial em. Santa
Catarina (sede em Florianópolis) hoje
tem filiais nesta' capital,' em, Porte
Alegre, Paranaguá, Londrina, Mafra e

Caxias do. Sul.
O DECÊNIO DA ORBRAM
Surgida aproximadamente há 10

anos, a Orbrarn é hoje uma potência:
seu capital social é de
Cr$ 600.000,00 (totalmente integra
lizado). Possui sede própria em Curi
tiba. Porto Alegre e Florianópolis,

possuindo ainda propriedades em va"

lar superior a meio bilhão de cruzei
ros e 304 milhões em veículos.

MAo DE OBRA
Outro aspecto importante da atua

ção da ORBRAM dentro da .econo
mia é a sua possibilidade de utili
zação de grande parcela de mão de
obra não espec ializada que normal
mente teria diftculdade para encon

trar uma empresa disposta a prepará
Ia 'para os serviços. Aproximadamen
te três mil pessoas trabal ham para a

empresa que' assim tem em sua de
pendência direta e indireta mais de
quinze mil pessoas. I

A ATUAL DIRETORIA
Uma empresa de tal gabarito e

com tantas ramificações nece ssit a

contar com gente, eficiente e prin
cipalmente com o comandado firme
de sua diretoria. Sua presidente,
dona Eulezia .Brarnbila é exemplo
de dedicaçãô', eficiência além de ter

as qualidades ideais para o contato
com o público. Igualmente o Supe
rintendente Luiz Fernando Cardoso,
o Diretor-Superintendente Adjunto
Dr. Hugo Antunes de Moraés, o Dire
tor Administrativo Nemésio Heusi, o

Diretor Hnanceiro Orlando Santos e

, \

Por ocasião do banquete oferecido ao Geren�e do Banco do Brasil em Florianópolis, um flagrante
onde se nota as presenças de dna. Eulezia Brambila, presidente e fundadora da Orbram, dna. Gilda
Heineck, o homel'lélgeado, Sr. Elmàr Rudolfo Heineck e o Superintendente da empresa Sr. Luiz

Fernando Cardoso.

, f

Lauro Búrigo é um treinador tranquilo. Jogará com o

time completo e precisando apenas de um empate, co n

tra o Avaí sem três titulares e necessitando de urna vitó
ria para se classificar para as finais do campeonato.

Liminha, que preocupava Lauro Búrigo já tem condi
ções de jogo e será o comandante de a'aque do Juventus,
para azar de Walter Miraglia e do Aval. Mas mesmo ten

do o artilheiro do campeonato em sua equipe, o treina
dor respeita o adversário: "Nossa posição é tranquila,
bem ao contrário do'Avaí que respeito muito. Já posso
contar com Liminha, que é um jogador que 'não gostaria,
nunca de ter como adversário e isto facilitará o noso

trabalho."

Pelo fato de ter �isto o Avaí jogar muitas vezes e

conhecer as condições de cada um dos seus' jogadores,
Búrigo até e já comentou como irá ganhar o jogo: "Sei
que Souza e.Orivaldo jogam adiantados auxíli ando o

ataque. Contando com isto, orientei meu time para jogar
nas costas deles, partindo sempre em diagonal para con-

fundir o restante da defesa."
.

,
Na partida do turno, o Avaí venceu o Juventus .em

Rio do Sul por um a zero e o treinador quer se vingar ,

vencendo 0 time de Miraglia em seu próprio campo.
Lauro conversou muito com os jogadores, no· sentido

de encararem o Avaí como adversário perigoso e deixa
rem o otimismo de lado. Na última partida. o Juventus
perdeu ponto precioso jogando em Rio do Sul, ao empa
tar com o Palmeiras e perder a classificação antecipada.
JUVENTUS - Tendo o ataque mais positivo e a defesa
menos vasada do campeonato, Búrigo escalou Volnei; .

Elton, Brito, Nicola e Baio; Miltinho e Claírton: Tadeu'
Nei, Liminha e Toninho para vencer o Avaí, 'garanti;'
uma das vagas para as finais e conservar sua invencibilida
de no estadual de dez partidas. Nelson Morro promete
prêmio extra pela vitória..

Dna. Eulezia Brambila, Presidente
e fundadora da Orbram.

o Diretor Comercial João Gotti, com
pletam esse quadro diretivo onde a

eficiênçia está comprovada pelos déz
anos de progresso, desenvolvimenta e :

bons resultados alcançâttos pela em

presa que é uma das que mais cres- .

cem no Sul' do Pa ís. Em Santa Catari
na, deve-se destacar o trabalho do Sr:
Ernani Câmara da Silva, que vem irn-

.

primindo um 'ritmo espetacular a

grande empresa, com' um grupo ',de
.béns servidores.
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